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Zapatero v Raiov 
asistieron al tuneral en la BRIPAC 

Se triplicará con 
5.500 viviendas nuevas 

Villalbilla tendrá 26.000 
habitantes en seis años 

A ver si San Cristóbal echa 
una mano v lo arregla 

El trálico, problema 
muv grave en Alcalá 

Farmacia conquista Europa De Francisco presentó el programa 

El 15o/o de sus graduados saldrá Fiestas con nuevo recinto ferial la;:;;;;¡:;~~~.;:¡ª 
a trabajar al extranjero v Patricia Figón como pregonera ruido del cine en el 1sc 
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R E S T A U R A N T E 

El FI 
Presenta 

Los abores del Verano 
LOS NUEVOS PLATOS Y ENSALADAS DE EXCELENCIA GASTRONÓMICA 

IDEALES PARA DEGUSTAR EN LA ESTACIÓN ESTIVAL 
• Ensalada de 

queso frito con 
vinagreta de mango 

• Ensalada de 
brandada de bacalao 
con Módena 

•Ensalada de 
canónigos 

• Ensalada 4 lechugas 

• Gazpacho de langosta 

• Salpicón de mariscos 

• Menús gastronómicos 
fríos de terraza 

• Menús largos 
y estrechos 

• Ensalada de bonito 
confitado con orégano 

Seguimos con los Bacalaos fríos y Salpicones de Marisco. 
Además, nuestra habitual Carta de Bacalaos 

e/ Cuenca, 3 - 28804 ALCALÁ DE HENARES 
Reservas: Telf.: 91 882 64 73 
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Y del provocador, cQUé? 
La salida de madre de Zidane en 

la final de la Copa del Mundo tiene 
aspectos de importancia extremada, 
para la convivencia en general y 
para la tarea legislativa. Respecto a 
lo primero, la agresión del delante
ro francés al jugador italiano, aun
que pueda ser entendida y por tanto 
explicada, no tiene justificación al
guna; no Ja tiene, sobre todo en su 
caso, porque un profesional de su 
nivel - en calidad y en retribución 
económica- tiene que disponer de 
un protocolo propio para ignorar 
las provocaciones que pueda sufrir 
sobre el terreno de juego. Y ahí, en 
el campo de las provocaciones, es 
donde el legislador, y no sólo ni 
principalmente el futbolístico, ha 
de entrar para que en las relaciones 
personales que en sí mismas son 
propicias al conflicto pueda discer
nirse cómo se desarrolla éste. 

Una agresión física es fácilmente 
demostrable. El cabezazo de Zida
ne ni siquiera necesita ser demos
trado, pues fue mostrado con toda 
evidencia ante cientos de millones 
de espectadores. Nadie sabe ni po
drá probar lo que pasó antes - si 
algo pasó antes- y provocó su vio
lenta reacción. Pero, aunque su
friendo críticas tan severas como 
merece, Zidane es un ídolo popular 
que mantiene el apoyo de gran can
tidad de personas y éstas coligen 
que "algo tuvo que pasar antes" . 

Sin embargo, si los agresores pa
tentes no son estrellas populares, 
sino simples ciudadanos, no ocurre 
lo mismo. La agresión es condena
da entonces por la sociedad como 
debe ser condenada, sin paliativos. 
Pero los encargados de potenciar 
las adecuadas relaciones entre las 
personas, los legisladores, no debe
rían quedarse ahí, pues sin duda sa
ben que hay personas que son fríos 
agentes provocadores, expertos en 
usar contra su oponente palabras y 
conductas insidiosas lesivas, para 
sacar de quicio a su adversario con 
la esperanza de que éste sea tan 
bruto y tan estúpido que reaccione 
violentamente. Algunos profesio
nales del deporte ilustran muy ade
cuadamente esta jugada. 

El legislador debe encontrar el 
modo de que los conflictos que las 
partes enfrentadas no pueden solu
cionar por sí solas sean soluciona
dos en los juzgados con eficacia y 
rapidez, antes de que se agraven. 

Editoriales 

Huir del PSOE no es igual a acogerse al PP 
Quienes se obstinan en creer que 

el presidente del gobierno español 
no sabe Jo que hace y se encuentra 
al pairo, a merced de las corrientes 
que lo arrastran por el piélago polí
tico, están equivocados. Rodríguez 
Zapatero sabe muy bien qué quiere 
hacer e intenta hacerlo; y para ello 
cuenta con esas corrientes profun
das y las aprovecha para llegar al 
puerto al que quiere arribar. 

¿Cuál es ese puerto? Como es na
tural, dada Ja capacidad para el en
gaño de quienes ejercen los gobier
nos y las cualidades especiales del 
señor Rodríguez, sería imprudente 
creer lo que nos diga, aunque lo 
que nos dice suele tener tantos sen
tidos posibles que equivale a nada. 
Para saber a qué puerto lleva este 
timonel español a Ja nave española 
hay que formar una teoría que pue
da explicar lo que ha hecho y pro
nosticar lo que hará. 

Aquí ya expresamos una teoría: 
Rodríguez Zapatero ha llegado al 
poder con el propósito de romper la 
unidad nacional de España y en eso 
está. Para preparar el terreno ha tra
tado de desprestigiar y combatir 
por todos Jos medios a quienes la 
defienden y se ha aliado con quie
nes comparten tal fin, los naciona
listas separatistas de cualquier sig
no y condición, de derecha o de iz
quierda, en la legalidad o fuera de 
ella. La actividad de Rodríguez Za
patero avala esa teoría, Ja cual no es 
incompatible forzosamente con un 
probable deseo presidencial de re
componer el estado español bajo 
otra forma, como creen los más de 
sus muchos partidarios. En cual
quier caso, es muy importante que 
los profesionales de Ja política, los 
que participan en Ja gobernación de 
España en colaboración con Rodrí
guez o en oposición a él, entiendan 

con precisión cómo están las cosas, 
para no cometer errores de aprecia
ción que los lleven a cometer otros 
errores de procedimiento. 

Una apreciación fundamental es 
que hoy Rodríguez Zapatero tiene 
un soporte muy fuerte entre Jos 
electores, tanto entre los que consi
deran que quiere deshacer la unidad 
española y no se inquietan como 
entre Jos que creen que quiere reha
cerla y les parece bien y entre los 
que simplemente no se interesan en 
absoluto por esa unidad. 

A primera vista, de lo anterior 
podría deducirse que Ja posición 
del presidente es tan sólida que los 
ciudadanos inquietos pueden deste
rrar su inquietud, bien porque no 
hay motivo para ella, bien porque 
no hay remedio contra los motivos 
que la provocan y por tanto es inútil 
y perjudicial inquietarse. 

Sin embargo, el edificio político 
del presidente tiene muchas piezas 
colocadas en equilibrio inestable y, 
si ese edificio empezara a tambale
arse, el prestigio y Ja confianza ciu
dadana en Rodríguez podrían em
pezar a decaer muy rápidamente. Y 
en ese momento Jos españoles ne
cesitarían una organización capaz 
de controlar la caída de cascotes y 
reconstruir con ellos. En esta hipó
tesis, cabe una pregunta: ¿el PP ac
tual tiene capacidad para hacer ese 
trabajo? Esa pregunta necesita con
testación porque hoy el PP ofrece Ja 
imagen de un cajón de sastre muy 
amplio lleno con multitud de ideas 
heterogéneas que en ciertos casos 
son incompatibles entre sí. 

Parte importante de los casi diez 
millones de votos que el PP recibió 
en 2004 eran de personas convenci
das de que hay que huir del PSOE y 
menos convencidas de que hay que 
acogerse al amparo del PP. 
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cA qué iuega el PSM? 
Un mes después de ser conside

rada la alternativa con mayor pro
babilidad de salir adelante, la can
didatura de Jesús La Roda para dis
putar Ja alcaldía a Bartolomé Gon
zález en 2007 parece descartada de
finitivamente porque no ha conse
guido aglutinar en torno a sí sufi 
ciente cantidad de voluntades, con 
lo que la propuesta de Romero ha 
entrado en vía muerta. Según las 
malas lenguas, que nunca faltan , Ja 
noticia no es buena para el alcalde 
popular, quien, según esas mismas 
lenguas malas , no temería mucho a 
La Roda en el campeonato por la 
alcaldía de Alcalá y ahora queda a 
expensas de que el PSOE encuentre 
un aspirante que podría ser mejor 
competidor contra el PP. 

Y en ésas está el PSOE, aunque 
está sin estar en él, en trance pro
fundamente místico. La noticia de 
esta semana respecto a los socialis
tas complutenses es que el comité 
ejecutivo de la agrupación socialis
ta de Alcalá rechazó por mayoría al 
candidato que Je había propuesto el 
PSM. La dirección madrileña pidió 
a Juan García Gámez, secretario 
general de los socialistas alcalaí
nos , que el comité que dirige hicie
ra suyo como candidato a las pri
marias a Javier Rodríguez Palacios, 
un joven militante complutense que 
es asesor en el ministerio de Agri
cultura. La aceptación hubiera lle
vado consigo que el aspirante no 
necesitara recoger firmas para pre
sentarse a las primarias, además de 
contar con un plus fundamental al 
tener el apoyo del comité. Pero este 
comité, reunido el martes día 11 de 
julio para tratar este asunto, recha
zó la propuesta madrileña: 11 votos 
a favor y 7 en contra dejan claro 
que en el PSOE alcalaíno aún pre
valece la resistencia a aceptar las 
imposiciones de Madrid. 

Rodríguez es poco conocido en 
la agrupación, según los militantes 
del PSOE, aunque su opción llegó 
apoyada por conocidos veteranos, 
guerristas y vinculados a la Univer
sidad de Alcalá. El caso es que, ma
niobra tras maniobra, el PSM no 
alumbra un candidato ni deja a su 
agrupación alcalaína preparar las 
primarias para alumbrarlo sin inter
venciones que no desea. Los ensa
yos madrileños parecen tan erráti
cos vistos desde fuera que cabe 
preguntarse: ¿A qué juega el PSM? 

¡Por fin ... el audiochip que realmente todo el mundo Quiere! 
¿Tiene problemas a la hora de entender lo que la gente dice en situaciones ruidosas? 
Delta es un nuevo concepto en audición, Delta cuenta con la tecnología más avanzada disponible en un diseño nunca visto hasta ahora. 
Disfrute de su n. uevo mundo de comprensión del habla con el funcionamiento excepcional de Delta 
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En el centro de la imagen, Zaira Vilma Jiménez, esposa del soldado fallecido, 
junto al hermano de Jorge Arnaldo Hernández, quien también es soldado en la BRIPAC. 

Zapatero v Raiov asistieron al tuneral en la BRIPAC 

Un paracaidista de Alcalá 
talleció en Afganistán durante 
el ataque a un convov español 

En la misa también 
estuvieron el 

ministro de Defensa 
v la presidenta 

delaCAM 

El presidente del gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y el líder de la oposición, Mariano 
Rajoy, asistieron el martes día 11 de julio en la base Primo de Rivera de la Brigada Paracai
dista en Alcalá al funeral por el soldado Jorge Arnaldo Hernández Seminario, fallecido el 
sábado día 8 en un atentado contra un convoy español en Afganistán en el que resultaron Rodríguez coloca una con-
heridos otros cuatro paracaidistas del contingente español que se encuentra en aquel país. decoración sobre el féretro. 

Al funeral también asistieron 
el ministro de Defensa, José 
Antonio Alonso, la cúpula mili
tar y la presidenta de la Comu
nidad de Madrid, Esperanza 
Aguirre, así como el primer te
niente de alcalde del ayunta
miento de Alcalá, Luis Fuen
tes, acompañado por la conce
jala Amparo Moriche. Jorge Ar
naldo Hernández Seminario 
tenía 26 años y era peruano, 
por lo que formaba parte del 
25 por ciento de soldados ex
tranjeros de la BRIPAC. Estaba 
casado con Zaira Vilma Jimé
nez, pero no tenía hijos. 

El presidente del gobierno, 
que llegó en helicóptero al 
cuartel de la BRIPAC junto a 

PUERTA de Madrid 

Jorge Arnaldo Hernández Seminario, 
de 26 años, era peruano 

v formaba parte del 25 por ciento 
de soldados extranjeros de la BRIPAC 

la carretera de Meco, fue reci
bido por el ministro de Defen
sa y conversó con la viuda del 
fallecido, Zaira Vilma Jiménez, 
minutos antes de la ceremo
nia, oficiada por el arzobispo 
general castrense Francisco 
Pérez González. Después del 
funeral, Rodríguez Zapatero 

impuso en el féretro, que per
maneció cubierto con la ban
dera nacional española, la 
Cruz al Mérito Militar con Dis
tintivo Amarillo, que le ha sido 
concedida al soldado a título 
póstumo. 

La esposa del paracaidista 
fallecido estuvo acompañada 

por el hermano de éste, tam
bién miembro de la BRIPAC. 
Después del funeral , el cadá
ver de Jorge Arnaldo Hernán
dez fue repatriado a Perú en 
un avión de la Fuerza Aérea 
Española. Su familia quiso 
que los restos de Jorge Arnal
do Hernández Seminario repo
sen en su país de origen. 

Al recibir de manos del pre
sidente del gobierno la bande
ra que cubrió el féretro, la con
decoración y la boina negra 
paracaidista, Zaida Vilma Ji
ménez besó ésta. El presiden
te Rodríguez Zapatero estuvo 
confortándola y la besó para 
transmitirle el pesar del país 
por la muerte de su marido. 

15 de julio de 200& 



Explosión 
El paracaidista, que formaba 

parte del contingente español, 
y más concretamente de la 
Brigada Paracaidista destaca
do en Afganistán, falleció a 
causa de una explosión que 
tuvo lugar el sábado 8 de julio 
en la zona de Bakua, próxima 
a Farah, al oeste de Afganis
tán, al paso de la patrulla es
pañola. El convoy se en contra -
ba en esta zona en el marco de 
la 'operación Tortuga', en la 
que el contingente español tie
ne la misión de mantener la 
seguridad en los alrededores 
de Farah, para que sea posible 
la expansión de las fuerzas de 
la OTAN por el sur afgano. 

Según confirmó el ministro 
español de la Defensa, la ex
plosión fue consecuencia de 
un atentado premeditado con 
una mina anticarro de entre 
tres y cuatro kilogramos de 
trilita. Alonso explicó que las 
primeras investigaciones reve
lan que en la carretera por la 
que pasaba el destacamento 
español había colillas y otros 
restos recientes, que indican 
que ése pudo ser el lugar des
de el que los autores del aten
tado detonaron la mina. 

En la explosión también su
frieron heridas leves, por que
maduras en brazos y piernas, el 
cabo primero José Antonio Mu
rias Pillado, de 31 años y natu
ral de Asturias , el cabo Rubén 
Sánchez López, de 25 años y 
natural de Getafe (Madrid). el 
soldado Carlos Iván Macías Mo
rán, de 21 años y natural de 
Esmeraldas y el soldado Javier 
Rubio Bellod, de 22 años y na
tural del Puerto de la Cruz (Te
nerife). Todos ellos intentaron 
rescatar a su compañero del ve
hículo incendiado. 

La patrulla que fue afectada 
por la explosión estaba com-

15 de julio de 200& 

Rodríguez Zapatero entregó la bandera y la boina de 
paracaidista a la viuda del militar muerto en Afganistán. 

puesta por una secc10n com
pleta con 33 soldados a bordo 
de nueve blinda dos y cumplía 
una misión ordenada por el 
general italiano que está al 
mando de la región Oeste de 
Afganistán. En la misma ope-

ración participaban también 
otra sección española y otra 
portuguesa. Todos estos efec
tivos estaban coordinados y 
baj_? el mando del capitán es
panol que estaba en la sección 
afectada por la explosión. 

La BRIPAC continuará 
en Afganistán 
El cuerpo sin vida de Jorge 

Arnaldo Hernández Seminario 
fue repatriado desde Afganis
tán, lo mismo que sus cuatro 
compañeros heridos llegando 
el lunes por la tarde a la base 
aérea de Torrejón. El ministro 
de Defensa, José Antonio 
Alonso, confirmó entonces que 
las tropas españolas seguirán 
en Afganistán "en iguales con
diciones y alcance. No pode
mos ni debemos retirarnos" 
afirmó el ministro dejando cla~ 
ra la continuidad de la Briga
da Paracaidista en la misión 
en aquel país. 

Jorge Arnaldo llevaba casi 
tres años en la Brigada Para -
caidista, concretamente en la 
segunda bandera, antes de 
morir en el ataque de los tali
banes en Afganistán. También 
presta servicio como soldado 
profesional su hermano. Pro
cedentes de la localidad de 
Piura (Perú) llegaron a España 
como inmigrantes y en las 
Fuerzas Armadas Españolas 
encontraron un medio de vida. 

Los cuarteles españoles se 
abrieron a los inmigrantes en 
2002. La desaparición del ser
vicio militar obligatorio supu
so que las Fuerzas Armadas 
Españolas necesitaban cubrir 
unas plazas mínimas de profe
sionales que no se cubrían con 
los voluntarios españoles . 
Hasta el año pasado tenían el 
acceso restringido a las unida
des más duras, las que actua
rían en caso de conflicto, por 
eso la BRlPAC, que ha estado 
d~ misión en Afganistán, Bos
rna y Kosovo, tiene hoy un 25 
por ciento de personal extran -
jero. Arnaldo era uno de los 27 
peruanos que se convirtieron 
en paracaidistas. 

PUERTA de Madrid 
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Esperanza Aguirre comulgó v se cubrió con un abanico 

Raiov v Rodríguez Zapatero no se dieron la paz 
"Daos fraternalmente la paz". El arzobispo general castrense de España, Francisco Pérez 
González pronunció las palabras pertenecientes a la liturgia de la celebración eucarística y 
con ellas invitó a todos los asistentes a la ceremonia religiosa a estrecharse la mano y de
searse la paz. Pero ni el presidente del gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, ni el jefe de 
la oposición, Mariano Rajoy, se cruzaron la mirada ni se dieron el apretón de manos. 

José Luis Rodríguez Zapate
ro ocupó la primera fila de si
llas junto al ministro de De
fensa, José Antonio Alonso. 
Ambos estuvieron flanqueados 
por el Jefe del Estado Mayor 
de la Defensa, el general Félix 
Sanz y por el Jefe del Estado 
Mayor del Ejército de Tierra, el 
general Carlos Villar. 

Mariano Rajoy fue ubicado 
en la segunda fila, junto al 
embajador de Perú en España 
y junto a la presidenta de la 
Comunidad de Madrid, Espe
ranza Aguirre. En esa segunda 
fila también estaba el primer 
teniente de alcalde, Luis Fuen
tes, quien conversó durante 
unos instantes con Rajoy. 
También estuvo en esa segun
da fila el general jefe de la Bri
gada Paracaidista, Salvador 
Fontenla, quien vivió el mo
mento más delicado al frente 
de la BRIPAC cuando está pró
ximo a recibir un nuevo desti
no. 

del sol. De los principales diri
gentes políticos , Esperanza 
Aguirre fue la única que co-

mulgó. No se dieron la paz en
tre ellos pero al término del fu
neral los cuatro políticos con -

versaron antes de que Rodri
guez Zapatero abandonara el 
cuartel. Allí estuvieron char
lando unos instante Rajoy, Za
patero, Alonso y Esperanza 
Aguirre, mientras que los alca
laínos Luis Fuentes y Amparo 
Moriche abandonaban discre
tamente el cuartel. ¡Menos 
mal que el funeral comenzó a 
la diez de la mañana porque si 
hubiera empezado más tarde 
pocos hubieran soportado el 
intenso calor que hacía! 

Esperanza Aguirre llegó a la 
Brigada Paracaidista con blu
sa negra y pantalón blanco. El 
calor fue tan intenso que no 
pudo resistir la tentación de 
sacar un abanico rojo y darse 
aire pero sobre todo, cubrirse El sol apretaba y Esperanza Aguirre tuvo que protegerse a veces con el abanico. 

PUERTA de Madrid 15 de julio de 200& 



Pidieron la retirada de 
"las instaladas 
sin licencia v por tanto 
ilegalmente 
en Nueva Alcalá" 

LaAnAzaña 
se concentró 
contra las 
antenas de 
telefonía móvil 

La Asociación de Vecinos 
Azaña, presidida por Luis Cal
vo, organizó el sábado 8 de ju
lio una concentración frente al 
ayuntamiento para pedir la re
tirada de las antenas de telefo
nía móvil "instaladas sin licen
cia, y por tanto ilegalmente, en 
dos bloques de viviendas del 
barrio de Nueva Alcalá, situa-

dos en la calles Río Almonte 5 
y Río Alagón 5". La Asociación 
y los vecinos del distrito N 
han iniciado también una 
campaña de recogida de fir
mas para solicitar "la retirada 
inmediata e incondicional de 
estas antenas". 

Según Luis Calvo "tanto la 
concentración como la recogí-

da de firmas forman parte de 
la movilización vecinal inci
piente que responde a la gran 
preocupación que existe en el 
barrio, ya que en los últimos 
años se viene registrando un 
elevado número de afecciones 
y enfermedades como el cán
cer, que ha derivado ya en va
rios casos de fallecimiento, 

¿Aún vives con un 
solo par de gafas 7 

Ahora con ALAIN AFFLELOU OPTICO en Alcalá de Henares, 
tendrás unas gafas para trabajar, otras para salir de fiesta, 

otras para hacer deporte ... 

Es así de f áci 1 ... 

ocho de ellos en un mismo 
bloque, en viviendas del entor
no". 

Luis Calvo añadió que "la 
gravedad del asunto es todavía 
mayor si pensamos que en las 
proximidades de dichas ante
nas de telefonía hay dos cole
gios como el Zulema y el He
nares". 

' ~ 
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Dos vistas del río Henares en días festivos del mes de julio de 1968 

A los más jóvenes de cuarenta 
años costará creer que, por ejem
plo, para jugar a baloncesto en 
Alcalá se improvisaba una cancha 
en la Plaza de Cervantes, como 
alternativa a otra, casi peor, que 
se usaba en el campo de la Real 
Sociedad Deportiva Alcalá, ade
más de usarse para tenis. El patio 
del Colegio Santo Tomás (antes 
Hotel Cervantes, hoy CIFF y 
Condueños) ya fue un salto. No 
digamos la pista que, poco des
pués, acondicionaron los paracai
distas en la calle de la Azucena. 
Los inicios de los setenta ya nos 
trajeron Jos pequeños comienzos 
de Ja Ciudad Deportiva, mejor su 
casi precedente. 

Claros v Oscuros chas veces , entraban raspitas de 
bacalao con habitas, un poco de 
aceite de oliva y el riego de un 
poco de vino blanco. Les va como 
anillo al dedo. Cuando no teníamos piscina 

A la atardecida, casi noche; y 
noche cuando llegábamos, nuevo 
paseo. Hast:;t que llegó el "seis
cientos". Difícilmente pueda na
die comprender que, sólo una 
vez, pero una, cupimos doce per
sonas en un de aquellos vehícu
los: cuatro adultos y ocho niños. 

Cuesta creer, imagino, a los jó
venes de hoy que no tuviéramos 
piscinas. Casi ninguna ciudad, 
excepto Ja de gran porte que tení
an, aunque la mayoría eran de 
clubes deportivos como el Nata
ción, de Barcelona o el Canoe, de 
Madrid. Y pocas más. Las pisci
nas como espacio de placer, sole
amiento y búsqueda de frescor, es 
un lujo que se consiguió más tar
de. Los estanques de las huertas 
de los amigos eran la posibilidad. 
Sólo a comienzos de Jos setenta 
pudo usarse la del parque para al
guna competición, en compañía 
de la de 25 metros de El Val, más 

asA 
CENTRO DE INSTRUCCION Y SERVICIOS AERONÁUTICOS 

la de la Universidad Laboral, 
desde el 1967. 

Hasta entonces nuestros cam
peones, José Antonio, "Nené", 
Morales o Manolín Revilla, se 
formaban en el Canoe. Los ante
riores se conformaban con lo di
cho y, casi siempre y la mayoría, 
con las presas de Cayo, los Gar
cía, las Armas, la Terreras. . . el 
Muro, la Tronca, Aguas Verdes ... 
Y, la travesía del Henares, el 
campeonato más típico de las fe
rias y fiestas de agosto, se hacía 
en el Muro o alguno de los luga
res citados. Allí los Aguado, los 
Mata, los Lechuga, San Román, 
hicieron escuela y precedieron 
aficiones. 

No estaban lejanos los tiempos 
en que los colegiales alcalaínos 
de las Graduadas Cisneros y Cer
vantes, de Filipense o Escolapias, 
iban "de excursión" hasta El Val 
o Las Armas como van ahora a 
Burgos y vuelven. Precisamente 
ir a esta ciudad, el año 1956, con 
un autobús lleno de alumnos, era 
un largo viaje, una auténtica no
vedad, porque con ello, se supe-

¡TRABAJO 
SEGURO! 

CURSO DE TÉCNICO CERTIFICADOR 
DE MANTENIMIENTO DE AERONAVES 

GRACIAS A ESTE CURSO PODRÁS ACCEDER A UNA 
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Centro de empresas del 
Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
Carretera de Daganzo Km. 1.8. Oficina G 1 
Teléfonos: 91 878 94 32 Fax: 91 882 71 21 
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raban las visitas al Jardín Botáni
co o a los Museos de El Prado o 
el Arqueológico hechas en aquel 
"corto de Guadalajara", o sea el 
tren con máquina de vapor y dos 
vagones con asientos de madera, 
que hacía cuatro veces el trayec
to Madrid-Alcalá y viceversa. 

En ese orden de cosas recuerdo 
las tardes de domingo caniculares 
en que media docena de matri
monios con los hijos, íbamos a la 
finca de Las Armas. Las mujeres 
y los niños se desplazaban en una 
furgoneta de trasporte de mercan
cías "acondicionada" con dos 
banquitos corridos de madera. 
Los varones daban un paseo des
de la ciudad por el Paseo de la 
Dehesa (hoy Avenida de los Re
yes Católicos) malempedrado, 
flanqueado por acacias, en mi 
opinión raquíticas, y escoltado 
por huertas, eras y sembrados re
cientemente cosechados. Todos 
allí, había posibilidades de baño 
en la presa o en el estanque, pa
seo, fútbol, saboreo de habas, to
mates o fruta de la huerta y, cómo 
no, la merienda en la que, mu-

Mas lo bueno de aquel regreso 
en paseo, mitigado el calor de las 
tardes veraniegas por la anocheci
da, eran las conversaciones pro
fundas o banales, los dimes y di
retes que uno u otro conocíamos. 
Aquellas horas y otras muchas 
pasadas en común por diversos 
motivos, hicieron amistades pro
fundas. 

De esas que sólo pierden los 
que son poco inteligentes. 

NOTA.- He omitido la piscini
ta, frigidísima, del Parque, que 
hizo las primeras delicias de los 
chiquillos en los primeros sesen
ta. Luego creció y, todavía, sirvió 
para hacer competiciones. Uno 
más de los muchos olvidos. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista oficial de Alcalá 

Siempre en Primeras Marcas: 
Teleno, Nuria-Ferrer, Crevi-Moda, Nino-Aldonatti, etc. 

Al igual que en CORSETERÍA o LENCERÍA ¡Las mejores 
casas!: Avet, Azabe, Abanderado, Princesa, Teleno, Demar. 
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------- Venga a comprobarlo en : ------
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AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
GUADALAJARA: e/ Felipe Solano Antelo, 17 
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Entre los disparates que se 
observan en las obras está el 
del actual plan de aceras que 
se está llevando a cabo actual
mente en muchas de las calles 
del casco histórico, que en lu
gar de realizarse en materiales 
como granito o similares en to
nos gris~ceos, se hace en el co
lor de moda y que tanto gusta 
a muchas personas de ayunta
miento, es decir, baldosa pue
blerina de mala calidad rojiza. 
cuando en granito daría pres
tancia y categoría a las calles 
del centro, como lo hacen en la 
mayoría de ciudades que refor
man sus aceras, pero claro con 
una idea clara de hacerlas mo
numentales. 

En medios de comunicación 
se publicó al hacerlas noticia 
que se construirían con mate
rial similar a la obra de Plaza 
Cervantes, pero no se parece 
en nada, y en lugar de hacer 
calles monumentales las hace
mos tercermundistas, que 
cambio abismal daría ahora 
con aceras de granito o baldo
sas que lo asemejen a las ace
ras reformadas en baldosas ro
jas, sin estética y haciendo ca
lles sin estética monumental y 
habiendo perdido una oportu -
nidad única de cambiar lama
yoría del casco. Ver quien ha 
cambiado de la idea original y 
aún estamos a tiempo de hacer 
las que faltan por terminar. 

Pero el disparate mayor está 
en Plaza Santos Niños esquina 
Escritorios que se ha separado 
la acera, como es lógico con la 
baldosa pueblerina roja, cuan
do es un tramo de unos veinte 
metros que lo lógico hubiera 
sido en la piedra que tiene la 
calle Mayor, que es un trozo 
que quedó en su día, y ahora 
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Descontrol en el plan de aceras 
se detecta mayor el parche re
alizado. Igual habría que cam
biarse los soportarles de la 
Plaza que tiene roja, y susti
tuirla por piedra igual a la de 
Mayor. 

Ver ejemplos cercanos como 
el alcalde de Guadalajara está 
reformando todas las calles del 
casco histórico y no se le ocu -
rre poner baldosas rojas, si no 
que hace las calles con baldo
sas de granito , y ver la diferen
cia a nuestra ciudad, están de 
maravilla, merece un sobresa -
liente y aquí merecemos un 
deficiente bajo. La diferencia, 
Guadalajara como el resto de 
ciudades que hacen obras en 
el centro las hacen monumen
tales y aquí las hacemos pue
blerinas, tomemos nota a 
quien le gusta tanto esa baldo
sa rojiza. Puede valer para los 
barrios, pero para el casco 
nunca y más siendo monu
mental y patrimonio. 

Que ciudades patrimonio 
hacen sus aceras del centro o 
casco con materiales como en 
Alcalá tanto nos gusta (ningu
na) y los técnicos pueden dar
se una vuelta a sus ciudades y 
que copien. Hacen aceras con 
granito o similares, ponen 
bancos para sentarse (aquí no 
se hace), farolas antiguas (aquí 
las que hay), árboles de poco 
porte. Así hacen ciudad, tene
mos mucho que cambiar. 

Alcalá tiene todas sus aceras 
parcheadas con baldosas de 
infinidad de colores y modelos, 
y que especialmente la empre
sa de aguas cuando repara 
luego coloca las baldosas que 
les parece, y así tenemos par
ches por todas las calles, de 

distintos colores y materiales. 
Nadie se ha preocupado de ha
cerlo corregir y así nos va, con 
sus aceras lamentables y ob
servándose un descontrol dig
no del libro Guinness. Hay que 
obligar a colocar mismos ma
teriales, que es lo lógico. 

Calles como Libreros mere
cen una reforma integral, y es 
la calle que más falta le hace, 
sus aceras antiguas (rojiza) es 
la imagen del centro y creo 
como residente merece una es
pecial reforma a la mayor ur
gencia. 

Para dislate y disparate está 
la reforma que se quiere hacer 
en Paseo Estación, que lo más 
urgente es acometer un par
king de dos/tres plantas don
de tendría cabida más de seis
cientos vehículos, que es lo 
que hace falta y que la empre
sa adjudicataria se encargara 
de reformar, sin coste al ayun
tamiento. Como antes he co
mentado veamos ejemplo de 
Guadalajara que está habili
tando más de cinco mil plazas 
de aparcamiento para residen
tes, aprovecha las plazas y ca
lles que tiene que reformar 
para sacar consursos y que se 
haga primero los aparcamien
tos para residentes y luego se 
embellece la calle o zona. To
memos igualmente nota, nos 
lleva años luz de urbanismo y 
no es Ciudad Patrimonio. 

Lo curioso es que saca los 
concursos y todos los adjudi
ca, los vecinos los tiene con
tentos, hace aparcamientos en 
zonas necesarias, embellece 
sus calles y plazas, y no le 
cuesta nada al consistorio. No 
hay que ir a Oxford para hacer 

Recuperación de un espacio cultural emblemático 
Clásicos en Alcalá nos ofreció 

bajo la denominación de Sépti
mo Clásico cinco de los gran
des realizadores de la historia 
del cine: Welles, Hitchcock, Fe
llini, Allen y Scorsese. Era la 
aportación del Cine-Club Nebri
ja a la programación del Festi
val. Pero a mí me llamó más la 
atención que la proyección de 
las cinco películas selecciona
das se realizase en la Terraza 
del Teatro-Salón Cervantes en 
horario nocturno condicionado 
por la estación. Por fm, pensé, 
se recupera ese espacio cultu
ral de evocadores recuerdos 
para tantos y tantos complu
tenses. Pero al tiempo, también 
pensé que sería algo pasajero, 
circunstancial, y que todo vol
vería a ser igual después del 
Festival, pues la reciente histo
ria del uso de ese espacio no me 
hacía albergar firmes esperan
zas, ¡qué lastima!. 

15 de julio de 2006 

¡Ah, hombre de poca fe, ¿por 
qué has dudado?! Para mi ma
yor sorpresa y alegria cae en 
mis manos la programación de 
Jueves del cine español de la 
FCR para los meses de julio y 
agosto. Compruebo que las se
siones se proyectarán en la 
¡Terraza del Teatro-Salón Cer
vantes!. La esperanza conver
tida en realidad. ¿No les pare
ce fantástico?. Alcalá recupera 
un espacio cultural emblemá
tico y para el principal fin que 
fue creado: el Séptimo Arte. 
Cuántas y cuántas películas 
se ha proyectado en esa terra
za y cuántas y cuantas gene
raciones de alcalaínos se han 
divertido, emocionado, soñado 
y reflexionado con ellas. 

Supongo que después de 
tantos años de inactividad, no 
habrán sido fáciles las nego
ciaciones con los vecinos, que 
eran el principal obstáculo. 

Pero al fin ha triunfado la ra
cionalidad generosa sobre 
posturas irreductibles, avala
das quizá en comportamientos 
lamentables. 

Gracias, gracias mil a todos 
los que lo han hecho posible: 
vecinos, Teatro-Salón Cervan
tes y Cine-Club Nebrija. El 
cine y las artes escénicas tie
nen un recuperado lugar, que 
no nuevo, para esos meses de 
estío en los que, como el agua, 
disminuye a mínimos la oferta 
cultural, cuando hay tantos y 
tantos vecinos que pueden 
disfrutar de ésta. Esperemos 
que no sea un espejismo y se 
puedan conjugar los intereses 
de todos: el descanso de los 
vecinos y el interés cultural 
ciudadano. 

Felicidades pueblo de Alcalá, 
muchas, muchas felicidades. 

Francisco Javier BLASCO 

similar, y cómo cambiaríamos 
y mejoraríamos la ciudad en 
su totalidad. 

Es más, si el Ayuntamiento 
hace encuesta a los residentes 
del Paseo de la Estación le 
contestarán que lo urgente es 
hacer aparcamiento, y hay de
manda para más plazas que 
las que saldrían y luego que la 
empresa adjudicataria, que 
hay muchas que hacen estas 
obras, embellezcan la calle, sin 
coste alguno al ayuntamiento, 
que puede emplear el coste en 
obras más necesarias. 

Como ciudadano y el pensa
miento de muchos miles de al
calaínos es que cambiemos de 
mentalidad, hagamos una ciu
dad monumental, habitable, 
aprovechando espacios para 
usos necesarios a residentes , 
como el mayor número de par
kings y copiemos si no sabe
mos de las ciudades que nos 
aventajan en urbanismo. 

Atentamente, 

Un residente del Casco 

Los graffitis ensucian 
v afean nuestra ciudad 

Muy señor mío, me dirijo a 
usted para que tenga a bien 
expresar en su periódico la 
queja que le expongo referente 
a la gran cantidad de graffitis 
que ensucian y afean nuestra 
ciudad, y en particular la pa
red del local del cual soy pro
pietario que se encuentra si
tuado fuera del casco históri
co. 

Hace cuatro meses que estoy 
funcionando en dicho local y 
tuve que gastar tres botes de 
pintura para tapar la gran 
cantidad de graffitis que había 
en dicha pared. 

En este tiempo he vuelto a 
gastar otros tres botes de pin
tura porque tres veces por se
mana me veo obligado a tapar 
dichos graffitis, además del 
tiempo perdido. 

¿Existen leyes para gastigar 
dichas salvajadas contra una 
ciudad "Patrimonio de la Hu
manidad"? Y si existen... ¿se 
hacen cumplir? 

Porque es una vergüenza pa -
sear por cualquier parte de la 
ciudad y ver cómo cada vez se 
deterioran más las paredes, 
los cristales, escaparates e in
cluso vehículos debido a esta 
práctica absurda, inculta e in
civilizada de algunas perso
nas. ¿Podemos conseguir que 
esta ciudad sea "Patrimonio de 
la Huma:iidad" no sólo por el 
título, smo también por su 
limpieza a todos los niveles? 

Gracias 

Antonio TUDELA IBÁÑEZ 

PUERTA de Madrid 
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Otra carta abierta al señor alcalde sobre la visita de los Príncipes 
He leído con interés una 

carta abierta al señor Alcal
de publicada el 1 7 de junio 
pasado. Habla de la visita de 
los Príncipes a Alcalá y las 
carencias de un barrio como 
el de Reyes Magos que no vi
sitaron. Por fin una asocia
ción se ocupa de nosotros. 

Y se me ocurre una pre
gunta que quiero trasladar 
al señor Alcalde y a los ciu
dadanos, esos sufridos "pa
ganini" que mantenemos 
todo este tinglado y que a 
cambio recibimos muy po
quito. Mi pregunta es ¿para 
qué vienen los Príncipes a 
Alcalá? La respuesta podría 
ser para conocer la realidad 
de nuestra ciudad. Tener 
una idea de la España en la 
que vivimos. La que segura
mente tendrán que repre
sentar como reyes. 

Si esto es así el viaje ha 
sido una total pérdida de 
tiempo y dinero. De dinero 
de los ciudadanos. Porque la 
ciudad que han visto ha sido 
la de un cuento de hadas. 
Calles recién limpiadas. Poli
cía por todas partes ofrecien
do seguridad. Fachadas re
cién pintadas para la oca
sión. Como la del Ayunta
miento. Visitas a los mejores 
edificios de la ciudad. Lo me
jor de la cultura de la ciu
dad. Comida en la Hostería 
del Estudiante para por lo 
menos 100 personas pagada 
por nosotros (la Hostería del 
Estudiante no es de los res
taurantes más baratos de la 
ciudad precisamente). Por 
cierto señor Alcalde, estoy 
harta de pagar comidas a las 
que no soy invitada. 

En los barrios de El Cho
rrillo, La Chana y Reyes Ma
gos no hay Corral de Come
dias. Hay una biblioteca que 
da servicio a tres o cuatro 
barrios. En teoría, porque 
lleva 4 años cerrada, que se 
dice pronto. Esta biblioteca 
no se la enseñaron a los 
Príncipes. 

En los barrios del Chorri
llo, la Chana y Reyes Magos 
jamás ha habido presencia 
de policías patrullando a pie. 
Jamás ha habido un coche 
de policía que tuviera como 
destino fijo estos barrios . 
Muy de vez en cuando se ve 
un coche policial que no se 
para ante coches aparcados 
en pasos de cebra, coches en 
doble fila no dejando pasar a 
los pocos autobuses urba
nos de que disfrutamos. Por 
supuesto los policías desde 
el coche no ven a jóvenes 
drogándose y bebiendo litro
nas delante de los niños . A 
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los Príncipes no los llevaron 
a ver una esquina del colegio 
Antonio de Nebrija, frente a 
la puerta de Infantil. En este 
sitio se bebe y se consume 
droga todo el año. Por aquí 
no pasa ninguna pareja de 
Policía. Ya nos conformaría
mos con una pequeñísima 
parte de la que estuvo en la 
visita de los príncipes. 

En el Parque de Reyes Ma
gos hay dos sitios de colum
pios, uno sin vallar y dejado 
de la mano de Dios y otro va -
Hado cerca del Colegio N eru -
da. En el primero cae el sol a 
plomo. En el segundo tam
bién, aunque se plantaron 
tres arbolitos en el lado con
trario donde proteger del sol 
a los niños por la tarde. Pero 
se plantaron. Lo malo es que 
después se secaron. Por no 
cuidarlos. Y tuvieron que 
cortarlos. Como otros veinte 
árboles que les pasó lo mis
mo por no cuidarlos . A los 
Príncipes no se los llevó a co
nocer esta zona donde nues
tros hijos y nietos juegan 
como malamente pueden. 

A mi nieto sí lo llevaba a 
estos sitios. Ahora cada vez 
menos porque le dan miedo 
los perros sueltos. Por aquí 
andan de todos los tamaños . 
Y de los que dan miedo tam
bién. Y con la correa enrolla
da en la mano del dueño . Es 
la ú ltima moda. Por si apare
ce algún policía, cosa que no 
va a pasar, decir que se ha 
escapado. Yo ya no llamo la 
atención a sus propietarios. 
La última vez me insultaron 
y se rieron de mí. No encon-

tré, señor Alcalde, a ningún 
policía en todo el barrio que 
me ayudara. No digo en las 
calles alrededor, digo en todo 
el barrio. 

En el parque de la Chana, 
los Príncipes no pudieron ver 
lo que es el gran ejemplo de 
parque abandonado, domi
nio de malas hierbas y agu -
jeras que han dejado los ár
boles que han muerto y que 
no se han puesto nuevos . Sí 
que pueden ver las obras de 
un bloque de viviendas don
de antes hubo árboles plan
tados por el Ayuntamiento. 
Para el que quiera ver excre
mentos de perro en grandes 
cantidades aquí tiene un 
buen sitio. 

Tampoco se llevó a los 
Príncipes al paseo que va pa
ralelo a la autovía. Donde se 
va a hacer una delegación de 
distrito. Donde un grupo de 
chalés han ocupado una 
franja de terreno antes ocu
pada por árboles ante lapa
sividad del Ayuntamiento. 
Creo que un caso parecido 
ha pasado en El Val. 

En fin, señor Alcalde, si 
vienen otra vez los Príncipes 
a Alcalá a los vecinos nos 
gustaría que también visita
ran nuestro barrio. Aunque 
pensándolo bien tampoco 
hace falta que nos visiten. 
Que lo que de verdad nos 
hace falta es que nos atien
dan. Que Alcalá no son sólo 
los corrales de comedias, 
que los barrios también exis
ten. 

M.P. RODRÍGUEZ 

EN ESPARTALES SUR 

Residencia geriátrica 
Reyes Católicos 

Habitaciones individuales, dobles y triples, 
todas con baño geriátrico 

Salones de TV., rehabilitación 
y terapia ocupacional 

AMPLIOS JARDINES 
Atención médica y religiosa 

VÁLIDOS Y ASISTIDOS 

el Gustavo Adolfo Bécquer, 27 (Espartales Sur) 
ALCALÁ DE HENARES (Madrid) 
Teléf.: 902 252 255 - 91 416 83 81 

La ciudad 
v los ruidos 

Vivo en la Ciudad, o mejor 
dicho en las afueras de la 
Ciudad, mi barrio no tiene 
gimnasio, tampoco una bi
blioteca, mi barrio no tiene 
un puesto para comprar la 
Primitiva, mi barrio no tiene 
una frutería, tampoco pesca
dería ni carnicería, no. Tene
mos un gran centro comer
cial, eso sí, con muchas pla
zas de aparcamiento . Coches 
y coches de todos los barrios 
de Alcalá de Henares que 
vienen a comprar a ese cen
tro comercial. Mi barrio tiene 
un centro de salud en cons
trucción, va muy bien, falta 
un año para las elecciones. 
Mi barrio dicen que tiene un 
parque. ¿Dónde? Mi barrio 
tiene dos líneas de autobu
ses urbanos que pasan más 
o menos cada doce minutos 
y nos acercan un poco a la 
ciudad. En mi barrio no hay 
procesiones de ninguna con
fesión religiosa. Tampoco 
hay cabalgatas de Reyes, 
fiestas, ferias, cines, merca
dillos, teatro, actividades 
culturales o lúdicas. No. 

En mi barrio tenemos un 
bar con terraza de verano. 
Deberíamos llamar a esta te
rraza "Abierto hasta el ama -
necer", no voy a decir su 
nombre, es publicidad. En 
este local todos los días se 
mantiene abierta la terraza 
hasta las tres de la mañana 
(como poco), con las moles
tias a la buena gente que 
trabaja y tenemos la cos
tumbre de dormir por las no
ches, esto sí que tenemos en 
mi barrio . 

No vivo en el centro, No 
tengo la suerte de poder resi
dir en el Centro Histórico Pa
trimonio de la Humanidad, 
no, no tengo cabalgatas, ni 
teatro de calle que me moles
te, ni cine de verano, ni or
questinas callejeras, ni tu
ristas con plano, no . 

En Espartales tenemos un 
bar, bueno hay más de uno, 
ya saben, esto es España; 
pero hay uno en concreto, 
con una gran terraza de ve
rano al aire libre. Eso sí, se
ñores, sin horarios. Abiertos 
hasta el amanecer, y si a al
guien le molesta, pues ya 
sabe, que se vaya a vivir al 
campo. Pero, si yo creía que 
vivía en el campo. 

Josefa PEÑARANDA 
SAN CHA 

15 de julio de 2006 . 
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Descentralización y 
Desconcentración Administrativa 

CONVOCATORIA PARA LA CONCESIÓN 
DE SUBVENCIONES A ASOCIACIONES 

SIN ÁNIMO DE LUCRO PARA EL AÑO 2006 

REQUISITOS: 

Podrán solicitar subvenciones en la Concejalía de Descen
tralización y Desconcentración Administrativa las Entidades 
de tipo social que cumplan los siguientes requisitos: 

- Estar legalmente constituidas y formalmente inscritas en 
el Registro Municipal de Entidades de Participación 
Ciudadana. 

- Carecer de fines de lucro. 
- Reflejar en sus Estatutos que entre sus finalidades se 

encuentra la realización de actividades y proyectos para 
los que solicita subvención. 

- Comprometerse a presentar en el plazo previsto Memoria 
justificativa de la actividad una vez realizada y las facturas 
originales que se correspondan con el importe subvencio
nado, así como facturas compulsadas del resto de la 
actividad. 

- Acreditar que se encuentran al corriente de pago de las 
obligaciones fiscales municipales. 

PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES: 

- La solicitud deberá ir acompañada de los siguientes 
documentos: 

a) Acuerdo de los Órganos representativos de la Entidad 
Ciudadana que justifique la necesidad de subvención. 

b) Domicilio social o fotocopia del CIF. 
c) Número de inscripción en el Registro de Entidades de 

Participación Ciudadana. 
d) Certificación expedida por los Órganos representativos 

de la Entidad Ciudadana en la que se haga constar la 
relación de personas que ocupan los cargos directivos. 

e) Certificación expedida por los Órganos representativos 
en la que se haga constar el número de socios de pleno 
derecho en el momento de la solicitud. 

f) Memoria valorada de las actividades para las que se 
solicita subvención, especificando: 

g) Certificación del Secretario de que no se dispone de 
ninguna otra subvención para la actividad de que se 
trata, y en su caso contrario, importe y organismo que la 
hubiere concedido. 

h) Presupuesto del ejercicio económico en curso 
(ingreso y gastos). 

- Las solicitudes de subvenciones habrán de hacerse en 
el Modelo que se facilitará en la Oficina de Información y 
presentarse en el Registro General del Excmo. Ayunta
miento, dirigidas a la Concejalía de Descentr?lización y 
Desconcentración Administrativa en C/ Santa Ursula nº 2 
y en horario de 9:00 a 14:00 de Lunes a Viernes. 

- El plazo de presentación de solicitudes hasta el 8 
de agosto del 2006. 

C/ Santa Úrsula, 2 ·Tell: 91 888 33 00 ext. 1326/1328 ·Fax.: 91 883 06 96 
E.mail: cdescentralizacion@ayto-alcaladehenares.es 
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La vergüenza nacional 
La semana pasada, como la 

vida en general, nos ha depa
rado noticias buenas y malas. 
Desde mi punto de vista el ba
lance ha resultado negativo. 

Hoy, quizás más que nunca, 
los poderes públicos son los 
actores fundamentales de 
nuestra vida. Desde mi per
cepción, eso es un mal sínto
ma en nuestra vida comunita
ria. En las democracias siem
pre se dice que el actor princi
pal de la vida pública es el 
pueblo, eso sí representado 
por los hombres públicos que 
el mismo pueblo eligió. En 
nuestro caso, hablo del país 
llamado España, creo que hay 
un desfase entre el sentir y el 
vivir del pueblo y la vida que 
sus representantes legales nos 
regalan cada día. Se me podrá 
decir que en democracia hay 
que tener en cuenta las mayo
rías, y acepto dicha observa
ción, pero en numerosas oca
siones son las minorías las 
que imponen sus dictados a 
las mayorías, y en estos casos 
¿a qué sofismas podemos re
currir para justificar la reali
dad que vivimos? 

Para no perdernos en dis
quisiciones teóricas voy a re
currir a algún ejemplo del 
acontecer diario en nuestra 
vida: 

La visita del Papa a Valen
cia para presidir el Encuentro 
Mundial de las Familias Cris
tianas, lejos de cualquier vi
sión partidista, parece un 
acontecimiento de alcance 
mundial y creamos o no en lo 
que la familia representa, 
pienso que es una buena oca
sión para hacer una breve va
loración del mismo e incluso 
para imaginarnos qué sería de 
nuestra sociedad si por el. m<?
mento desapareciera el s1w11-
ficado que para cu'.1~qmer 
ciudadano tiene la farmha, no 
ya como una institución me
ramente civil, sino como un 
crisol de cariño, unidad, rela
ción, formación, apoyo mu
tuo etc. Creo que las familias 
valencianas que han padecido 
las consecuencias del reciente 
accidente y los que hemos su
frido el azote del terrorismo, 
salvando las diferencias en la 
voluntariedad de los aconteci
mientos, podemos testimoniar 
el papel de nuestras familias 
en esos momentos trágicos. 

Otra actuación digna de re
saltar es la rendición del Esta
do de derecho ante la banda 
terrorista ETA. En este caso 
se nos quiere vender como 
una acción de PAZ pero 
¿quién viola la paz? ¿Qué se 

va a negociar con quien no 
muestra ningún signo de arre
pentimiento? ¿Acaso no son 
los terroristas los únicos que 
tienen en sus manos el no 
atentar contra la vida? Las 
víctimas llevamos firmando 
la paz con nuestros asesinos 
toda nuestra existencia pero 
no podemos ser interlocutores 
para la paz porque ya la he
mos puesto como norma en 
nuestra convivencia. ¿Qué 
tienen que pagar el Ejecutivo 
y el Legislativo a los prínci
pes del terror para que depon
gan sus armas? Pedimos y 
exigimos que hagan una de
claración conjunta explicán
donos qué negocian, para qué 
y para quién negocian; no 
creo que pidamos nada anor
mal en una sociedad moder
na, democrática y europea. 

El poder judicial acaba de 
"sorprendernos" con otro 
paso más en su peculiar lucha 
contra el crimen organizado. 
El ínclito juez del Olmo acaba 
de asestar otro golpe mortal al 
Estado de derecho. Ya está 
todo claro respecto al 11-M. 
Confirma con ello la conni
vencia entre los poderes pú
blicos que, curiosamente se 
arrogan representarnos a los 
ciudadanos. 

España no puede ni debe 
pasar página al mayor crimen 
organizado de nuestra histo
ria. Los hechos por mucho re
petirlos no son verdaderos ni 
falsos mientras no se demues
tren con pruebas y la VER
DAD del 11-M está llena de 
falsedades y lo más grave es 
que quien tiene el deber de es
clarecer toda la trama, hacer 
JUSTICIA con los responsa
bles, directos y colaterales, y 
prevenir otro atentado, no 
QUIEREN cumplir con los 
deberes que contrajeron con 
los ciudadanos que los lleva
ron a las altas magistraturas 
que detentan. 

Una vez más apelo al noble 
pueblo español, sí al que pa
dece en silencio, al que vota, 
al que sufre en sus carnes las 
decisiones de unos políticos y 
unos poderes públicos que, lo 
único que hacen bien, es 
aprovechar, para beneficio 
propio, los poderes que dicho 
pueblo les otorgó. ¿A quién 
podemos _votar en las próxi
mas elecc10nes con el panora
ma que tenemos? Como 
siempre. . . al que considere
mos menos malo. Lógica
mente nos volverá a engañar. 

Gabriel MORIS 

PUERTA de Madrid 



S i la primera impresión 
que tenías como recién 
llegado al Paradise era la 

de haber aterrizado en un traste
ro de almas viejas, una especie 
de archivo de vidas arrugadas, 
esa sensación se esfumaba en 
cuanto ponías los ojos sobre el 
turgente y ajustado volumen 
corporal de Roxie Ball, la joven 
amiguita del gángster Frank Ma
tone. De ella decía Mike Guffin, 
el dueño del hotel, que era una 
especie de carretera móvil llena 
de curvas y con demasiados alti
bajos para rodar sobre ella a una 
velocidad decente. Donde las 
demás mujeres tenían simple
mente piel, Roxie lucía una es
pecie de carnal terciopelo dora
do que olía al perfume más caro 
de Givenchy. Si te ponías a piro
pear su melena rizada, te aclara
ba al instante que ella era rubia 
natural de arriba a abajo. Luego, 
te desarmaba con su sonrisa lle
na de inocencia culpable. Ya sa
ben, esa mezcla de candidez y 
morbo que uno advierte en las 
lolitas de Nabokov cuando han 
cumplido los suficientes años y 
ambiciones como para estar más 
a gusto cubiertas de adornos de 
coral que de conchas de galápa
go. Aquella Marilyn resabiada 
no se había emparejado con un 
intelectual judío y tormentoso 
como Arthur Miller, sino con un 
gángster crepuscular que, a su 
manera, había sembrado el te
rror ):'. la justicia en Nueva York, 
Los Angeles y Chicago. Al pare
cer, la chica le hacía feliz al 
tiempo que le parasitaba. Roxie 
solía aparecer por la planta baja 
del Paradise flanqueada por un 
par de gorilas que le guardaban 
una espalda permanentemente al 
descubierto. Cuando su figura 
desaparecía camino de la terraza 
del jardín estallaba en el bar un 
ruido de fondo compuesto bási
camente de murmullos obscenos 
y respiraciones sofocadas de 
profunda raíz masculina. Lo en
tiendo perfectamente. Aquella 
jovencita ingenua con un ligero 
toque de niña mala se metía den
tro de unos vestidos tan ajusta
dos como si le hubieran hecho el 
vacío con un compresor entre la 
tela y el cuerpo. Creo que a Nao
mi Campbell le habría gustado 
parecerse a ella. Me refiero a 
que se trataba de esa clase de 
mujer cuya presencia arranca 
saltos de júbilo y silbidos de ad
miración en todos los presentes 
sin excepción cada vez que entra 
en la sala donde se está cele
brando un encuentro fraternal 
entre paralíticos, sordomudos y 
ciegos . 

Paul Gallagher, el escritor 
aquejado de retención de ideas 
literarias, fue el primero que me 
definió breve y certeramente a la 
amante veinteañera del capo 
Matone. La vimos -yo por pri
mera vez- junto al borde de la 
piscina y me pareció una nueva 
maravilla del mundo no catalo
gada aún en los libros. Roxie to-
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Huéspedes en el Paraíso , 

TRIANGULO DE SEDA 
maba el sol al borde del agua de 
color azul-depuradora y se cu
bría, es un decir, con la parte in
ferior de un biquini de rayas ro
jas y negras que seguramente di
señó un especialista en miniatu
ras de geometría. La prenda ape
nas aspiraba a ser un breve trián
gulo de seda y me temo que su 
área no alcanzaba la mitad del 
valor que hubiera salido de mul
tiplicar la base por la altura. Ga
llagher ya sólo escribía con la 
voz cotilleos acerca de los de
más huéspedes del Paradise. Me 
confesó que él mismo había te
nido una educación sexual muy 
religiosa; hasta el punto de que 
podía recitar de memoria todas 
las páginas eróticas de la Biblia. 
Señaló a la apetecible novia del 
padrino Matone y después me 
dijo: 

- "Es demasiado joven para 
tener pasado pero reconozco que 
esa chica tiene su punto. Quizá 
sea uno de esos espíritus puros 
que bajan a la Tierra para darle 
aire durante una temporadita a 
alguien definitivamente desahu
ciado por el cielo. Uno de esos 
tiranos acabados al que espera 
heredar cuanto antes el hijo que 
le odia. He conocido a muchos 
tipos así. Fulanos que fueron 
grandes en el pasado y un buen 
día toman conciencia de que ya 
sólo pueden mantenerse unidos 
a una mujer joven si usan la car
tera como pegamento. Roxie re
sulta muy apetecible, no digo 
que no, -Me insistió Gallagher
Pero ¿sabes una cosa? Estos án
geles de la guarda provisionales 
con tetas de plástico tienen un 

defecto de fabricación: sus cur
vas jamás te dejan verles las 
alas." 

A la amante rubia de Frank le 
gustaba coquetear con el recep
cionista Peter Ngu. En cierta 
ocasión ella volvía de fundir 
media cuenta corriente, tras dar
le un par de vueltas al circuito 
de boutiques de la ciudad. Entró 
cargada de paquetes en el lobby 
del hotel y se dirigió a la recep
ción. Al tiempo que le entregaba 
la llave de su habitación, el em
pleado mitad vietnamita-mitad 
gringo se ofreció a ayudarla 
pero ella le rechazó con una son
risa: 

- "No es necesario, gracias. 
Tengo a mi disposición ese par 
de porteadores fijos que me vi
gilan constantemente. Pero le 
confesaré algo: prefiero que no 
abandone nunca su puesto de 
trabajo. Este mostrador le hace 
mucho más sexy que los panta
lones. Yo siempre me imagino 
que es un biombo." 

El capo Matone disfrutaba con 
esa clase de desplantes que su 
chica le hacía a tipos más jóve
nes y guapos pero menos ricos 
que él. Así y todo, no se engaña
ba. Una noche que estábamos en 
el bar-club del hotel escuchando 
el piano de Roger Brown llegó 
ella tarde, como siempre. Lucía 
un diseño de Valentino y el ves
tido de noche era tan transparen
te que cuando Roxie daba la es
palda dejaba ver el hilo dental 
de su tanga. Aquel viejo gángs
ter con el ocaso de la vida refle
jado en sus ojos se percató de 
que todos los hombres que había 

en la sala la estaban mirando y, 
de pronto, me dijo: 

- "De acuerdo, Creo que Dios 
debió de inspirarse en alguien 
como ella al escribir el sexto 
mandamiento en las tablas de la 
ley. Y admito que entregarle di
nero a esta chica es como guar
dar el botín de un buen atraco 
entre las brasas de una barbacoa. 
Pero, qué quieres que te diga; 
nunca pude imaginar que una 
mujer así acabaría iluminando el 
último tramo de mi vida. Cuan
do el dolor aprieta, hasta tiene el 
detalle de dedicarme un desnudo 
integral antes de inyectarme la 
morfina. En momentos así, te lo 
juro, me siento como ese peón 
del campo al que le envuelven el 
único bocadillo del día con pan 
de oro." 

Las esposas de los clientes 
ocasionales del Paradise evita
ban la presencia de aquella rubia 
para ahorrarles la odiosa compa
ración a sus maridos. Marion 
Barnes, la jefa de camareras, de
cía de Roxie que envidiaba su 
capacidad para enamorarse de 
las cajas fuertes a una edad en 
que cualquier chica sueña con 
un príncipe azul para que la lle
ve a vivir en un mundo sin dine
ro. Y la cantante Melody Marker 
me confesó que cierta noche vio 
a una cuarentona con celulitis 
echarle veinte o treinta años de 
más dentro de la copa de martini 
con hielo con destino a la explo
siva amante de Matone. No tuvo 
éxito. Después de que se lo to
mara de un trago, Roxie dejó la 
mesa para irse a bailar en el cen
tro de la pista. Según Melody, 
esa rubia bailaba igual que Kim 
Bassinger en la película Nueve 
semanas y media, detrás de la 
persiana, mientras Joe Coker 
cantaba con aquella voz de true
no con silicosis Puedes dejarte 
puesto el sombrero. 

Sergio COELLO 

15 de julio de 200& 
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Los Huerta, una estirpe de boticarios 
que se hace centenaria en el siglo XXI 
La farmacia complutense se siente gozosa porque una de ellas, la que hoy regenta José Félix Huer
ta Velayos, cumplió e! año pasado cien años de existencia. La inició Javier Huerta Calopa, la con
tinuó Félix Huerta y Alvarez de Lara y en la actualidad es, como hemos dicho antes, José Félix el 
que está al frente de ella. Pero, aún más, este hecho singular tiene visos de mayor continuidad 
pues el presente permite pensar que en el futuro se haga realidad una sucesión generacional. 

Se puede decir que esta far
macia por derecho propio pe
netra en el paraíso histórico 
de una profesión rica en des
cendencias, en sucesiones de 
apellidos que dejan sobre la 
tierra que los acogió la bella 
simiente de la constancia y la 
fidelidad a una profesión que 
basa su prestigio en el servi
cio infatigable al enfermo. 

A mí me parece que se nos 
da en la actualidad un ejem
plo que viene sucediendo des
de tiempos remotos, lo que 
agiganta la peculiaridad, la 
magnitud del hecho. Dice Or
tega y Gasset que la historia, 
como toda ciencia empírica, 
tiene que ser, ante todo una 
construcción y con ese senti
do, la gesta centenaria de los 
Huerta, ocupa un espacio del 
mayor nivel dentro de esa 
construcción que se hace 
tangible en el patrimonio his
tórico que han trasmitido de 
padres a hijos. 

La pasada conmemoración 
del IV centenario de la edición 
princeps de la primera parte 
de El Ingenioso Hidalgo Don 
Quyote de la Mancha- del que 
a nosotros nos interesa recal
car la autoría de nuestro pai
sano Miguel de Cervantes por 
encima de otras consideracio
nes- nos da pie para crear hi
los de unión entre el ejemplo 
de hoy y los sucedidos a mi
tad de aquel siglo XVI cuando 
se produjo su nacimiento. En 
aquellos tiempos el quehacer 
de los boticarios compluten
ses todavia se asemejaba más 
a una actividad gremial, de la 
que todavía no se habían libe
rado con claridad , pero empe
zaban a conseguirse compor
tamientos y manifestaciones 
científicas de la más alta es
pecialización. Esa dualidad 
daba lugar a que existieran 
boticarios que ejercían sin 
haber sido examinados por el 
Real Protomedicato y los que 
habiéndolo sido eran llama
dos con justicia "maese o 
maestro" para diferenciarles 
de los anteriores. Todo esto lo 
resolvería Felipe II con su 
Pragmática de 11 de noviem
bre de 1588 en la que se pro
mulgaban normas para evitar 
que siguieran ejerciendo en el 

reino personas faltos de le
tras y esperiencias en notable 
peTjuycio y daño. 

Como figura señera, mien -
tras se disipaba o desapare
cía ese proceder ambiguo, 
ejercía por entonces el botica
rio Antonio de Madrid que te
nía su botica en la que hoy es 
calle del Tinte, en la acera de 
enfrente a la de los Huerta de 
hoy, haciendo esquina o tal 
vez dentro ya de la plaza del 
Mercado que entonces se des
cribía como la calle que va 
desde la Puerta de Santiago 
ques a la mano derecha hasta 
la plaza. En esa calle el ger
men estaba allí trascendido 
de permanencia, pues Anto
nio de Madrid abrió su botica 
en 1537. Después de años de 
profesión su viuda, Catalina 
de Flores, le vendía la botica 
a Diego de Guadarrama en 
1576, que a su vez era hijo de 
Antonio de Guadarrama que 
había ejercido esa profesión 
en los alrededores de la Igle
sia Colegial de los Santos Ni
ños Justo y Pastor, en esa 
eterna y rica labor de conti
nuidad que glosamos más 

arriba. Pero, no estaban so
los, junto a ellos con cierta 
aproximación también se 
ocupaban en la misma activi
dad Francisco Gómez y en la 
plaza del Mercado, Pedro de 
Salamanca. Muy cerca de allí 
Gregario de Ceballos, Domin
go Galarda y Pedro Rivera y 
en la calle de la Justa la viu
da del boticario Pedro Fer
nández. 

Incluso, para afirmar aún 
más la relación de los Huerta 
con la sanidad complutense, 
en esos mismos años un es
tudiante, apellidado Francis
co Huerta, se doctoraba en la 
facultad de Medicina ¿casua
lidad o ascendencia evidente? 
Será el árbol genealógico de 
esa familia el que nos pueda 
aclarar si existen concomi
tancias entre unos u otros a 
lo largo de los siglos. 

Alcalá por aquel tiempo po
día presumir de ser la univer
sidad en la que los estudios 
de Medicina brillaban por su 
modernidad, por sus innova
ciones y descubrimientos, por 
la enorme calidad de sus ca -
tedráticos, algunos de ellos 

"Se puede decir 
¡,, que esta farmacia 

por derecho propio 
penetra en el paraíso 

histórico de 
una profesión rica 
en descendencias" 

médicos de cámara del rey. A 
nadie le son desconocidos 
sus nombres: Cristóbal Vega, 
Francisco Valles, Francisco 
Díaz, Gaspar San Pedro, Fer
nando de Mena, Juan Huarte 
de San Juan. Los boticarios 
iban al mismo ritmo y se pro
ducía en Alcalá un hecho 
sustancial que es de justicia 
reconocer, que mientras en 
España existía esa dua lidad 
que antes hemos citado, en 
Alcalá, un tiempo antes los 
boticarios establecidos, ya es
tudiaban las Artes Liberales 
en la Universidad, para ad
quirir los conocimientos de la 
Lógica, la Filosofía y la Física 
Natural de Aristóteles, que 
son las ciencias naturales de 
hoy, de las que partían las 
enseñanzas básicas para 
afrontar la especialización en 
el "arte de curar". Esta prepa
ración tan completa les sir
vieron para ser considerados 
como humanistas, es decir a 
caballo entre el ars faciendi y 
la ciencia empírica de la for
mulación magistral. Y en ese 
sentido me interesa subrayar, 
por lo insólito, la familia de 
los Sierra (Juan y Luis ) que a 
finales de ese mismo siglo 
ejercieron uno después que el 
otro en su botica de la calle 
Mayor. Y ese comportamiento 
pionero o diferencia con sus 
compañeros la constato por
que le he seguido documen -
talmente. Me refiero a Luis de 
Sierra, y he observado cómo 
desde el curso 1581-82 hasta 
el año 1588 estudió en la fa
cultad de Medicina, ya con 
treinta años. Lo insólito fue 
que lo hizo sin realizar ningu -
no de los ejercicios a los que 
estaba obligado, lo que nos 
hace suponer que su inten
ción fue el conocimiento y no 
la carrera. Este boticario, go
zando de la liberalidad acadé
mica de entonces en Alcalá, 
fue el primero que se inscri
bió por derecho propio en la 
nómina de los maestros y 
doctores de la Universidad 
que se acogían a los benefi
cios de una jurisdicción de
fensora de sus intereses pro
fe~ionales y particulares, algo 
as1 como suscribir un seguro 
de defensa ante posibles con-
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tingencias judiciales. Y, desde 
el punto de vista farmacéuti
co es tan evidente la mejora 
de la calidad dispensatoria en 
su profesión que sirviendo a 
las enfermerias y hospital de 
la Universidad se puede com
probar su especialización en 
algunas recetas elaboradas 
por su mano y que nosotros 
hemos tenido el placer de ver
las en los fondos que se cus
todian en el Archivo Histórico 
Nacional. En ellas se aprecia 
su riqueza de principios cura
tivos, equilibrados en las pro
piedades farmacológicas uti
lizadas, demostrativas de un 
pulso mucho más científico 
de lo que hasta entonces ve
nía ocurriendo. 

Finalicemos este discurso 
gratulatorio diciendo que la 
historia a veces nos descubre 
ciertas analogías, incluso 
coincidencias que determi
nan algo más que el fruto de 
una casualidad. Tal es el caso 
del lugar que hoy ocupa la 
botica de Javier, Félix y José 
Félix, en el que antaño era el 
barrio de los libreros e impre
sores. Pues bien, la farmacia 
de los Huerta, a la vera del 
colegio de gramáticos de San 
Eugenio, las casas de los li
breros: Atanasio de Salzedo y 
su yerno Cristóbal de Maldo
nado, Juan López, Juan de 

Moscoso, Diego Martínez, 
Alonso de Castro y la impren
ta de Juan Gracián, alcanza 
por derecho propio y la man
zana en su conjunto- que en 
el parcelario de la Universi
dad se numera con el 4 - la 
consideración de "barrio de 
los humanistas". 

Por tanto, así de sencilla y 
al tiempo de magnífica es la 
farmacéutica historia que se 
encarna en la familia de los 
Huerta. Para nosotros los bo
ticarios, es un orgullo, un 
timbre de gloria y una satis
facción que- además de ser 
un ejemplo a imitar, para los 
que igualmente dedicamos 
nuestra vida profesional a re
mediar dolores, ofrecer nues
tro servicio a la humanidad 
doliente y tratar de mitigar 
las miserias humanas que las 
enfermedades producen- en 
esa familia se simbolicen con 
brillantez muchos de los valo
res intrínsecos de nuestra 
profesión. 

Felicidades. 
Con respeto y admiración, 

queda escrito desde mi botica 
de la calle Torrelaguna, en Al
calá de Henares. 

RAMÓN GONZÁLEZ 
NAVARRO 

20 de junio de 2006 
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Préstamos 
Hipotecas 
Re hipotecas 
Embargos 
Subastas ... 

Sin justificación de ingresos 

• No importa su situación actual 

Solucionamos casos difíciles 

Liquidez inmediata 

.EN ALCALÁ DE HENARES: 

91879 8412 

El Organismo Autónomo Municipal 
FUNDACIÓN COLEGIO DEL REY 

INFORMA: 

Hasta el próximo día 28 de julio a las 14,00 horas, se podrán pre
sentar ofertas para prestar el servicio de bar, dentro del programa 
de Ferias y Fiestas de Alcalá: "Llévame al Huerto", a celebrar entre 
los días 22 y 26 de agosto en el Huerto de los Leones. 

Las propuestas se presentarán en dos sobres: 

• Sobre "A": Datos de la persona física o jurídica ofertante 
• Sobre "B": Oferta económica y memoria explicativa del servicio. 

Las propuestas se presentarán en la sede del 
Organismo Autónomo Municipal Colegio del Rey 

Plaza del Empecinado, 1 - 28801 de Alcalá de Henares 
Entre las 9,00 y las 14,00 horas 

Fundación Colegio del Rey 
Plaza del Empecinado, 1 - 28801 Alcalá de Henares 

Tlf.: 91 879 73 80 - Fax: 91 879 73 81 
info@fundacioncolegiodelrey.org 

Alcalá de Henares, 14 de julio de 2006 
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La ciudad de Alcalá 
no puede aceptar 
este P.G.O.U. que 

nos propone el actual equi
po de gobierno Municipal 
del PP porque es una agre
sión más al Medio Ambien
te, porque entre todas las 
tropelías reseñadas destaca 
especialmente la construc
ción _de 30 mil viviendas en 
10 años, con los consi
guientes 300 mil habitan
tes, lo que conformará de 
manera global un panora
ma que nos preocupa y que 
en cierto modo nos asusta. 
Será _el destrozo definitivo 
de la dudad, un estropicio 
irreparáble. Están destri
pando la ciudad como el 
que destroza una vaca de 
feroces ubres en busca de 
los ovarios de oro. Es el 
modelo urbanístico que re
prueba el Parlamento Eu
ropeo, un modelo urbanís
tico basado en las opacas 
actuaciones de ayunta
mientos y promotores in
mobiliarios capitalistas re
sultantes de las recalífica -
ciones industriales. 

La ciudad debe crecer, · 
debe progresar, sí, pero de 
forma equilibrada, usando 
racionalmente los recursos 
que tenemos, en este caso 
el suelo, y utilizando siem
pre criterios de conserva -
ción del paisaje, de forma 
singular nuestras zonas 
protegidas, poniendo freno 
al millonario negocio de las 
recalificaciones. 

La ciudad de Alcalá, con 
sus 202 mil habitantes ac
tuales puede acceder a todo 
tipo de servicios, no se re
sentirá su crecimiento eco
nómico ni ninguna de las 
ventajas de las que disfru
tamos, pero insisto en los 
peligros que comporta dar 
un cambio cuantitativo tan 
amplio como es el de un 
aumento del 50% de la po
blación en tan pocos años. 
Los inconvenientes mu-

URBANISMO, PROGRESO 
Y MEDIO AMBIENTE (II) 

Por Urbano BRIHUEGA 

chos, medioambientales, de 
calidad de vida, de suministro 
de agua porque en Alcalá no 
hay, de recogida de basuras; y 
las pregonadas ventajas nu
las, ni siquiera las supuesta
mente derivadas de la cons
trucción en sí. Serán necesa -
rias nuevas e importantes in
fraestructuras viarias que 
atravesarán zonas especial
mente protegidas y además 
no asegurarán un trafico y 
una comunicación fluida en
tre los distintos barrios de la 
ciudad ni con otras poblacio
nes vecinas. Si aprueban este 
P.G.O.U. terminarán destro
zando la ciudad. No contribu
yamos a su destrozo, que sea 
el gobierno del PP el que car
gue con esa culpa. 

Necesitamos que nuestro 
crecimiento y nuestro des
arrollo socioeconómico, nues
tro progreso, sean equilibra
dos y garanticen la calidad de 
vida de nuestros vecinos, 
para lo que es necesario ges
tionar adecuadamente nues
tro suelo, respetar el medio 
ambiente y ordenar racional
mente el territorio municipal, 
o sea crecer y progresar hilva -
nando Urbanismo Progreso y 
Medio Ambiente. El gobierno 
municipal debe coordinar los 
desarrollos urbanísticos y las 
iniciativas de progreso con las 
necesidades vitales de los ciu -
dadanos, el transporte, el em
pleo, la vivienda, la educa
ción, los equipamientos ... po
niendo especial énfasis en 
mejorar lo que ya está hecho. 

Se dice que la construcción 
es hoy el principal motor de la 
economía, pero a su vez es 
también el más precario y fi
gura entre los primeros de la 

lista que más atentan contra 
el medio ambiente. Paradóji
camente este modelo econó
mico es pan para hoy y ham
bre para mañana. 

Los atentados paisajísticos 
acabarán con nuestro privile
giado entorno que debemos 
preservar, como es el de las ri
beras del río Henares. No se 
puede consentir que también 
las destrocen. 

La políticas municipales 
han de ser respetuosas con el 
crecimiento sostenible, por
que si ahora producen destro
zos habrá dificultades para 
corregir sus efectos en el fu 
turo . 

Lanzamos un claro mensaje 
de reprobación a esa política 
urbanística del PP en nuestra 
ciudad, pues ya parece que se 
han frustrado las serias y po
sibles esperanzas que había. 
Una de ellas, por ejemplo, la 
viable, factible y necesaria de
claración del llamado Parque 
Regional del Henares. Los ac
tuales regidores del PP des
confían de este gran espacio 
protegido, muy querido por la 
ciudadanía, y desconocen la 
trascendencia, incluso econó
mica, que tendría su declara
ción como Parque Regional. 

La modernidad de la ciudad 
y la calidad de vida de sus 
ciudadanos llegarán con polí
ticas que combinen el des
arrollo con el crecimiento sos
tenible. Para un asunto tan 
trascendental, los poderes 
públicos municipales están 
obligados a impulsar el nece
sario consenso. Para poner en 
práctica estas políticas hay 
que consensuarlas con los 
partidos políticos y con todos 
los ciudadanos a través de 

sus asociaciones vecinales 
y de distrito . Consenso 
para desarrollar racional
mente el urbanismo, equili
brando proporcionalmente 
el suelo productivo con el 
residencial, respetando la 
generalidad medioambien
tal y específicamente las 
zonas especialmente prote
gidas, y posibilitar el creci
miento demográfico natu
ral. Consenso para un plan 
de promoción desarrollo y 
construcción de viviendas 
para que los jóvenes no 
tengan que buscarlas en 
los pueblos limítrofes. Con
senso para un plan de em
pleo paralizando los conve
nios que permiten el cam
bio de uso industrial a resi
dencial y así recuperar sue
lo industrial para la capta
ción y ubicación de empre
sas. Por todo esto es nece
sario e indispensable el 
consenso al que aludimos. 
Sin aplicarlo a garrotazos. 

El PP apostará por vivien
da libre, el PSOE por la 
protegida o por la de alqui
ler. Diferentes políticas 
como corresponde a dife
rentes ideologías; pero 
siempre después del obliga
do consenso para garanti
zar el progreso, y el des
arrollo venidero de la ciu
dad de Alcalá de Henares 
Patrimonio de la Humani
dad. Las imposiciones obli
garían a retomar en el futu
ro todas las decisiones que 
se hayan impuesto o apli
cado a garrotazos. Si conti
núan las recalificaciones 
habrá que volver sobre 
ellas, si se sigue atentando 
contra el mediambiente ha
brá que retomarlo y si se 
aprueba un P.G.O.U que 
destroce la ciudad habrá 
que emplear el antídoto ne
cesario. Los ciudadanos de 
Alcalá no se merecen las 
imposiciones partidistas, 
se merecen respeto y consi
deración. 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PAlMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
- Certificados conforme exigencias Norma 

UNE-EN ISO 9001-2000, desde diciembre 2004. 
- Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
- Instalación: Amplios Salones. Terrazas y zonas verdes. 

Habitaciones individuales y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Fisioterapia. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

• Toma de TV • Detector automático de incendios . 
• Hilo musical opcional 

. · ~~~:== i--------------- -- º~-~,.-- ~~::.:- - Profesionales con más de 25 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

·----------- ---- ----------- Madtld----- ----------
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Extramuros 

¿El derecho a la vivienda, o el derecho a la especulación? 
Hay que ver el largo camino 

que existe entre lo que se anuncia 
en las declaraciones de principios 
y la realidad. Ese largo recorrido 
es el que hay entre lo que dice el 
artículo 47 de la Constitución es
pañola y la cruel realidad. Dicho 
artículo expone, que todos los es
pañoles tienen derecho a una vi
vienda digna y que los poderes 
públicos deberán facilitar los me
canismos necesarios para que tal 
derecho sea efectivo. A pesar de 
lo escrito en nuestra Carta Mag
na, adquirir una vivienda en Es
paña se ha convertido, para la ma
yoría de la población, en algo 
quimérico. 

La demanda de vivienda a pre
cios asequibles nada tiene que ver 
con la ola de construcción que 
azota la geografía española. Cada 
vez se construyen más viviendas, 
pero a la vez se hace más difícil 
que puedan acceder a ellas gran
des capas de la población: los que 
cuentan con salarios mínimos o 
bajos, aquellos o aquellas que van 
de trabajo precario al paro, o vi
ceversa. Por si esto fuese poco, se 
añade la subida de Jos intereses 
hipotecarios; aumento que afecta
rá a todos aquellos que hayan fir
mado sus hipotecas a partir del 
año 2003 y con interés variable; 
el 99% de las hipotecas están fir
madas con dicha fórmula. Se esti
ma que las revisiones de dicho 
préstamo, encarecerán las vivien
das entre 300 y 700 euros al año. 
Una opción a la vivienda en pro
piedad podría ser la vivienda de 
alquiler, pero todos sabemos que 
también están por las nubes y, por 
ello, no queda otra alternativa que 
la compra, aunque haya que hipo
tecarse durante toda la vida. El 
precio de los alquileres ha queda-

PUERTA de Madrid 

do en manos del mercado libre sin 
que se haya establecido una alter
nativa por parte del Estado. Los 
tímidos esfuerzos sobre los alqui
leres públicos, que comenzaron a 
realizarse desde la Administra
ción, han ido en acelerado retro
ceso hasta convertirse en algo 
exótico. No cabe ninguna duda de 
que la fiebre urbanizadora está 
unida a la fuerte especulación del 
suelo; las viviendas se convierten 
así en la inversión más ventajosa 
para aquellos que tienen dinero, 
aunque los que las necesitan no 
puedan acceder a ellas. 

Diversas asociaciones ecologis
tas han denunciado la fuerte espe
culación del suelo que existe en 
nuestro país, y la agresión al me
dio Ambiente que dicha práctica 
conlleva. Hay diversos informes 
que avalan la denuncia; informes 
que hablan por sí solos. Desde 
1990 al 2000 el suelo urbanizable 
en España aumentó en 170.384 
hectáreas, perdiéndose a su vez 
239.248 hectáreas de suelo fores 
tal. La edificación de viviendas 
ha ido en aumento hasta llegar al 
año 2005; año en el que se batie
ron todos los record con la cons
trucción de 812.000 viviendas. 
Lógico sería pensar que a mayor 
producción menor precio; al me
nos esa es una de las premisas del 
mercado, pero cuando la gran es
peculación está en marcha, la más 
elemental lógica queda enterrada 
bajo el cemento. Qué decir de la 
inflación; mientras los precios de 
las viviendas han subido una me
dia de un 12%, los ingresos por 
salarios no han superado el 4%. 
Podemos comprobar que aquí no 
hay más razones que los grandes 
pelotazos urbanísticos. 

La degradación del litoral me-

diterráneo y de las costas gallegas 
han llegado a unos extremos es
candalosos aumentando las edifi
caciones en 1,700 kilómetros de 
dichas costas. En el litoral gallego 
están previstas 600.000 viviendas 
más. Pero no sólo las costas son 
objeto de esa fiebre urbanizadora. 
Madrid, entre 1990 y 2000, supe
ró la media nacional edificando el 
50% del total de lo construido en 
todo el territorio nacional a la vez 
que se han destruido espacios na
turales protegidos. Dicha destruc
ción sigue siendo una amenaza si 
no lo impiden las leyes y los ciu
dadanos. 

Esperemos que las protestas 
reiteradas sobre el derecho a la vi
vienda hayan sido oídas. Es cier
to que la nueva Ley del suelo está 
en marcha y, al parecer, fijará má
ximos de revalorización del suelo 
rústico para impedir la especula
ción galopante que padecemos, 
además de exigir que el 25% de 
las viviendas construidas sean 
protegidas. Habrá que estar aten
tos porque una cosa es dictar le
yes y otra cumplirlas; ya sabemos 
que se incumplen con demasiada 
facilidad y con dichos anteceden
tes, bueno sería ir pensado en las 
penalizaciones por incumpli
miento. 

De cualquier forma, la degrada
ción realizada al Medio Ambiente 
ya no tiene remedio, pero habrá 
que impedir que se siga haciendo. 
Que seamos el país que, durante 
los últimos años, haya construido 
más viviendas que Francia, Ale
mania e Inglaterra juntas, es para 
pensar que algo huele a podrido, 
y no es en Dinamarca. 

Teresa GALEOTE 

DISTRIBUIDOR: 

Francisco Núñez, S.A. 
Alquiler, venta y reparación 

Maquinaria de Construcción y Jardinería 

Por seguridad, 
desbroce 

y evite incendios 
AMPLIA GAMA DE MODELOS 

SEGÚN NECESIDAD 
Central: Avenida de Madrid 32 
Tel. 918 890 125* - Fax: 918, 890 613 
28802 ALCALÁ DE HENARES 

Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
Tel. : 918 710 225 - Fax: 918 757 065 

28500 ARGANDA DEL REY 
www.francisconunez.es 

Vivir para contarla 

La historia la escriben 
los vencedores 

Los verda
deros historia
dores de Ja 
historia de los 
pueblos son 
los poetas. Sa
len a la calle y 
ponen voz a 
lo popular. 
Grandes poe
tas franceses marcaron una 
generación por mostrar en sus 
libros lo mas oscuro de la so
ciedad francesa de una época 
colmada de sucesos históri
cos, hoy los conocemos como 
"Los poetas malditos", Rim
baud, Baudelarie, Verlai
ne ... , que han dado lugar a 
miles de historias tanto en el 
cine, como en el teatro, hasta 
incluso en la novelística, so
bre todo del siglo XX. Aque
lla famosa película de 'El 
club de los poetas despiertos" 
fue un canto a ese compromi
so, rebeldía, saber, conoci
miento, juventud, atrevimien
to que esta corriente puso de 
moda. 

Lo "oscuro" que se conside
raba en aquellos tiempos: las 
salidas de noche, las mujeres 
en los burdeles, el famoso 
"Moulin Rouge" que tam
bién nos dejó la fotografía es
pléndida de una Nicole Kid
man brillante también han se
guido dando juego a los crea
tivos que quieren buscar más 
allá de los versos. 

La historia la VERDADE
RA HISTORIA está escrita 
por los poetas, hay que ir a 
buscarla en los libros de poe
mas . Por eso tenemos que sa
ber que la historia que nos 
muestran la escriben los ven
cedores. Tenemos que saber
lo. Es una visión más para 
nuestro saber, pero no es ni la 
única ni la verdadera. 

Hay dos películas que utili
zan lo poético y la poesía para 
narrar, de una manera memo
rable dos sucesos históricos 
claves en la historia universal: 
La vida es bella y El pianis
ta. Aprovechen este verano 
para verlas y cotéjenla con al
gún libro de poemas, por 
ejemplo also de Miguel Her
nández o ae César Vallejo, o 
de Dámaso Alonso o de Al
berti, seguro que más de uno 
se quedará muy sorprendido. 

Y fªra darle una opción te
atra para entender un poco 
mejor la historia lean la obra 
Los Intereses Creados de Ja
cinto Benavente. Además de 
divertirse, de nuevo se sor
prenderán. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

lopezbordon@terra.es 
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Enlace García Reves-Martínez Saldaña 
El sábado 8 de julio se celebró en la capilla de San Ildefonso la 

ceremonia que unió en matrimonio a Luis Octavio García Reyes 
y Sara Martínez Saldaña. El novio, de 30 años es documentalis
ta de profesión. Es hijo del responsable de la sección de bodas 
en el ayuntamiento de Alcalá, Luis García Roma. La novia, de 25 
años de edad, es jefa de recepción de un hotel de Guadalajara. 

La pareja llevaba 5 años de noviazgo hasta unir sus vidas en 
matrimonio. En la ceremonia fue el padrino Lisardo Martínez, 
padre de la novia, quien acompañó a su hija al altar donde ya 
esperaba el novio, al que acompaño su madre y madrina en la 
ceremonia, Virginia Reyes. 

Después de la ceremonia y de recibir las primeras felicitacio
nes, la pareja se dirigió a los patios de la universidad de Alcalá 
donde se les tomaron fotografías e imágenes de video y desde allí 
fueron al hotel de Guadalajara donde trabaja la novia. Allí invi
taron a familiares y amigos a un banquete nupcial al que asis
tieron 170 invitados. La pareja partió en viaje de luna de miel a 
Cantabria y el día 15 de julio saldrán a Canadá. 

Enlace Del Álamo Bravo-Jubera Heredero 
El sábado 8 de julio se celebró en la iglesia de Nuestra Señora 

de la Asunción de Torres de la Ala!lleda la ceremonia que unió 
en matrimonio a José Antonio del Alamo Bravo y Maria del Mar 
Jubera Heredero. El novio, de 26 años, es fabricante de muebles 
de oficina, y la novia, de 25 años, es cajera. La pareja llevaba 
nueve años de noviazgo hasta unir sus vidas en matrimonio. 

En la ceremonia intervino como padrino el padre del novio, 
José Antonio del Álamo y fue madrina la madre de la novia, Fe
licidad Heredero. Después de la celebración religiosa los nuevos 
cónyuges se dirigieron a la plaza de San Diego de Alcalá y a los 
patios de la universidad cisneriana donde se les tomaron fotos e 
imágenes de video con lo que se compondrá un álbum y un vi
deo que conservarán toda su vida. 

A continuación la pareja se desplazó a los salones del restau
rante hostal Los Hueros donde invitaron a familiares y amigos a 
un banquete nupcial al que asistieron unas 150 personas. 

La pareja partió en viaje de luna de miel que los llevó por di
versos enclaves del mar Mediterráneo en un crucero. 
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Enlace Melina López -Ruiz Bustamante 
El sábado 8 de julio se celebró en la ermita de Nuestra Seño

ra la Virgen del Val la ceremonia que unió en matrimonio a Raúl 
Molina López y Yolanda Ruiz Bustamante. El novio, de 30 años 
de edad, trabaja en el sector de la construcción mientras que la 
novia, de 29 años, es peluquera. 

En la ceremonia intervino como madrina la madre del novio, 
Petra López Valencia, quien acompañó a su hijo hasta el altar de 
la ermita donde esperaron la llegada de la novia, quien lo hizo 
acompañada del brazo de su padre, padrino en la ceremonia, Pe
dro Ruiz. La pareja llevaba dos años de noviazgo hasta contraer 
nupcias y formar una nueva familia según el Registro Civil. 

Después de la ceremonia la pareja se dirigió a la plaza de San 
Diego y a los patios de la universidad donde se les tomaron fo
tografías e imágenes de video en un marco tan bello. Desde allí 
marcharon a los salones El Cardenal del Hotel Cisneros, donde 
invitaron a familiares y amigos a un banquete nupcial al que 
asistieron 100 personas que disfrutaron de una agradable vela
da. La pareja partió en viaje de luna de miel a Méjico. 

Enlace De las Heras Romanillos-Lozano Martín 
El sábado 8 de julio se celebró en la iglesia parroquial de San 

Bartolomé de Alcalá la ceremonia que unió en matrimonio a la 
pareja formada por Roberto de las Heras Romanillos y Noelia Lo
zano Martín. El novio tiene 28 años de edad y la novia tiene 27. 
La pareja llevaba ocho años y ocho meses de noviazgo hasta con
traer nupcias y formar en el Registro Civil una nueva familia . 

En la ceremonia intervino como madrina la madre del novio, 
Piedad Romanillos, quien acompañó hasta el altar al novio. Allí 
esperaron la llegada de la novia, que fue acompañada por su pa
dre, padrino en la ceremonia, Manolo Lozano Martín. 

La pareja se dirigió desde la iglesia a los patios de la universi
dad donde los profesionales de la imagen les t?maron fotografi
as Y les grabaron un artístico video. Desde alh fueron a los sa
lones del restaurante hostal Los Hueros donde invitaron a fami
liares Y amigos a un banquete nupcial en una agradable velada 
en la que participaron 180 personas. 

Roberto de las Heras y Noelia Lozano fueron de viaje de luna 
de miel que los llevó al Caribe donde realizaron un crucero. 

PUERTA de Madrid 
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PARA VUESTRA 
NUEVO. PATÁLQ~t);;F'·· ~¡;~er~s.aa 

· ·· nE - ·· :-e-->;. :·. (trente iglesia 

RÁMOS DE NdVfAL Sta. María) Telél.: 
'91883 3346 

ALCALÁ 

DE HENARES 

• • ov1an1 
Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS 

e/ Teniente Ruiz, 2 - Tlfs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

pROMOCIÓ!_ 
-:_1srt~l\l _ 

~ Co\ección 200& 

C/ SANTA ÚRSULA, 4 C/ CÁNOVAS DEL CASTILLO, 30 AVDA. REYES CATÓLICOS, 3 
TELEF.: 91 878 78 99 TELF.: 91 889 20 18 TELF.: 91 8814445 

ESPECIAllDAD EN OBRAS, 

)_ª~-~-,~-!!1· ~AS Y DECORACUíN 

'R.~ea ~¿e, 1 ~ 
• ELECTRICIDAD• FONTANERÍA• PLADUR • PINTURA 

•ALBAÑILERÍA• CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y MADERA 

Pº de la Alameda, 3 -Tlf.: 91 882 69 00 -Fax: 91 820 35 44 -ALCALÁ DE HENARES 

INVITACIONES, RECORDATORIOS V 
RECALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

~~l~~~N!~~ f::: 
DE TODO TIPO DE ROPA ~:=DEL VIENTRE 

BAILE y BAÑO ~=:~ES ~--·.- . 
AEROBIC 

~ 91 882 73 95 - 91 882 99 98 GIMNASIA . " 
' • C/. Puerta del Vado, 4 FITNES 

BAÑADORES Y BAILE A MEDIDA 

ALIANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

7% Descuento con tu VISA VIAJES IBERIA 
lgratuital. Para todos tus viaies v 
acumulable a todas las ofertas 

• Viaja ahora y paga dentro de 3 meses. • Recupera el 1 % del resto de tus compras 

Avda. Juan Carlos 1, s/n 
(C.C. Garena Plaza) 
Tlf.: 91 830 54 51 

el Santiago, 26 Avda. Guadalajara, 4 
Tlf.: 91 881 08 12 Tlf.: 91 883 50 98 

M ;) #(rf 11 !•I f1U33 P11 •l'l·l'A l·f"W 
MUEBlES Y DECORACIOn 

35 aiOS 
CBlAIDO 

"ººª" ll AlCAlA 

•el Miguel de Moneada, 4 Uunto Galerías Juan de Austria) · Telf. y Fax: 91 880 26 67 
•el Miguel de Unamuno, sin (EL ENSANCHE) · Telf.: 91 802 72 21 
•Avda. Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Telf.: 91 802 72 22 
•el Camino del Corral, nave 20 · Poi. Alcamar · Camarma de Esteruelas -Te~.: 91 886 52 70 

i 
• • 1 ... 
.. 

~ 
1 

l 
:-
• 
: 

~ 

~ 

~ 

1 

1 
1 
~ 
1 
r 

1 
• 
1 
1 

'• I• 
•I 

l 



PUERTA 'lle Madrid' TIS.: :: :: ~ :: 1 H ~ " FAX.: 91 883 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 877 17 40 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ................................... 91 879 63 90 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos (Urgencias) ....................................................... 91 886 35 90 I 91 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ..................................................................... 91 888 00 83 
Protección Civil. ......................................................... 91 877 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................... : ............................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ... ................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ........................................ ...... ....... 91 877 17 80 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ................ ................................. 91 887 12 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) ....................................... 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (Asociación de Ayuda Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 881 12 45 y 686 71 42 55 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................•.. 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 19 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 877 17 30 
INFORMACU ALCALA ........................•....................................... 91 880 65 36 
Obispado .............................................•.............................. 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (Plz. Navarra, sin) ....... 91 888 72 64 I 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2! planta) ................ 91 879 65 02 I 03 I 04 
Oficina INEM (P9 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .......•.......................... 91 888 36 47 

Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 
Terrazas, Salones de 'IV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 

Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 
INFORMACIÓN Y RESERVAS 

TElF.: l949J 26 26 02 - 26 27 38 - e/ Virumo Navarro. 5 v 1 
Azuqueca de Henares lGUADAlAJARAJ 

km. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 
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El programa de avudas a la inversión v la creación de empleo 
va a distribuir 120.000 euros a fondo perdido ,,,..-.~ f--1 

~.\'}:'_·,'JL 1-:._ ['. 
/..'·· - t-c. '~ D¡..' < . 

Marta Viñuelas presentó la primera (~: ·"'f~ 
convocatoria de avudas de Alcalá Desarro110 
La concejal de Desarrollo Económico y Empleo del Ayuntamiento de Alcalá y consejera de 
Alcalá Desarrollo, Marta Viñuelas, presentó días atrás el primer programa de ayudas a la in
versión y la creación de empleo desarrollado por el citado ente empresarial local. 

Viñuelas explicó que "estas 
ayudas ascienden en conjun
to a 120.000 euros, a los que 
podrán optar aquellas em
presas que hayan realizado 
proyectos de inversión supe
riores a 12.000 euros o que 
hayan generado la creación 
de puestos de trabajo de ca
rácter indefinido, especial
mente si los contratados son 
mujeres o parados de larga 
duración". La cantidad máxi
ma que podrá recibir cada 
empresa beneficiaria será de 
20.000 euros a fondo perdi
do 

Viñuelas hizo hincapié en 
que "el objetivo fundamental 
de Alcalá Desarrollo es preci
samente potenciar las opor
tunidades". Según la edil, 
"este programa se enmarca 
en una de las líneas princi
pales de tra',bajo que se 
anunciaron durante la pre
sentación de Alcalá Desarro
llo, que es la puesta en mar
cha y la gestión de progra
mas de incentivos a la inver
sión y a la creación de em -
pleo" . 

Según manifestó la respon
sable del Área de Empleo del 
Ayuntamiento de Alcalá, 
"nuestra intención con este 
tipo de actuaciones es pro
mover, fomentar e impulsar 
aquellas actividades que ge
neren y potencien el creci
miento empresarial y la ge
neración de empleo". 

Requisitos 
La inversión deberá reali

zarse entre el 1 de octubre de 
2005 y el 30 de septiembre 
de 2006 en el municipio de 
Alcalá de Henares, y la solici
tud de ayudas se formalizará 
entre el 1 y al 31 de octubre 
de 2006, en el Registro Gene
ral del Ente Público Empre
sarial Local Alcalá Desarrollo 
(Plaza de los Santos Niños, 
4). Para poder solicitar la 
ayuda por la creación de em
pleo, deberá generarse un 
puesto de trabajo de carácter 
indefinido con una jornada 
no inferior al 50 por ciento de 
la prevista legalmente, o de
berá producirse el alta de au
tónomos dentro del mismo 
plazo señalado. 

PUERTA de Madrid 

Viñuelas destacó que será 
imprescindible "que la em
presa solicitante de la ayuda 
acredite que cumple con la 
normativa vigente para su 
actividad en materia de me
dioambiente, una cuestión 
que otorgará una valoración 
especial a los proyectos". 

Quedan excluidas las in -
versiones consistentes en 
obras de reforma y acondi
cionamiento de locales, o en 
obras de nueva planta o de 
construcción de edificios y 
naves industriales. Tampoco 

son objeto de este programa 
de ayudas las inversiones re
alizadas para la compra de 
vehículos turismo, derechos 
de traspaso y la compra de 
terrenos, inmuebles y loca
les. Asimismo, se excluyen 
las inversiones financiadas 
mediante leasing, renting o 
cualquier otro instrumento 
de arrendamiento financiero . 

Por lo que se refiere a las 
ayudas por generación de 
empleo, quedan fuera de la 
convocatoria las contratacio
nes de trabajadores o altas 

CENTROS DE BRONCEADO Y ESTÉTICA 

DE SOL ASOL 
CABINAS VERTICALES y FACIALES con TUBOS TWIST 13 

€ SESIÓN DE 
8 MINUTOS 

MAQUINARIA SOMETIDA A 
CONTROL DE CALIDAD CEE 

Si quieres broncearte, ven a tomar el sol 
Vía Complutense, 65 
ALCALÁ DE HENARES 
Telf.; 91 889 68 25 

ABIERTO 
DE 9 A 22 HORAS 

SÁBADOS, 9 A 15 HORAS 

C/. Era Honda, 27 
ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 280 46 70 

"las buenas prácticas 
ambientales 

de las empresas 
aumentarán 
la valoración 

de los provectos" 

de autónomos que ya hubie
ran trabajado en la empresa 
antes del 1 de octubre de 
2005. 

Tipos de ayudas 
La ayuda consistirá en una 

cantidad a fondo perdido no 
superior a 20.000 euros por 
empresa beneficiaria. El lími
te de ayuda señalado corres
ponde con la suma de las si
guientes cantidades: 

a) Por realización de inver
siones: La ayuda se otorgará 
por tramos de inversión con
forme a la siguiente escala: 

Inversiones entre 
12.000 y 18.000 euros: ayu
da de 3 .000 euros. 

Inversiones entre 
18.000,01 y 24.000 euros: 
ayuda de 4.000 euros. 

Inversiones entre 
24.000,01 y 30.000 euros: 
ayuda de 5 .000 euros. 

Inversiones entre 
30.000,01 y 36.000 euros: 
ayuda de 6.000 euros. 

Inversiones entre 
36.000,01 y 42.000 euros: 
ayuda de 7.000 euros. 

Inversiones de más 
de 42.000,01 euros: ayuda 
de 8.000 euros. 

b) Por generación de em
pleo: 4.000 euros por puesto 
de trabajo creado, sin que 
pueda superar el importe 
máximo de 10.000 euros. 

La cuantificación de la 
ayuda será determinada te
niendo en cuenta: 

a) La base de cálculo de la 
ayuda por inversión se efec
tuará sobre el importe total 
de las inversiones realizadas 
y pagadas (excluido NA u 
otros tributos), dentro d el 
periodo computable (1 de oc
tubre de 2005 a 30 septiem
bre de 2006). 

b) La determinación de la 
ayuda por la creación de em
pleo se realizará conforme a 
los siguientes criterios: 

l. Primer empleo: contrata
ción de mujeres cualquiera 
que sea su edad o mayores 
de cincuenta y cinco años a 
la fecha de la firma del con
trato: 4.000 euros. 

2. Parados de larga dura
ción (periodo ininterrumpido 
de doce meses): 3.000 euros . 

3. Resto de contratos: 
2.000 euros. 

15 de julio de 200& 



Joaquín Sabina, José Luis Perales, el circo acrobático de Pekín 
Pereza v el Barrio, estrellas para las fiestas 

E lisa de Francisco hizo la 
presentación oficial de las ferias 
La concejala de Festejos en el ayuntamiento de Alcalá, Elisa de Francisco, presentó oficialmente 
las ferias y fiestas de Alcalá con una conferencia de prensa celebrada en la casa consistorial el 
miércoles 12 de julio. Las ferias comenzarán el sábado 19 de agosto y terminarán el domingo 
27 destacando la puesta en funcionamiento del nuevo recinto ferial en la isla del Colegio cuyas 
obras ya están prácticamente acabadas. 

Por tanto, y tal y como re
conoció la concejala de Fes
tejos, son unas ferias de au
téntico estreno puesto que el 
nuevo recinto ferial comen
zará a utilizarse. Por cierto 
que Elisa de Francisco reco
noció que en cuanto a las ca
setas de asociaciones y enti
dades, este año serán las 
mismas que el año pasado 
las que tengan derecho a ca
seta. Con ello queda en sus
penso la intención del alcal
de, Bartolomé González, de 
que ya no haya en el ferial 
casetas de partidos políticos. 
Incluso PUERTA DE MA
DRID puede apuntar que ha
brá el mismo número de ca- Joaquín Sabina será uno de los números fuertes de la feria. 

15 de iulio de 2006 

Patricia Figón, 
pregonera de las Fiestas 

setas más una nueva que se 
unirá con respecto a las que 
se montaban en el antiguo 
recinto ferial. Será la Her
mandad del Rocío, que des
pués de varios años solici
tándolo por fin consigue la 
explotación de caseta duran
te las ferias. 

Elisa de Francisco recono
ció que el gasto que tienen 
las ferias, por lo que se refie
re exclusivamente a la con
cejalía de Festejos, superará 
los 600.000 euros. Sólo el 
empresario Martín González, 
recibe una subvención de 
540.000 euros, que superan 
los 300.000 de los últimos 
años. Según Elisa de Fran-

PUERTA de Madrid 
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cisco "este aumento de la 
subvención a la empresa ad
judicataria de las contrata
ciones artísticas de las fe
rias, se debe a que hemos 
pedido un aumento de la ca
lidad de los espectáculos". 

En cuanto a las actuacio
nes artísticas éstas serán las 
ferias de Joaquín Sabina que 
actuará el 22 de agosto en la 
Huerta del Obispo en un 
concierto que comenzará a 
las 22'30 horas y que tiene 
un precio único de entradas 
de 18 euros. Sabina llega a 
Alcalá después de varios 
años sin actuar y como una 
actuación casi en exclusiva 
ya que en la Comunidad de 
Madrid sólo hará el concier
to de la capital en la plaza de 
toros de las Ventas donde ya 
se han vendido todas las en -
tradas, y diez días antes el 
concierto de Alcalá. Quiere 
ello decir que además del 
público complutense se es
pera que haya una gran 
afluencia de espectadores de 
otros lugares de la Comuni
dad de Madrid y de otras 
provincias cercanas. 

También en la Huerta del 
Obispo habrá dos conciertos 
que según Elisa de Francis
co han despertado el interés 
de muchos jóvenes. Se trata 
del que realizará el grupo Pe
reza el jueves 24 de agosto y 
el que hará El Barrio el día 
26 de agosto. 

Elisa de Francisco también 
destacó los espectáculos 
previstos en el palacio arzo
bispal donde habrá un con -

PUERTA de Madrid 

José Luis 
Perales, 
El Barrio 
y 
el espectáculo 
del Circo 
Chino 
forman parte 
del programa 
artístico 
preparado 
para 
las ferias 
próximas 

cierto muy esperado, el de 
José Luis Perales, que pre
sentará su nuevo disco y sus 

vieJOS temas. Como Sabina, 
Perales lleva muchos años 
sin actuar en Alcalá y su re-

Martín González, S.L. 

VENTA ANTICIPADA DE ENTRADAS 
Espectáculos de ferias y fiestas 2006 

Taquilla del palacio arzobispal 
desde el 17 de julio de 18 a 21 horas 

- Joaquín Sabina. Martes 22 de agosto. 22'30. 
Huerta del Obispo. 18 euros 

- Pereza. Jueves 24 de agosto. 22'30. Huerta del Obispo. 
12 euros 

- El Barrio. Sábado 26 de agosto. 22'30. Huerta del Obispo. 
15 euros 

- José Luis Perales. Domingo 20 de agosto. 22'00. 
Palacio Arzobispal. 15 euros 

- Zarzuela. La Rosa del Azafrán. Lunes 21 de agosto. 
22'00. P.Arzobispal. 12 euros 

- Moncho Borrajo. Miércoles 23 de agosto. 
22'00. P. Arzobispal. 15 euros. 

- Circo Acrobático Nacional de Pekín. 
Viernes 25 de agosto. 22'00. P. Arzobispal. 15 euros 

- Espectáculo Infantil. Springfield, la ciudad de los Simpson. 
Martes 22 de agosto. 19'30 horas. P.Arzobispal. 5 euros. 

torno se produce después de 
seis años de no haber salido 
de gira. El concierto del con
quense será el domingo 20 
de agosto. El lunes 21 se ha 
previsto en el palacio arzo
bispal la zarzuela de la Com -
pañía Lírica Española de An
tonio Amengua! que inter
pretará 'La rosa del azafrán'. 

El martes 22 de agosto, a 
las 19'30 horas habrá un es
pectáculo infantil titulado 
'Springfield. La ciudad de los 
Simpson' y que pretende ser 
como el del año pasado de 
los Lunnies, que tanto éxito 
tuvo. El miércoles 23 de 
agosto será la actuación de 
Moncho Borrajó y el progra
ma concluirá en el palacio 
arzobispal el viernes 25 de 
agosto con la actuación del 
circo acrobático nacional de 
Pekín. 

Llévame al Huerto 
Elisa de Francisco destacó 

también la programación de 
'Llévame al Huerto' que rea
liza la Fundación Colegio del 
Rey en el Huerto de los Leo
nes. Serán cinco actuacio
nes, las de Las Veneno, la 
del músico argentino Ariel 
Rot, la del mítico grupo de 
rock Burning, la del cuarteto 
humorístico vocal de San Se
bastián Golden Apple Quar
tet y la de J ashgawronsky 
Brothers, un dúo de arme
nios que pueden sorprender 

· por su habilidad tocando 
instrumentos inusuales. 

15 de julio de 2006 



El punto de cruz v la confección de ropa son las especialidades 
de esta dama de Ferias 2006 

Beatriz, la diseñadora de la moda 
de los gigantes de Alcalá 
Beatriz García es una de las Damas de Ferias de este año. Con 22 años, representa al Centro Ex
tremeño y ha tenido el honor de ser una de las chicas que el año pasado diseñaron y confec
cionaron el traje de los Gigantes de Alcalá. Después engalanar a personajes de semejante 'altu
ra', está dispuesta a continuar con su carrera como modista y llegar a vestir al mismísimo Rey. 

A esta chica lo que más la 
gusta es el mundo de la Moda, 
a pesar de haber probado suer
te ya en actividades tan dife
rentes como la cocina, la pelu
quería, la estética y la depila
ción, debido a que es una chica 
muy coqueta. 

Cuando trabajó en la Escuela 
Taller del Corral de Comedias 
realizó el año pasado algunos 
de los trajes de época del pro
grama llamado 'Viaje a la ciu
dad histórica', y los de los Gi
gantes de la comparsa cervan
tina. En esta escuela estuvo 6 
meses y luego estudió Corte y 
Confección en el instituto y 
también en su Casa Regional 
porque , ya desde muy pequeñi-

15 de julio de 200& 

ta (a los 5 ó 6 años) disfrutaba 
haciendo punto de cruz. Esta 
afición heredada de su madre 
la hace única entre sus amigas, 
y con esta técnica ha inmortali
zado una imagen de la Virgen 
de su pueblo (Trujillo, Cáceres) 
que la llena de orgullo, aunque 
también ha hecho cojines, cua
dros y los escudos de distintos 
equipos de fútbol para regalar. 
Beatriz cree que si este pasa -
tiempo suyo no lo comparte con 
sus amistades es "porque creo 
que no se lo han propuesto 
nunca". Ella pasaba las horas 
en su casa haciendo punto de 
cruz, algo que prefería antes in
cluso que salir a la calle. 

Como el año pasado se cele-

bró el N Centenario del Quijo
te, se quiso renovar la ropa de 
los Gigantes y las chicas de la 
Escuela Taller Corral de Come
dias "tuvimos que hacerlos 'a 
mata caballo' porque tardaron 
en traernos a los gigantes para 
medirlos y tuvimos que termi
narlos en mes y medio, en vez 
de en 3 como nos habían di
cho", dice Beatriz. Y continúa: 
"nos dieron un libro con los di
ferentes trajes que habían teni
do para que nos inspirásemos, 
pero también se nos dio cierta 
libertad. Así, introdujimos el 
color morado al oscuro traje del 
Bachiller (mi gigante favorito) y 
diseñamos la indumentaria del 
Indio desde el principio". Te-

niendo en cuenta que sus enor
mes trajes se confeccionaron 
con telas de 3 metros y medio 
de longitud, cada vez que Bea
triz los ve desfilar por la calle, 
"me entra mucha alegría por
que nunca me imaginé que yo 
un día iba a vestirlos". 

Como es muy coqueta y le 
gusta mucho arreglarse, este 
verano está trabajando para 
poder sacarse unas 'pelillas' y 
poder gastárselas en ropa, ya 
que prevé que en estas Fiestas 
va a necesitar bastante para 
acudir bien vestida a todos los 
actos. Su padre, el cocinero 
Eusebio García, habla con or
gullo de su hija porque "es una 
chica que siempre está hacien
do algo y va aprendiendo de 
todo un poquito, aunque yo no 
le he querido enseñar mi oficio 
porque es duro. Es capaz de 
compaginar muchas cosas dife
rentes, y eso no lo hacen todas 
las personas. Es una mujer 
muy trabajadora". 
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Ramón tiene e/ cine en casa cada vez que abre la ventana de su dormitorio 

. las contraventanas no son capaces de aislarlos del ruido 
v las vibraciones que les llegan desde el patio del teatro 

Queia de vecinos nor el ruido del 
cine de verano del Teatro Cervantes 
La comunidad de vecinos de la calle Cervantes 5, formada por la familia que regenta el bar 'La 
abuela', ha colocado en su balcón una pancarta como protesta frente a las sesiones del cine 
de verano que ofrece el Teatro Salón Cervantes. Estos vecinos aseguran que la ordenanza mu
nicipal sobre ruidos no se cumple en este caso en el que se están viendo afectadas 10 perso
nas de muy diferentes edades a las que no se deja descansar los jueves por la noche. 

En el inmueble número 5 
de la calle Cervantes viven 5 
generaciones de una misma 
familia agrupados en 4 pisos 
que lindan con el patio del 
cine de verano del Teatro Sa -
Ión Cervantes. Como cada 
jueves proyectan una pelícu
la que comienza a las 22,30 y 
que suele terminar cerca de 
la 1 de la madrugada, estos 
vecinos han extendido a lo 
largo de todo el balcón una 
pancarta que dice: "Aquí no 
descansamos. El cine de ve
rano del TSC incumple la ley 
del ruido de la ordenanza 
municipal en los arts. 2, 3, 4, 
5, 7, 8, 9, 12, 26, 32, 33, y 
34. El ayuntamiento lo con
siente" . 

Los domicilios de este nú
mero han tenido que instalar 
contraventanas en sus casas 
para intentar aislarse del 
ruido y las vibraciones que 
provoca el cine, algo que 
afecta a un total de 1 O perso
nas con edades que oscilan 
desde los 7 a los 70 años. 
Cuando han hablado con la 
gente del teatro les han con-
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La pancarta dice: "Aquí no descansamos. El cine de verano 
del TSC incumple la ley del ruido de la ordenanza municipal 

en los arts. 2, 3, 4, 5, 7, 8, 9, 12, 26, 32, 33, y 34. 
El ayuntamiento lo consiente". 

"Yo no me puedo 
acostar hasta que 

termina el cine v cada 
mañana me suena 

el despertador 
a las seis" 

testado, según Ramón, uno 
de los afectados, "que como 
es verano, la gente se acues
ta tarde. Sin embargo, yo no 
me puedo acostar hasta que 
termina el cine y cada maña -
na me suena el despertador 
a las 6. Además, aquí vive 
una niña pequeña que se 
asusta con los ruidos y la 
despiertan por las noches. 
Encima, nos han dicho que 
para Ferias va a ser aún 
peor". 

Alfonso Muñoz, otro afecta
do, cuenta que han "acudido 
a la Concejalía de Cultura y 
de Medio Ambiente, pero nos 
dijeron que habláramos con 
el alcalde, que ahora está de 
viaje . La ordenanza sobre 
emisión de ruido es muy cla
ra y por eso, reclamando que 
la cumplan, no estamos pi
diendo ningún favor". Ramón 
apunta que "hasta los años 
80 se daba cine de verano 
porque no había una legisla -
ción al respecto, pero ahora 
sí la hay. En algunos bares y 
terrazas, cumpliendo la ley, 
han quitado la música para 
no molestar, pero aquí no." 
También son conscientes de 
que puede llamar a engaño el 
hecho de que, desde la calle, 
separada del cine por gran -
des muros, no se oye. Pero, 
como lo que separa el patio 
del cine es una medianería, 
sí se oye. Como el cine se 
proyecta a un volumen alto, 
sus sesiones no coinciden 
con las horas a las que hay 
teatro. 

Según esta familia, viene 
padeciendo molestias ocasio
nadas por el teatro desde 
que, hace años, ensayaban 
en él Ketama y Extremoduro 
y provocaban que a ellos se 
les vinieran abajo hasta las 
estanterías. Y hace 3 años, 
cuando colocaron un gran 
aparato de aire acondiciona
do que hacía mucho ruido . . 
Según dice Ramón, "el infor- · 
me del peritaje que realizó el 
ayuntamiento no apareció, 
por lo que recurrimos al De
fensor del Pueblo y los peri
tos de la Comunidad de Ma
drid los obligaron a poner 
mamparas acústicas". Esta 
familia ya se ha puesto en 
manos de un abogado y ase
gura que "si Bartolomé no 
cumple, tendremos que .lle
var el contencioso-adminis
trativo para adelante". 
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Matilde Mora (a la izquierda) y Miguel Lara (a la derecha) en un momento de la presentación del 
nuevo partido político "Impulso Democrático" 

El nuevo partido regional celebró su primera Asamblea durante los días 1 v 8 de iulio 

Presentado en Alcalá un nuevo 
partido político: Impulso Democrático 
Hace aproximadamente un año nació Impulso Democrático con el propósito de conse
guir la participación ciudadana en la vida pública de los pueblos de la Comunidad de 
Madrid. Conceptos como vecino, desarrollo sostenible, cultura y respeto son pilares de 
este partido que se presenta con el lema "Nace una alternativa". 

En el salón Cisneros de un 
céntrico hotel complutense se 
presentaron el pasado sábado 
las resoluciones de la Asam
blea General Constituyente y 
la elección de la primera Co
misión Ejecutiva Regional de 
este nuevo partido. A un año 
vista de las elecciones munici
pales salta al escenario públi
co una agrupación que tiene 
como objetivo a corto plazo, en 
palabras de su secretaria ge
neral, Matilde Mora, "afianzar 
el proyecto, sin grandes pre
tensiones, trabajar día a día". 
Por tanto, sólo se presentarán 
en aquellos pueblos que ten
gan una asamblea local del 
partido , en estos momentos 

Chinchón y algunos munici
pios de la libera del Torote, ex
cluyendo por ahora Alcalá y la 
Asamblea de Madrtd, "aunque 
no lo descartamos en un futu
ro'', afirma su presidente, Mi
guel Lara. 

Impulso Democrático surgió 
como un partido orientado en 
torno a ideas de progreso. 
Para sus representantes, 
"nuestra experiencia personal 
nos ha llevado a encontrar 
una falta de interlocutores y 
de cauces adecuados para la 
participación de nuestros con
vecinos en la vida pública". Lo 
componen personas que quie
ren vivir en sus municipios 
porque así lo han elegido, más 

en contacto con la naturaleza, 
más en contacto con los valo
res sencillos de la vida, lo que 
no tiene por qué acarrear el 
carecer de infraestructuras o 
determinados niveles de cali
dad de vida que se tienen en 
las ciudades o poblaciones 
más grandes . Para ello, basan 
su estrategia en la participa
ción ciudadana, es decir, "que 
podamos decidir cómo quere
mos vivir y cómo queremos 
que crezcan nuestros hijos", 
comenta Miguel Lara. Según 
su secretaria general: "Es la 
hora de recuperar el concepto 
de vecino que plantea sus ne
cesidades y da ideas de cómo 
deben solucionarse". Se consi-

"lo que vamos a 
intentar hacer 
es promover 

todo tipo 
de asociaciones, 

culturales, 
vecinales, grupos 
de personas que 

comparten 
inquietudes" 

deran gestores "eficientes" de 
todos los recursos de los mu -
nicipios de la manera que les 
piden los ciudadanos. Por eso 
creen necesaria la presencia 
de asociaciones en los pueblos 
tal y como explica Matilde 
Mora: "Lo que vamos a inten
tar hacer es promover todo 
tipo de asociaciones, cultura
les, vecinales, grupos de per
sonas que comparten inquie
tudes y darles los mecanismos 
y canales de comunicación ne
cesarios para llegar a nos
otros". 

Otro pilar sobre el que se 
asienta su discurso ideológico 
es el desarrollo sostenible y así 
lo defendió Matilde Mora: "Te
nemos que elaborar estrate
gias y planes a través de la 
concienciación y la educación 
en las que todas las necesida
des se integren en el proyecto 
que intentamos desarrollar" . 
El desarrollo urbanístico de 
los pueblos que forman el ani
llo de la capital española tam
bién preocupa a Impulso De
mocrático. Miguel Lara defien
de que "si las consecuencias 
del mero crecimiento que sólo 
busca el lucro a cualquier pre
cio son siempre destructivas, 
son mucho más en nuestros 
pueblos y ciudades". Su crítica 
es entendida como un espíritu 
de reconstrucción, una tarea 
de crear un nuevo Humanis
mo que restituya al hombre en 
su entorno más natural, en su 
entorno más sencillo que es su 
pueblo. 

ALC ALÁ DE HENARES 
MENÚ ESPECIAL SABADOS Y DOMINGOS 

COMIDA, 15Y16 DE JULIO 

C/. Federico Mompou, 12 
ALCALÁ DE HENARES 

TELÉF. RESERVAS: 91 882 58 24 
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PRIMER PLATO. A ELEGIR: 'Sopa de rape con almejas aromatizada.• Endibias glaseadas al horno con jamón y queso gratinadas. 
1 Surtido de ahumados variados con picadillo de encurtidos. • Ensalada de pollo con frutas. 

SEGUNDO PLATO A ELEGIR: 'Escalope Gordon Blue con guarniciones variadas.• Rodaballo con gulas al a11llo y patatas hervidas 
' Cordero asado. • Entrecot al roquefort. 

POSTRE: Gran surtido de postres variados 
PAN, VINO RIOJA, O RIBERA DEL DUERO, AGUA, REFRESCO, O CERVEZA 

~iiiniiiii!.iiifi!r.: 
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Consuelo Parra, jefa de Estudios del centro, junto a algunos de los alumnos 

Alumnos del l.E.S lázaro Carreter siguen acudiendo al centro durante 
el presente mes baio el programa 'Abierto para estudiar' 

En iulio, abierto por vacaciones 
Por tercer año consecutivo, el Instituto Lázaro Carreter abre sus puertas durante el mes de julio a todos 
aquellos alumnos del centro que necesiten apoyo de cara a los exámenes de septiembre o simplemente des
een pasar la mañana realizando actividades. La iniciativa, que lleva por nombre 'Abierto para estudiar', 
pretende cubrir la carencia de instalaciones educativas y deportivas existente en el barrio de Espartales. 

En total son treinta los chicos que 
se han acogido al programa este ve
rano, un número muy alto si tene
mos en cuenta que se trata de un 
centro joven con apenas 214 estu
diantes y 29 profesores. Según rela
tó Consuelo Parra, Jefa de Estudios 
del l.E.S Lázaro Carreter, 'Abierto 
para estudiar' es un proyecto vo
luntario y gratuito que se ajusta 
muy bien al carácter familiar del 
centro. "Aquí nos conocemos mu
chísimo todos y los muchachos tie
nen bastante confianza a la hora de 
plantear sus iniciativas y proble
mas", manifestó Consuelo. Ella 
misma recordó además cómo se 
produjo el nacimiento de esta nove
dosa idea que ya va por su tercer 
verano de existencia: "Surgió por
que en el barrio no había demasia
das infraestructuras para los chicos 
y, como nosotros teníamos que per
manecer en el centro para cumplir 
las funciones administrativas, deci
dimos intentar abrir por la mañana 
la biblioteca y que el ayuntamiento 
nos facilitara algún monitor que se 
encargara de las actividades". 

Una jornada estival 
en el centro 

Como si de un día más del curso 
escolar se tratara, los alumnos del 
Lázaro Carreter siguen dirigiéndo
se a primera hora de la mañana al 
lugar donde realizan sus estudios 
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de educación secundaria. La mayo
ría tiene alguna asignatura suspen
sa para septiembre y aprovecha la 
biblioteca del centro. Allí se repa
san conocimientos y resuelven du
das, para lo que cuentan con la ayu
da voluntaria de sus propios com
pañeros, quienes parecen resistirse 

a despedirse de ellos hasta el mes 
de septiembre. Tras dos horas de 
estudio y con el parón del recreo de 
por medio, los alumnos practican 
actividades deportivas y realizan 
talleres bajo las indicaciones de 
Manuel Sanz, el monitor que no se 
separa en toda la mañana de los 

Manuel Sanz, monitor de 
los alumnos participantes 

chicos. "En la biblioteca mantengo 
la atmósfera y los ayudo con las du
das. Después practicamos deportes 
que les puedan resultar divertidos. 
Además, tengo previstas otras acti
vidades como salidas a la piscina y 
talleres de malabares" , explica Ma
nuel, quien, a sus 22 años, ya sabe 
lo que es convivir con adolescentes 
puesto que ha trabajado en campa
mentos y en un orfanato. Su opi
nión del proyecto en el que ahora 
trabaja no puede ser mejor: "Es 
algo estupendo. En otros institutos 
no se mojan nada con los alumnos. 
Es una alternativa muy buena para 
evitar que estén en la calle". 

En cuanto a los destinatarios de 
'Abierto para estudiar', además de 
estar encantados de poder ser ayu
dados por sus propios compañeros, 
confiesan que esta oferta constituye 
un empujón para repasar en vera
no. "Si nos quedáramos en casa no 
estudiaríamos", llega a reconocer 
alguno. 
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los días 8 v 9 de iulio se reunieron frikis de toda España en el Huerto de los leones 

un tin de semana de lo más Freak 
Por tercer año consecutivo se organizó el Freak Day, un encuentro de aficionados a los jue
gos de rol, de cartas, de tableros, etc. En estos dos intensos días pudieron competir en di
ferentes torneos, escuchar conciertos, luchar como gladiadores, ver exposiciones y pelícu
las o ayudar en la construcción de una torre y un sudoku gigantes. 

Instalados en el Huerto de 
los Leones, a la espalda de la 
Magistral de Alcalá, cientos de 
jóvenes frikis llegados de di
versos puntos de España via
jaron a mundos paralelos a 
través de las cartas, estable
cieron guerras sin derramar 
una gota de sangre, acabaron 
con monstruos que no se co
men a nadie y todo con el úni
co objetivo de pasarlo bien y 
conocer gente. Eventos como 
este se organizan muchos a lo 
largo de la geografía nacional 
pero ninguno de ellos, salvo el 
Freak Day, se realiza en un 
espacio abierto. Esto tiene sus 
ventajas pero también sus in
convenientes. En pleno julio, 
los rayos del sol hubieran caí
do implacables sobre las cabe
zas de los jugadores que esta
ban sentados en las mesas del 
parque. Afortunadamente, la 
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BRIPAC instaló una carpa y 
cubrió con redes de camuflaje 
las estructuras de ladrillo que 
tiene el parque para así apla
car el calor del día. 

Desde las 10 de la mañana 
del sábado 8 hasta las 22:00 
horas del domingo que se 
clausuró el Freak Day con un 
espectáculo de fuego se orga -
nizaron siete torneos interpre
tativos (D&D, Star Wars, Se
ñor de los Anillos, Stormbrin
ge, Vampire, 7Sea y Juego de 
tronos), una multipartida de 
Paranoia con más de veinte 
jugadores, juegos de rol en 
vivo, la Water World War, com
bates por parejas con armas 
de goma espuma, una liga de 
juegos de mesa, torneos de 
cartas de La leyenda de los 
cinco anillos, presentaciones 
Magic, un espacio de wargam
mes, juegos con videoconso-

las, además de conciertos (Wi
dowmaker y Motor Zombi) y 
un ciclo de proyecciones en el 
que se pudo ver, entre otros, 
un especial de Jim Henson. 
Los juegos no sólo servían 
para divertirse ya que para los 
ganadores había grandes pre
mios como un viaje a las jor
nadas Spiel '06 en Alemania, 
un kimono japonés y un con
junto de réplicas de cascos y 
katanas de culto en el mundo 
del cine. Si no eras un exper
to jugador había para esos 
otros frikis premios de menor 
valor material pero de gran 
valor sentimental: premio a 
aquel que participara en más 
actividades, premio al que 
más consumiera en el bar, 
premio al que más tiempo 
aguantara sin moverse de la 
carpa de proyecciones, etc. 
También se instalaron tiendas 

con las últimas novedades en 
cuanto a juegos de rol y cartas 
Magic. 

El evento estuvo organizado 
por la asociación complutense 
SPQR (que también coordina 
el Frikigordo de Navidad) y 
contó con la inestimable cola
boración del Ayuntamiento de 
Alcalá, el Consejo de Estu
diantes de la Universidad de 
Alcalá y distintas delegaciones 
de alumnos, tiendas y otras 
asociaciones culturales como 
Círculo de Isengard, Ziscor
nio, RecreArte, Atlantis Quo
rum o Henar. 
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Carmen Ruano, 
jefe de estudios adjuntos 

y Miguel Plaza, auxiliar 
de control del centro, posan 

en una de las aulas donde se 
imparten los ciclos formativos 

mantenimiento y mecanizado 
de máquinas herramientas' , y 
'Operario de instalaciones eléc
tricas de baja tensión'. 

El nuevo sistema es fácil de usar, gratuito v ahorra tiempo a los estudiantes 

Una de las cosas más impor
tantes con las que cuenta esta 
página web es un enlace a Aula 
Virtual de EducaMadrid. "Éste 
es el único instituto de la Co
munidad de Madrid que lo tie
ne y es muy útil para el estu
diante porque contiene foros 
donde pueden resolver sus du
das y problemas comunicándo
se con su profesor o antiguos 
alumnos, encontrar apuntes, 
colgar sus ejercicios, fechas de 
notas ... ", explica el jefe de estu
dios. El Aula Virtual se divide 
por departamentos y asignatu
ras. Según dice, "con esto con
seguimos entablar otro tipo de 
dialogo que el que tiene lugar 
dentro del aula y que queremos 
que se extienda a todos los ni
veles y estudios del centro." 
Además de esto, en esta web se 
muestran las actividades reali
zadas por el instituto a lo largo 
del año académico, fotos de sus 
talleres , información de la se
cretaria o tablón de anuncios, 
entre otros. 

El l.E.S. Avellaneda va dispone de una página 
web ideal para la educación a distancia 
El Instituto Alonso de Avellaneda cuenta con una página web que reúne toda la infor
mación del centro y que posee además un enlace al Aula virtual de EducaMadrid, algo 
de lo que sólo dispone este instituto entre todos los de la Comunidad de Madrid. Así, 
además de encontrar información acerca de la oferta educativa del centro o sobre la Se
cretaria, los estudiantes pueden colgar sus ejercicios en la Red y comunicarse con sus 
profesores y antiguos alumnos para solucionar sus dudas o problemas. 

Este entorno virtual de 
aprendizaje se llama Moodle y 
ya es usado por unos 1.300 
institutos y universidades 
como complemento a sus cla -
ses impartidas presencialmen
te . Está presente en más de 
146 países y ya se ha traducido 
a 70 idiomas por su especial 
utilidad para la enseñanza a 
distancia. 

La idea surgió porque el año tivos de grado medio 'Equipos e 'Desarrollo de aplicaciones in
pasado comenzó un Módulo de instalaciones electrotécnicas' y formáticas', 'Instalaciones elec
grado medio a distancia de 'Gestión administrativa', y los trotécnicas', 'Producción por 
Gestión Administrativa, y se de grado superior 'Administra- mecanizado', y 'Secretariado'. 
materializó este servidor web ción de sistemas informáticos', Y, por último, los programas de 
"para dar apoyo a estos alum- 'Administración y finanzas' , Garantía Social 'Auxiliar de 
nos, que no podrían disfrutar 
de las clases presenciales", se-
gún explica Carmen Ruano, 
Jefe de estudios adjunta del 
centro. Este primer curso de 
Gestión administrativa "ha ido 
fenomenal y ha contado con un 
buen seguimiento. Con el nue
vo sistema web, los alumnos 
han podido ver su calendario y 
las tutorías de todo el año des
de el principio del curso y ha 
servido para que hayan podido 
desarrollar su trabajo indivi
dual y luego hayan venido al 
centro a solucionar sus dudas", 
cuenta Ruano. 

Esta página es www.iesave
llaneda.com y, aunque aún es 
algo que "se está poniendo en 
marcha", muestra al estudiante 
una gran cantidad de informa -
ción. En primer lugar, ofrece 
una lista de la oferta educativa 
del centro: los 2 ciclos de la En
señanza Secundaria, la rama 
de Ciencias de la Naturaleza y 
la Salud y la de Humanidades y 
Ciencias Sociales del Bachille
rato. También los Ciclos forma-
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• REHABIUTACION Dirigido por médico rehabilitador 

• LASERTERAPIA 
•CIRUJANO 
•DIETÉTICA 
• OTORRINO [garganta. nariz v oídosJ 

• PSICOLOGÍA 
• APARATO DIGESTIVO 
• GINECOLOGÍA 
• CITOLOGÍA - COLPOSCOPIA 
• ORALMOLOGÍA 
• AlERGÓLOGO 
• PODOLOG(A 
• TRATAMIENTOS CORPORALES 

hidroterapia v algoterapia, vendajes, 
lodos. masajes, sauna local, 
gimnasia pasiva, termoterapia, 
presoterapia, kemoterapia. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA. DE LUNES A VIERNES DE 10 A 2 Y DE 16 A 20 H. 

Clínica San Nicolás 
Avda. de Guadalajara, 34 

Tlf.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
ALCALA DE HENARES 
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El colegio Zulema es uno de los ochos centros educativos que forman 
parte del programa 1Abierto para ¡ugar en verano' 

Días de vacaciones en el cale 
Talleres, juegos, deportes, excursiones ... ésta es la oferta lúdica de la que disfrutan unos 
3.000 niños complutenses que forman parte del proyecto 'Abierto para jugar en verano' 
a través del cual un total de ocho colegios de la ciudad no cierran sus puertas durante 
el periodo estival. Además de permitir que los más pequeños jueguen y aprendan a la 
vez, esta iniciativa cubre las necesidades de los padres que tienen que seguir desempe
ñando sus actividades laborales en julio, agosto o septiembre. 

El colegio Zulema es uno de de actividades que ameniza su vacaciones y, sobre todo, es 
los centros escolares elegidos ahora dilatado tiempo libre. una medida de apoyo a las fa
para que las vacaciones de los En el caso del Zulema, unos milias para que puedan seguir 
escolares de entre 3 y 12 años, 130 niños participan semanal- desarrollando sus actividades 
en este caso residentes en el mente en este proyecto que habituales", dijo la concejal, 
Distrito IV, no supongan un nació desde las concejalías de quien concretó uno de los as
problema para sus padres en Educación y Mujer de la ciu- pectas a los que va dirigido 
periodo estival. Santos Niños, dad con la finalidad de cubrir 'Abierto para jugar en verano'. 
Francisco de Quevedo, Ntra. las necesidades de padres e "Observamos que existía una 
Sra. del Val, Miguel Hernán- hijos. Así lo explicó en su visi- laguna bastante grande en la 
dez, García Larca, La Garena y ta del pasado lunes al colegio necesidad de tantos y tantos 
Espartales son los siete cen- Zulema, la edil complutense padres , especialmente ma
tros restantes donde centena- de Mujer Amparo Moriche: "Se dres , que decidían incorporar
res de niños disfrutan cada trata de una opción lúdica se al mercado laboral aprove
semana de un amplio catálogo para niños y niñas durante las chando el aumento de la afer-
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ta de empleo en verano y que 
tenían que renunciar a esa op
ción porque no tenían donde 
dejar a sus hijos'', precisó Mo
riche. 

De esta forma y hasta el pró
ximo 8 de septiembre esta ini
ciativa seguirá vigente en cen
tros como el colegio Zulema, 
donde Alfredo Usero es el co
ordinador del programa. Él 
mismo explicó algunas de las 
actividades que se llevan a 
cabo diariamente: "Todas las 
actividades están adaptadas a 
los distintos grupos de edades. 
Realizamos talleres de pintura 
con dedos, camisetas, pasta 
de sal, reciclaje ... También ju
gamos con malabares y can
ciones y con los más mayores 
practicamos deportes alterna
tivos". Por otro lado y para 
combatir el intenso calor, los 
escolares visitan la piscina dos 
veces por semana. Según este 
coordinador, los niños de en
tre 3 y 9 años son los que más 
se han acogido a 'Abierto para 
jugar en verano', ya que a par
tir de los 9 años muchos em
piezan a elegir la oferta de los 
campamentos de verano. 

Novedades 
de este año 
Entre las novedades intro

ducidas en esta nueva edición 
de 'Abierto para jugar en vera
no' destaca el hecho de que, 
además de los juegos y del 
servicio opcional de comedor, 
algunos centros han incorpo
rado el servicio desayuno. Así, 
dependiendo de la modalidad 
escogida, los precios por se
mana oscilan entre los 20 eu
ros (sólo la oferta lúdica) y los 
49 euros ijuegos, desayuno y 
comedor). Además y previendo 
la alta demanda de los padres, 
las concejalías de Educación y 
Mujer decidieron ampliar a 
8.000 el número de plazas dis
ponibles durante todo el vera
no. 
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El nuevo establecimiento dispone de más de 500 metros cuadrados 
de modernas instalaciones v cuenta con 2 accesos diferentes 
v un aparcamiento para los clientes 

'Mavte. Diseño v Decoración' inauguró 
el local que acaba de abrir en la Garena 
El establecimiento 'Mayte. Diseño y decoración' acaba de inaugurar su nuevo local en el Polí
gono Industrial Santa Rosa (C/ Francisco Alonso 11, nave 7) en la Garena después de su tras
lado desde la Puerta del Vado. En sus nuevas y amplias instalaciones Mayte, que tiene en este 
negocio más de 32 años de experiencia, ha ampliado sus servicios que ahora van desde las fun
das a medida o las cortinas, hasta los colchones, la ropa de cama, los muebles o la pintura. 

Mayte recibió el pasado sába- clientes de toda la vida y ami- cianas, los estores y los pane
do 8 de Julio en su nuevo local gos a los que enseñó de prime- les japoneses. A cada uno de 
a más de 50 invitados que no ra mano las instalaciones y les ellos, les regaló un ejemplar de 
quisieron perderse la inaugu- mostró el funcionamiento de PUERTA DE MADRID, mien
ración de este nuevo espacio. algunos de los productos que tras fueron atendidos por ella 
Mayte estuvo acompañada de allí se ofrecen, como las vene- misma y el resto de personas 

Durante la inauguración se visitaron las instalaciones 
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que trabajan con ella. 
En el acto , se sirvió a los pre

sentes unos refrescos que fue
ron bien recibidos debido al in
tenso calor que hacía aquella 
tarde. Aunque se reunieron un 
gran número de invitados, faltó 
entre ellos la presencia del to
rero Luis Miguel Encabo, que 
aquella tarde tuvo que torear 
en Francia pero que, previa
mente a la inauguración, se 
había ya acercado a las insta
laciones para conocerlas. 

La razón del traslado desde 
la Puerta del Vado no ha sido 
otra que el espacio. En el nue
vo emplazamiento, disponen de 
más de 500 metros cuadrados 
de local y mayor facilidad para 
el aparcamiento, además de 
disfrutar de una zona nueva de 
Alcalá y de alto standing como 
es La Garena. 

Mayte Fernández Toquero 
empezó con su negocio cuando 
tenía 14 años y se dedicaba a la 
venta de ropa para niños. En el 
verano en el que alcanzó esa 
misma edad, fue proclamada 
Dama de Honor de las Fiestas 
de Alcalá, ciudad donde nació y 
ha vivido toda su vida. Después 
comenzó a ampliar su negocio 
incluyendo en él la instalación 
a domicilio de fundas para sofá 
a medida y la venta de cortinas. 
De hecho, a lo largo de sus 32 
años de experiencia, Mayte cal
cula que habrá instalado ya 
unas 60.000 fundas a medida 
para sofás de la marca con la 
que siempre trabaja, Lisenotta, 
entre todos sus clientes, que ya 
se extienden por todo el Corre
dor del Henares. 

Por norma general, cuando 
un cliente necesita uno de los 
servicios prestados, 'Mayte. Di
seño y decoración' se desplaza 
a su domicilio para enseñarle 
el muestrario sin ningún tipo 
de compromiso y se toman las 
medidas pertinentes para ase
sorar al cliente sobre las mejo
res soluciones posibles, basán
dose en su larga experiencia. 
Después realizan un presu
puesto sin compromiso. 

Mayte mostrando una siluette 
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,. Mas de 500 m2 de nuevas y modernas instalaciones, con dos accesos 
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Entrevista a Antonio Sastre, profesor de Hidrología v Conservación 
del Agua de la Universidad de Alcalá 

"El sustrato en el Corredor del Henares 
es muv favorable para acometer 
explotaciones de acuíferos" 
Con el comienzo de un nuevo periodo estival, la preocupación por el estado de los embalses 
de la región se acentúa. PUERTA DE MADRID habló de la situación actual de nuestros re
cursos hídricos con Antonio Sastre, profesor de la UAH desde oc~ubre de 1975, donde, en
tre otras materias, imparte Hidrología y Conservación del Agua. El, junto a otros compañe
ros, impulsó los estudios de ciencias ambientales, un plan que, a su juicio, "trata de dar una 
formación más equilibrada sobre los distintos aspectos ambientales". 

- ¿Cuál es su análisis del 
presente del agua en la 
cuenca del Henares? 

- Por encima de esa cuenca 
hidrográfica del Henares está 
la del Jarama y la del Tajo. Es 
un territorio extenso y proble
mático. Este año, con las llu
vias de primavera se ha arre
glado la situación para llegar 
sin problemas hasta otoño, 
pero el sistema de regulación 
del que depende tiene una ca
pacidad limitada para la po
blación, cuyo consumo de 
agua ha aumentado conside
rablemente. Existe, además, el 
inconveniente de que nuestro 
embalse está en una situación 
critica. 

- ¿Han mejorado en algo la 
situación las tormentas de 
las últimas semanas? 

- En esta época del año los 
suelos están muy secos. En la 
calle vemos agua porque el as
falto es impermeable, pero en 
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el campo el agua queda reteni
da en el suelo y no llega a es
currir. Es cuando el suelo se 
satura cuando esa agua se fil
tra. Creo que estas últimas 
lluvias tienen cierta trascen
dencia. 

- ¿Está realmente España 
en una coyuntura más pro
blemática en cuanto a recur
sos hídricos que hace algu
nas décadas? 

- España es un país semiári-

40AÑOS 

do y eso es lo que hay. Todas 
las hipótesis sobre cambio cli
mático apuntan a que lloverá 
con una distribución desigual. 
Lo peor de esas oscilaciones 
no es tener poca agua, sino 
que no sabemos cuándo se tie
ne esa poca. Lo cierto es que 
no se puede decir que estemos 
peor que hace cincuenta años 
porque lo que ocurre es que 
entre 1959 y 1975 acontecie
ron una serie de años húme-

DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES e/ Juliana Merino, 4 - Alcalá de Henares 

PREMIO 
LAUREL DE ORO 

Tlf.: 607 785 640 
670 710 248 
918 800 301 
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"Sienta 11a1 
que diga11os que 
no~av garantía 
absoluta de que 

no vava11os a 
quedarnos sin agua" 

dos que registraron unos nive
les de lluvias de los que no se 
tiene constancia ni antes ni 
después. Por otra parte, se ne
cesita mucha más agua y la 
opinión pública pesa mucho 
más, y eso sí que ha cambia
do. Buscamos seguridad y esa 
seguridad no existe. Sienta 
mal que digamos que no hay 
garantía absoluta de que no 
vayamos a quedarnos sin 
agua. 

- ¿Cuál es su opinión sobre 
medidas como los trasva
ses? 

- El problema no es el efecto 
negativo en la zona receptora, 
sino en la cuenca excedente. 
El ingenio humano no puede 
estar en quitarle el agua al de 
al lado. Olvidamos que el eco
sistema, el paisaje fluvial, se 
ha vertebrado a lo largo de la 
historia humana. No podemos 
alterar las cuencas exceden -
tes. El agua tiene un coste y el 
saber humano nos ha provisto 
de técnicas como la desalación 
no sólo en España, sino en 
todo el mundo. Por ejemplo, el 
Mar de Aral se secó porque se 
derivaron los ríos y ahora hay 
un programa internacional 
para recuperarlo. 

- ¿Constituyen los acuífe
ros una fuente importante 
de recursos? 

- Habría que afrontar este 
problema porque no tiene sen
tido que no se disponga de un 
sistema de explotación de 
aguas subterráneas que, si 
bien no sería base del sumi
nistro, sí serviría de auxilio y 
complemento en momentos 
criticos. En concreto, en el Co
rredor del Henares el sustrato 
es muy favorable para acome
ter explotaciones. El aprove
chamiento de los acuíferos po
see dos ventajas: que no de
penden de las inclemencias 
meteorológicas, lo que les 
otorga cierta independencia, y 
que están ahí, es decir, que 
podemos explotarlos con la 
simple construcción de un 
pozo, algo que con procedi
mientos modernos no supone 
grandes obras. Por ejemplo, el 
Canal de Isabel 11 tiene un sis
tema de auxilio de explotación 
que le permite afrontar mo
mentos malos. 

- Alcalá está situada, por 
tanto, en una zona apta para 
la explotación de esos recur
sos. 
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"Me asombra 
ver cómo se sigue 
echando el papel o 

las colillas al inodoro. 
Eliminar eso supone ,¡ 

un gran problema, 
al igual que 

el detergente 
o el aceite 

de las sartenes" 

- Todo el Corredor, con sus 
arenas arcillosas, configuran 
el acuífero de la Cuenca de 
Madrid (que se denomina Uni
dad Guadalajara) lo que daría 
una cierta garantía. La Man
comunidad de Aguas del Sor
be fue pensada para acometer 
el suministro de una pobla
ción mucho más pequeña y la 
epopeya regional fue la cons
trucción del embalse de Bele
ña, pero ha llegado el momen
to de utilizar esos recursos 
subterráneos que, además, 
son de muy buena calidad. 
Los pozos ni se secan ni se 
hunden. No hablemos de futu
ribles, es una realidad absolu
ta. Me remito al Canal de Isa
bel II de Madrid. 

- ¿Y cómo funcionan los 
acuíferos? 

- Podríamos servirnos de 
ellos un año de cada cuatro, 
dejando que se recuperen du
rante un periodo aproximado 
de tres años durante los cuales 
las lluvias los recargasen. Pero 
no hay que pensar en grandes 
depósitos vacíos, no son cue
vas ni ríos. El agua se filtra por 
los poros de la tierra, se mueve 
poro a poro, lentamente. Es un 
mecanismo similar al de tomar 
un refresco con pajita. Así fun
cionan los pozos. 

- Según sus palabras, la si
tuación actual deriva más de 
los cambios que se han pro
ducido en los hábitos y acti
tud de la ciudadanía que de 
la propia escasez de las llu
vias. ¿Estamos los ciudada
nos lo suficientemente con
cienciados del problema del 
agua? 

- Me asombra todavia ver 
cómo se sigue echando el pa
pel o las colillas al inodoro. 
Eliminar eso supone un gran 
problema, al igual que el de
tergente o el aceite de las sar
tenes. Hacia esa dirección va 
encaminada la Directiva Mar
co del Agua, que es una ley 
muy importante de la Unión 
Europea que obliga a autori
dades municipales, autonómi
cas y nacionales a llegar al 
año 2015 en un buen estado 
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El agua de Beleña ya no es suficiente para todos los municipios abastecidos por la MAS. 
Los acuíferos podrían convertirse en una importante fuente alternativa de recursos 

ecológico de las aguas. En 
caso contrario, seremos objeto 
de multas. Por otro lado, ha
bría que promocionar los sis-

temas reductores del consumo 
de agua. Simplemente se trata 
de inculcar la idea de las cosas 
bien hechas. Algo tan simple 

Junto a otros compañeros, Antonio Sastre promovió los estudios 
de Ciencias Ambientales en la Universidad de Alcalá 

como esos sistemas constitu -
yen una satisfacción y no exi
gen un esfuerzo excesivo por 
parte del ciudadano. También 
sería conveniente imponer sis
temas de riegos controlados 
porque ,regar con más agua de 
la demandada por el suelo lo 
acaba empobreciendo. 

- ¿Cómo ve el agua en un 
futuro más lejano? ¿Augura 
guerras por los recursos hí
dricos? 

- Esos conflictos ya están 
ahí. Es el caso de lo que ocu
rre entre Murcia y Castilla La 
Mancha o en Oriente Medio, 
donde una parte del conflicto 
entre israelíes y palestinos se 
debe a que son zonas con gran 
escasez de recursos hídricos. 
Hay que imponer el sentido 
común y también ver las cosas 
con cierto optimismo. No se 
puede caer en las barbarida
des recogidas en estatutos de 
autonomía. Avanzaremos ha
cia una mayor competencia de 
las Comunidades Autónomas, 
pero no podemos hablar de 
gestión de ríos en los estatutos 
de autonomía, porque lo que 
se gestiona son las cuencas, 
algo que deja claro la Consti
tución y de lo que nos tenemos 
que sentir orgullosos porque 
no en todos los países lo hicie
ron así. Hay que tener cuidado 
con los mensajes que se tras
cienden a la ciudadanía. El 
agua es de la cuenca y ésta 
tiene sus propias normas, cri
terios y ecosistemas. Por lo de
más, más adelante la agricul
tura se racionalizará. Se pro
ducirá sólo lo necesario y ren
table, pero hay que plantear 
todo esto con optimismó. No 
quiero pensar en guerras del 
agua. 
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Con 5.500 nuevas viviendas el municipio triplicará su población 

En seis años Villalbilla 
tendrá 26.000 habitantes 
Villalbilla se encuentra en pleno crecimiento urbanístico. El trabajo es frenético en la localidad 
y su alcaide, Antonio Barahona, de la Plataforma Independiente Municipal, reconoció que en el 
horizonte de cinco o seis años el municipio tendrá construidas 5.500 viviendas, por lo que una 
vez que sean vendidas, Villalbilla tendrá entre 25.000 y 26.000 habitantes. Eso supone triplicar 
en apenas un lustro la población. Antonio Barahona afirmó que "el crecimiento nos va permitir 
tener mejores servicios, algunos de los cuales no podemos tenerlos en la actualidad". 

Antonio Barahona recordó 
que "Villalbilla es un munici
pio disperso que ha ido cre
ciendo de manera desordena
da entre sus dos cascos, el de 
Villalbilla y el de Los Hueros". 

Desde ese punto de vista el 
desarrollo urbanistico que se 
proyectó ha procurado orde
nar los dos cascos: "Con las 
normas subsidiarias que apro
bamos en el año 2002 preten
dimos que los espacios que 
quedaban entre el casco anti
guo de Villalbilla y las urbani
zaciones El Robledal y Valde
láguila se cubriesen de mane
ra que no hubiera tres núcleos 
separados en la zona occiden
tal de nuestro término munici
pal". Y con la parte oriental 
ocurrió otro tanto puesto que 
se decidió unir el casco histó
rico de Los Hueros con las ur
banizaciones Peñas Albas, Zu
lema y Gurugú. Según el al
calde, "el objetivo es doble. Por 
una parte es conseguir espa
cios dotacionales para hacer 
los servicios públicos y el otro 
es unificarlo todo en un único 
casco que esté interrelaciona
do con nuevas vías de comuni
cación. En definitiva se trata 
de conseguir que dejen de 
existir esos cascos históricos 
dispersos". 

De esta forma el planea
miento realizado establece lo 
que ya empieza a ser una rea
lidad en cuanto a la urbaniza
ción. El Robledal ya está unido 
al casco histórico de Villalbilla 
por la parte alta a través de la 
urbanización del llamado sec
tor 5 y por la parte baja a tra
vés de los sectores 1, 3 y 4: 
"De esta manera se conforma 
un único núcleo interrelacio
nado desde el punto de vista 
viario, del de zonas verdes, es
colares y deportivas. El creci
miento del sector oeste está 
previsto en unas 2.000 vivien
das, con 1.140 en el sector 5 y 
con unas 800 en el resto de los 
sectores". 

Es lo mismo que ocurre en la 
zona oriental, la de Los Hue
ros: "En torno a este casco 
histórico hay dos urbanizacio
nes, Peñas Albas y Zulema y 
nos encontramos con lo mis
mo, con espacios libres cuya 
urbanización nos permitía 
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Antonio Barahona, 
alcalde de Villalbilla 

unificar este gran distrito occi
dental en torno a Los Hueros. 
Allí está el sector llamado El 
Viso, donde habrá 3.500 nue
vas viviendas, si bien es cierto 
que nació con el proyecto de 
construcción de 2.800 vivien
das pero mediante un conve
nio con la Comunidad de Ma
drid y con los promotores del 
sector, hemos hecho una per
muta de la edificabilidad asig
nada al sector terciario y la 
hemos dedicado a viviendas 
del Plan Joven de la Comuni
dad de Madrid". 

Así pues en horizonte de cin
co o seis años Villalbilla ten -
drá 5.500 nuevas viviendas, 
"es decir que calculamos que 

si ahora tenemos empadrona
dos 8 .200 habitantes y real
mente pueden estar viviendo 
10.000 personas, con el des
arrollo urbanístico previsto 
nos pondremos en 25.000 o 
26.000 habitantes". 

Entre ambos núcleos resi
denciales se ha diseñado una 
zona industrial: "Está equidis
tante de ambas zonas, concre
tamente en los márgenes de la 
carretera M-204 que es la que 
une El Gurugú con el casco 
histórico de Villalbilla se han 
diseñado cuatro sectores in
dustriales que conforman un 
espacio de 700.000 metros 
cuadrados. Ahí existe una pe
queña zona industrial. En el 

"Con apenas 
10.000 habitantes 
no se podía tener 

una piscina cubierta, 
unos transportes 

públicos adecuados, 
salas de cultura 

o teatro. 
El crecimiento 

nos va a permitir 
tener en Villalbilla 
estos servicios", 
dllo el alcalde 

entorno del Gurugú se va a 
desarrollar un proyecto para 
realizar apartamentos tutela
dos para personas mayores en 
torno a un núcleo asistencial 
común. Ahí también se ha 
previsto un sector t erciario 
para dotar de espacios comer
ciales y de ocio a los vecinos". 

El alcalde reconoció que "el 
prototipo de ciudadanos que 
se vienen a vivir a Villalbilla es 
el de pareja joven con uno o 
dos niños, de ahí el crecimien
to escolar tan importante que 
estamos teniendo". 

Antonio Barahona dijo: "To
das las promociones que hay 
en Villalbilla están teniendo 
un enorme éxito. Somos un 
pueblo tranquilo que está muy 
cerca de una gran ciudad 
como es Alcalá que ofrece tan
tos servicios". 

Calidad de vida 
Villalbilla era uno de los mu

nicipios de la Comunidad de 
Madrid con mayor renta per 
cápita y sus urbanizaciones 
tenían de los más altos niveles 
de calidad de vida de toda la 
región. La pregunta a su alcal
de era obligada: "¿Perderá esa 
calidad de vida con el creci
miento previsto?" La respues
ta de Barahona fue la siguien
te: "Todo lo contrario. El des
arrollo de Villalbilla es el mis
mo, es decir, viviendas unifa
miliares a excepción de las 
1.047 viviendas del Plan de Vi
vienda Joven de la Comunidad 
de Madrid. Pero van a ser blo
ques de sólo tres alturas. El 
resto son viviendas unifamilia -
res. El nivel de vida no sólo se 
va a mantener sino que va a 
aumentar porque con este cre
cimiento se van a cubrir servi
cios que antes no se podían 
cubrir. Con apenas 10.000 ha
bitantes no se podía tener una 
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Las obras de construcción en Villalbilla están siendo intensas y van a seguir siéndolo en los próximos años 

piscina cubierta, unos trans
portes públicos adecuados, 
salas de cultura o teatro. El 
crecimiento nos va a permitir 
tener en Villalbilla estos servi
cios" . 

Camino recorrido 
Antonio Barahona aseguró 

que "la dispersión municipal y 
el trabajo del ayuntamiento ha 
permitido que en estos mo
mentos haya ya un camino re
corrido en cuanto a las dota
ciones de infraestructuras. La 
realidad de Villalbilla nos ha
cía duplicar los esfuerzos de 
tal manera que si había un 
centro de salud en el casco 
histórico, un colegio, o zonas 
deportivas , e incluso el propio 
ayuntamiento , esas mismas 
infraestructuras también ha
bía que llevarlas al otro gran 
distrito, el occidental. En ese 
sentido en estos últimos años 
hemos avanzado mucho. La 
base está hecha y ahora lo que 
tenemos que hacer es ampliar
la lo suficiente como para dar 
servicio a esas 26.000 perso
nas". 

Un ejemplo es el transporte 
público: "Ahora mismo la fre
cuencia del transporte es cada 
media hora o cada hora en al
gunos casos. Con este número 
de vecinos que tendremos en 
cinco o seis años, la frecuen
cia será cada diez minutos. 
Por eso digo que el crecimien
to urbanístico nos va a traer 
mayor calidad de vida porque 
mejorarán y aumentarán los 
servicios" . 

Dos nuevos 
colegios concertados 
En la actualidad hay en Vi

llalbilla tres colegios públicos, 
uno de ellos, el de Los Hueros, 
que es bilingüe. También hay 
un instituto de secundaria Y 
dos casas de niños: "Tenemos 
cubierta la escolarización des
de lo público para los niños de 
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En El Viso ya han comenzado los movimientos de tierra 
para la construcción de nuevas viviendas 

O a 16 años. Pero nos faltan 
plazas escolares para los dos 
nuevos sectores. En ese senti
do y mediante un convenio 
con la Comunidad de Madrid 
se van a construir dos nuevos 
colegios concertados. 

El primero de ellos abrirá 
sus puertas en septiembre de 
2007, en el que el bilingüismo, 
las nuevas tecnologías y las 
artes serán sus objetivos prio
ritarios. 

El ayuntamiento de Villalbi
lla, en el pleno celebrado el día 
15 de diciembre de 2005 adju
dicó la contratación del dere
cho de superficie para la cons
trucción de los dos centros 
concertados en el municipio a 
la empresa EDUCREA, que 
construirá uno de los colegios 
en el Mirador de Villalbilla 
(Sector 5) y el otro en El Viso 
(Sector 8). El proyecto supone 
una inversión en torno a los 
10.000.000 euros y se condi
cionan las fases de construc
ción al desarrollo de los secto
res mencionados. 

El centro que se ubicará en 
El Mirador de Villalbilla, con 

4 .639 metros cuadrados cons
truidos, ocupará una parcela 
de 12.000 metros cuadrados y 
tendrá oferta educativa desde 
los O a 12 años, aunque abre 
la posibilidad de ampliar la 
oferta a la Educación Secun
daria Obligatoria. El colegio 
tendrá dos o tres aulas por 
curso, en función de la de
manda existente, y tiene pre
visto abrir sus puertas en sep
tiembre de 2007. 

El centro ubicado en El Viso, 
con 14.276 m 2 construidos, 
ocupará una parcela de 
30.000 metros cuadrados y 
tendrá oferta educativa desde 
los O a los 18 años, pues in
cluye la enseñanza de Bachi
llerato. El colegio ofrecerá has
ta cuatro aulas por curso, en 
función de la demanda y abri
rá sus puertas en el año 2008, 
si el desarrollo urbanístico del 
sector en el que se ubica lo 
permite. En este centro, tam
bién existirá la posibilidad de 
crear ciclos formativos de For
mación Profesional y Escuela 
de Adultos si hay alumnado 
que lo demande. 

En cuanto a las instalacio
nes, ambos centros contarán 
con biblioteca, laboratorio, sa
las polivalentes, gimnasio, au
las de desdobles, salas de in
formática , taller de nuevas 
tecnologías, teatro, salón de 
actos, anfiteatro al aire libre, 
comedor, pistas deportivas de 
tenis, pádel, baloncesto, fútbol 
y rocódromo. Todas estas ins
talaciones se destinarán a la 
realización tanto de las activi
dades deportivas incluidas en 
el curriculum como a la oferta 
de actividades extraescolares. 

La concesión del derecho de 
superficie será de 75 años, 
transcurridos los cuales las 
instalaciones, así como los te
rrenos, revertirán al ayunta
miento. A lo largo de toda la 
concesión el Ayuntamiento re
cibirá de la empresa adjudica
taria 4. 784.850 euros que se 
abonarán anualmente, en cá
nones de 63. 798 euros, du
rante los años que dure la 
concesión. Además, el adjudi
catario se ocupará de las repa
raciones y mantenimiento del 
total de las instalaciones y 
equipamientos de los colegios. 

Los colegios ofrecerán hora
rios ampliados de mañana y 
tarde (con servicios de desayu
no, merienda, ludoteca y bi
blioteca) . También ampliarán 
las actividades lúdicas, depor
tivas y culturales a los sába
dos por la mañana, a días de 
vacaciones y a días no lecti
vos. Los centros también se 
proponen colaborar con el 
Ayuntamiento y otros centros 
u organismos, ofreciendo las 
instalaciones de los colegios 
y realizando conjuntamente 
eventos culturales, artísticos y 
deportivos. 

La empresa adjudicataria de 
la concesión organizará una 
ruta de autobús para el des
plazamiento de alumnos de 
las diferentes zonas del muni
cipio interesados en acudir a 
cualquiera de los dos centros 
educativos. 
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• Le Parkour, video 
proyección 

• Rastas y extensiones 
• Tatuaies de letras 

chinas 
• Barra sin alcohol. 

• Juegos de ingenio 
• Juegos y dinámicas 

grupales 
• Parkour Fusion Krew 
• Taller de carteras de 

comic 
• Coctails de verano 
• Préstamo de mate

riales (Ping-pong, 
balones, fresbees ••• ) 

• Partidas de 
Warhammer Fantasy 

• Juegos y dinámicas 
grupales 

• Entrenamiento de 
Parkour 

• Taller de cerámica 
• Taller de pintura 
• Barra de verano 
• Préstamo de materia

les (Ping-pong, balo
nes, fresbees ••• ) 

11 D~ )uLlo 
• Círculo de Juegos: 
Torre gigante y 
Sudoku 

• Torneo de Heroclix 
. Práctica y exhibición 
de Parkour 

• Taller de abalorios 
• Tetería ZCN 
. Préstamo de mate

riales (Ping-pong, 
balones, fresbees ••. ) 

••• este verano estamos en el O'Donnell desde las 21.00 h. 

CONCIERTOS E N J U L 1 O 
FESTIVAL DE HIP-HDP CONTRA LA VIOLENCIA EN LAS CALLES 

FINAL CONCURSO RDCKZINANTE 
METALMANÍA 

LITEL BIG 
DUES DE MES? 
MALA HIERBA 

Todos los días CIBER EXISTEN gratis de 22:00 h. a 24:00 h. C/Mayor, 73. 
Todos los días CIBERESPACIO gratis de 17:00 h. a 20:00 h. C/Pedro de Lerma, s/n. C.C. María Zambrano. 
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El ayuntamiento trasladar1 
la concejalía de Patrimoni · 
al convento de Capuchino 
en la calle de Santiago. 

El avuntamiento prosigue su descentralización administrativa 

la conceialía de Patrimonio se 
irá al convento de Capuchinos 
La junta de gobierno local del martes día 11 de julio aprobó la nueva sede de la concejalía 
de Patrimonio Histórico Artístico, que será el convento de Capuchinos de la calle Santiago. 
Continúa así el proceso de sacar las concejalías del ayuntamiento para ubicarlas en otros in
muebles. El concejal de Patrimonio, Gustavo Severién, resumió la junta en rueda de prensa. 

Severién dijo: "En el punto 
15 se presenta el proyecto de 
ejecución y restauración del 
convento de Capuchinos, en la 
calle Santiago, 20, que será la 
sede de la concejalía de Patri
monio Histórico Artístico. La 
CAM, a través de la dirección 
general de Arquitectura, hará 
este proyecto, lógicamente con 
el compromiso de mantener y 
conservar las obras una vez fi
nalizadas. Este proyecto se ha 
aprobado con el visto bueno 
previo de la comisión local de 
Patrimonio". 

El portavoz municipal del PP 
continuó: "El punto 27 es la 
denuncia del convenio entre el 
ayuntamiento y la empresa 
que estaba prestando hasta el 
momento el servicio de recogi
da selectiva de papel y cartón. 
El informe emitido el 30 de ju
nio por los servicios técnicos 
municipales indica que esta 
recogida selectiva era mani
fiestamente mejorable. Por eso 
se denuncia el convenio. Entre 
los puntos 33 y 40 inclusive se 
inician expedientes para la ad
quisición de materiales para el 
mantenimiento de colegios pú-
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blicos. En el punto 41 se inicia 
el expediente de contratación 
del servicio de conservación y 

colocación de señales informa -
tivas y mupis en Alcalá, por 
un canon máximo de 15 euros 

Denuncia del convenio 
con la empresa que 
prestaba el servicio 

de recogida selectiva 
de pap~I 

por placa y año. En el punto 
43 se adjudica el servicio de
nominado 'Proyecto de Educa
ción Socio Familiar Comunita -
ria' por dos años y en el im
porte de 105.000 euros al año 
y con el proyecto y mejoras 
técnicas y de desarrollo del 
proyecto presentado". 

La junta también aprobó 
asuntos económicos: "Se soli
cita a la consejeria de Educa
ción de la CAM una subven
ción de 301. 000 euros para el 
desarrollo de talleres de ga -
rantía social: soldadura, res
tauración básica, jardines, 
forja artística, actividades ele
mentales, mantenimiento de 
edificios y mecanizado de la 
madera. Se han aprobado los 
doce talleres que se desarro
llarán en el curso 2006/7: 
desarrollo personal y autoesti
ma, nociones básicas de infor
mática y uso de internet. fisio
terapia, música vocal femeni
na, iniciación a la música, en
cuadernación, danza, comuni
cación, bricolaje, cerámica, te
atro y vidrio emplomado. Tam
bién se ha aprobado un conve
nio entre el ayuntamiento y el 
instituto madrileño del menor 
y de la familia para la puesta 
en marcha, gestión y segui
miento de un punto de en
cuentro familiar en Alcalá". 
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Ahora toca esperar el dictamen de la autoridad laboral, pero al 
margen de ésta, los sindicatos planean seguir negociando para 
lograr mejores condiciones e indemnizaciones 

Trabaiadores v empresa no llegaron al 
acuerdo en la última reunión de Cedasa 
El pasado 4 de julio tuvo lugar una reunión entre el Comité de empresa de Cedasa y los directi
vos de la compañía para llegar a un acuerdo sobre el Expediente de Regulación de Empleo que pre
sentó dicha sociedad por el cual 99 personas se quedarían sin su puesto de trabajo. La razón ar
gumentada por la empresa es una quiebra técnica para llevarse parte de la producción a China. 

Los trabajadores de esta 
empresa perteneciente al 
grupo Gela y dedicada a la 
fabricación de componentes 
para automóvil se encuen
tran en un momento compli
cado de negociaciones con la 
empresa ante el Expediente 
de Regulación de Empleo que 
ésta les ha presentado y que 
dejaría en la calle a 99 traba
jadores por el traslado a Chi
na de la nave encargada de 
la producción de relés. Des
pués de organizar una mani
festación en la Plaza de Cer
vantes dentro del proceso de 
lucha por la conservación de 
los puestos de trabajo que 
han iniciado, el Comité de 
Empresa de Cedasa continúa 
con las negociaciones. 

Después de la notificación 
del E.R.E., el plazo de nego
ciación acababa legalmente 
el pasado lunes 3, pero éste 
se pudo alargar hasta el día 
4, cuando se produjo la últi
ma reunión. Al término de la 
misma, Ricardo Serrano, 
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presidente del Comité de em
presa de Cedasa declaró que 
finalmente firmaron las ac
tas de no-acuerdo porque no 
se llegó a un punto de en
cuentro. "Ahora nos toca es
perar la resolución de la Co
munidad de Madrid, espero 

que ésta se dé cuenta de la 
situación que estamos vi
viendo, ya que son muchos 
trabajadores los que se han 
dejado allí su juventud", dijo 
Ricardo. 

Según explicó, a lo que se 
enfrenta Cedasa es a un 'hol-

PERSIANAS EXTERIORES VElUI 
PARA VENTANAS DE TEJADO VElUI 

• Protección solar 
en verano 

PUERTAS Y VENTANAS 
TERMOACÚSTICAS 

Plaza Puerta del Vado, 6 - Teléf.: 91 882 59 77 
Teléf. y Fax: 91 883 67 59 - ALCALÁ DE HENARES 

•Ahorro de energía 
en invierno 

•Seguridad 
•Aislamiento acústico 

VE LUX® 
E-mail : windowthermik@ mi.madritel.es www.windowthermik.com 

ding' de empresas "en el cual 
nosotros somos una mario
neta dentro de él. Nos obli
gan a comprar la materia pri
ma a la matriz y, por si fuera 
poco, el 50% de nuestra pro
ducción se la vendemos a la 
matriz con pérdidas. Con lo 
cual, estamos teniendo pér
didas constantemente. En
tonces, es como un truco, le
gal contablemente: tienen a 
la empresa durante 4 años 
teniendo pérdidas; al quinto 
llega la matriz y mete una in -
yección de dinero. Pero al si
guiente año ya volvemos a te
ner pérdidas porque le tene
mos que devolver ese dinero 
más los intereses, de forma 
que nos tienen siempre 'pi
llados'. Porque, lógicamente, 
el 50% de nuestra produc
ción se la estamos vendiendo 
a ellos con pérdidas. Otra 
cosa es lo que ellos luego ne
gocien en el mercado con ese 
producto que, qué duda 
cabe, serán ganancias." 

Y Ricardo Serrano conti
nuó diciendo que "lo que yo 
aún no puedo entender bien 
es que se haya estado viendo 
que esta empresa estaba te
niendo pérdidas año tras año 
y que nadie se haya preocu
pado de esa situación, pues 
se deberían haber visto las 
cuentas reales y por qué te
nía esas pérdidas porque a la 
hora de realizar maniobras 
como éstas , los que pagan 
siempre el pato son los tra
bajadores." Según él, los em
presarios se están cerrando 
en banda negándose a acep
tar la negociación que el co
mité les propone. 

Sindicatos y trabajadores 
esperan ahora el dictamen 
de la autoridad laboral. Pero, 
de todas formas, según de
claró Pedro Casillas, de Ac
c10n Sindical del Metal, 
Construcción y Afines - Este 
de UGT, "a pesar de la deci
sión, nosotros vamos a conti
nuar planteando la negocia
ción por mejorar las condi
ciones tanto si el dictamen es 
de aprobación como si es de 
rechazo del expediente. He
mos manifestado a la empre
sa y a los trabajadores que 
aspiramos a mejorar las con
diciones desde el punto de 
vista de disminuir el número 
de personas afectadas por el 
expediente, de conseguir 
compromisos de la empresa 
que garanticen el empleo 
para los que se queden, de 
que haya una cláusula de re
colocación si, previsiblemen
te como nosotros esperamos, 
la empresa mejora y , que las 
indemnizaciones sean sufi
cientes, es decir, las máxi
mas que consigamos." 
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El 15 por ciento de sus graduados saldrá a trabajar al extranjero 

Farmacia, una facultad con 
provección internacional 
La facultad de Farmacia de la Universidad de Alcalá celebró el jueves 6 de julio, el acto 
de graduación de su XXVI promoción de alumnos, celebrado en el patio de Santo Tomás 
de Villanueva. La ceremonia, en ausencia del rector, fue presidida por la vicerrectora de 
Comunicación y Políticas de Convergencia, Purificación Moscoso. En la graduación pro
piamente dicha se impuso a los graduados de esta XXVI promoción de la facultad de Far
macia la beca y el birrete y se les entregó el diploma y la insignia. El número de gradua
dos de esta promoción ha sido de 73 que tras un duro periodo de formación científica que 
tiene una duración media de seis años, encontrarán trabajo antes de seis meses. El 15 
por ciento lo encontrarán en el extranjero donde los farmacéuticos españoles y especial
mente los de Alcalá son muy valorados. Desde este punto de vista la facultad de Farma
cia de la Universidad de Alcalá tiene una evidente proyección internacional. 

Durante el acto de graduación 
intervinieron los representantes 
de es ta pro~oción de licencia
dos , Patricia Avila Linares y Mo
hamed El Amine Ktiouet quie
nes hablaron de la dureza de la 
disciplina en la que se han li
cenciado y recordaron las mejo
res anécdotas entre las sonrisas 
de los asistentes. 

La promoción nombró madri
na a la doctora Cristina de Ar
mas quien también dirigió unas 
palabras y recibió un ramo de 
flores por apadrinar a esta pro
moción. El decano de la facultad 
de Farmacia, Fidel Ortega Ortiz 
de Apodaca, despidió a los licen
ciados y sobre todo se dirigió a 
los padres de los mismos, que 
llenaban el patio de Santo To
más de Villanueva sintiéndose 
orgullosos del trabajo de sus hi
jos. Para el decano "el acto de 
graduación es un justo premio a 

La ceremonia, en ausencia del rector, fue presidida por la vicerrectora de Comunicación y Políticas de Convergencia, 
Purificación Moscoso y por el decano de la facultad de Farmacia, Fidel Ortega Ortiz-Apodaca, el secretario de la facultad, 

Manuel Gómez Rubio, y representantes universitarios · 
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Familiares y amigos acompañaron a los recién licenciados en su grduación 

unos alumnos que tanto se han 
esforzado". 

A continuación se realizó la 
ceremonia de graduación. El se
cretario de la facultad, Manuel 
Gómez Rubio, nombró a los gra
duados que recibieron la beca y 
el birrete, así como los diplomas 
e insignias. 

Futuro profesional 
garantizado 
El decano de la facultad de 

Farmacia, Fidel Ortega Ortiz
Apodaca, manifestó a PUERTA 
DE MADRID que "esta fiesta de 
graduación es una de las más 
emotivas y entrañables del acto 
universitario en sí mismo. Es 
un día en el que los estudiantes 
culminan un sueño después de 
por lo menos cinco años de de
dicación a la universidad. Ellos, 
los alumnos, lo disfrutan con la 
familia, con los profesores que 
los han formado y es muy boni
to" . 

Ortega afirmó que "llevamos 
muy a gala siempre en la facul-

1 s de julio de 200& 

Patricia Ávila Linares Y Mohamed El Amine ktiouet 
reprsentantes de esta promoción, hablaron de la durez~ de la 

disciplina en la que se han licenciado 

Los graduados posaron con sus togas tras la graduación 

tad de Farmacia el que nuestra 
fiesta de graduación sea de las 
más participativas. De hecho in
cluso la celebramos temperatu
ras de casi 40 grados y aquí 
aguantamos estoicamente con 
la toga y demás atributos pro
pios i::le la jerarquía académica. 
Pero es bonito porque los alum
nos salen muy felices y eso nos 
gusta a todos, a los padres, a los 
profesores, etc". 

El decano reconoció que "es
tamos orgullosos de ver cómo 
prácticamente todos los licen
ciados en farmacia encuentran 
trabajo nada más licenciarse. 
De esta promoción todos los 
alumnos estarán trabajando en 
los próximos seis meses. Nos 
sentimos muy satisfechos de 
que nuestros licenciados están 
muy reconocidos y valorados, 
no solamente en España, sino 
incluso en países como Inglate
rra, donde hay un número im
portante de licenciados en la 
Universidad de Alcalá que van a 
desarrollar allí su labor profe
sional". 

Fidel Ortiz reconoció que de 
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los 73 alumnos que hoy se han 
graduado "en torno al 15 por 
ciento se irán a Ing;laterra o a 
otros países para trabajar allí en 
excelentes condiciones profesio
nales. El resto encontrarán tra
bajo en la industria farmacéuti
ca, en las farmacias, en la in
dustria cosmética, en el mundo 
de las plantas medicinales, en la 
farmacia hospitalaria, en el ejér
cito, donde también hay plazas 
para farmacéuticos , en el sector 
alimentario, etc". 

El decano de Farmacia afirmó 
que "en la facultad hay abiertas 
varias líneas para la investiga
ción y el desarrollo de nuevos 
fármacos, dianas terapéuticas, 
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Nuevos Licenciados en Farmacia 

ALBERTO AGUADO MARTIN 
ESTHER ALCARAZ MARISCAL 
NOELIA ALONSO FLORES 
ROBERTO AMADOR GÓMEZ 
EVA ANTÓN GIL 
IVÁN ARIAS GARCIA 
PATRICIA ÁVILA LINARES 
ELENA BALLESTEROS GÓMEZ 
CECILIA BARBA SAN ROMÁN 
Mª JOSÉ SARRAJÓN MARTINEZ 
ANA BARRIGA TORRES 
ALMUDENA BURGOS REQUES 
RICARDO CANO FERNÁNDEZ 
SARA CANORA MORENO 
JORGE CAÑAS ALONSO 
CARMEN CASTILLO SEVILLA 
DIANA CASTRO RUBIO 
NATALIA CEPERO SERRADA 
MARTA CIVICA BLANCO 
CLAIRE CODERCH BOUÉ 
SILVIA CRESPO FERNÁNDEZ 
RUTH DE PABLOS PALACIO 
RAQUEL DELGADO GARCÍA 
BÁRBARA DIAZ GARCÍA 
!RENE DIAZ HERRERO 
CARLOS DUEÑAS GÓMEZ 
MOHAMED EL AMINE KTIOUET 
ABELARDO FERNÁNDEZ HERNÁNDEZ 
ENRIQUE FERNANDEZ OREJA 
ANA BELÉN GARCIA APARICIO 
SARA Mª GARCIA CARBALLO 
NEUS GALLARDO PlfiJA 
ANA VICTORIA GALLEGO GARCIA 
JUDITH GARCIA IZQUIERDO 
JOSÉ MANUEL GARCIA PÉREZ 
SONIA GARCIA PÉREZ 
ANA GASCO FERNANDEZ 
NOEMI GÓMEZ GARCIA 
Mª CARMEN GÓMEZ GUTIÉRREZ 
BEATRIZ GONZÁLEZ ÁLVAREZ 
MARIA GONZÁLEZ MÉNDEZ 
MARTA GUERRA GÓMEZ 
RAFAEL GUILLE SEOANE 
ENRIQUE HERRANZ ROMERO 

AMADA LINARES HERRERO 
M" PILAR LOECHES JIMÉNEZ 
CARMEN MAGANO GOMEZ 
ELENA MANSO CASCAJERO 
CARLA MÁRQUEZ GIMENO 
ELENA MARTINEZ GÜENDIAN 
!RENE MAZO ESPINOSA 
CLAUDIA MÉRIDA SHAHIN 
Mª JOSÉ MOLINA PÉREZ 
AMANDA MOLINA-POZO MARTIN 
TAMARA MORENO GOMERA 
SARA MORENO MALDONADO 
MAYELA LACASA FERNÁNDEZ 
DANIEL MARTINEZ AGUILA 
MARIVI MILÁN FRANCO 
GERAR MOSA RUIZ 
JUAN CARLOS PEDROVIEJO SAEZ 
!RENE PÉREZ MONZÓN 
IGNACIO PIÑA BOTE 
SERGIO PLATA PANIAGUA 
JAVIER REAL FERNÁNDEZ 
BEATRIZ RENDO ORDIERES 
Mª JOSÉ RODRIGUEZ FERNÁNDEZ 
AMAYA RODRIGUEZ LOZANO 
ANTONIO RODRIGUEZ MIGUEL 
DAVID ROJO PAILOS 
BEGOÑA ROMÁN CAUQUI 
SANDRA ROMÁN ROMÁN 
ROSARIO RONDA MATAS 
MARIA RUIZ ALBA 
ROCIO RUIZ MARTÍN DE LA TORRE 
Mª ELENA SÁNCHEZ CALERO 
ANA Mª SÁNCHEZ RUIZ 
OLGA SÁNCHEZ VELASCO 
RAQUEL SANCHO BARRASA 
MIRIAM SEDANO SANTAMARIA 
TERESA SOLER DE LARA 
ISABEL SORIANO PARADINAS 
DAVID SUAREZ DEL OLMO 
DANIEL VALVERDE SANCHA 
SARA VÁZQUEZ GARCIA 
DAISY VELARDO PIZARRO 
JENNIFER VILLA GARCIA 

diseño a través de modelado 
molecular. También se trabaja 
con plantas medicinales bus
cando distintos principios acti
vos. Estamos trabajando tam
bién en el sector alimentario y 
en el de la toxicología". 

Y sin embargo es dificil encon
trar el fármaco que cure la en
fermedad más terrible, el cán
cer: "Yo creo que se pretende 
acabar con el cáncer para el año 
2015. Lo que pasa es que va a 
ser dificil que haya un fármaco 
universal para el cáncer puesto 
que hay 200 tipos de variantes 
de esta enfermedad y casi se re
quiere un medicamento para 
cada tipo y para cada persona". 
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O Es importante que las personas mayores que viven solas permanezcan en contacto frecuente 
(dos veces al día) con familiares, amigos o vecinos. 
Se recomienda el uso de los Servicios de Teleasistencia (Servicios Sociales Municipales, telf.: 91 879 69 78 de 8 a 14, horas). 
En caso de que una persona presente mareos, náuseas, temperatura elevada, piel roja y seca, confusión •.• , 
es probable que tenga un golpe de calor. 

LLAMAR ENMEDIATAMENTC: AL 112 
Mientras se espera se mantendrá a la persona tumbada, refrescando su cuerpo con paños de agua fría. 

Para más información solicite nuestro folleto en: 
CONCEJALÍA DE SALUD 

C/ Santiago, 13 
Telf.: 91 877 17 40 

L ....... 
AYUNTAMllNTO DI 
ALCALÁ DI HINAlllS 
Concejolio de Solud 

www.ayto-olcoladehenares.es 



Esta es la imagen que mostraba la Vía Complutense el día del partido entre España y Francia del Mundial de Alemania. A la derecha, el aspecto habitual de la mencionada arteria alcalaína 

El avuntamiento alcalaíno recauda 1 millones de euros al año de los 
99.651 vehículos empadronados, pero ... 

El tráfico, el princi~al ~~;~~ 
problema de Alcala ~ . ~1 '---.-2: l'I() 
Cualquier alcalaíno reconoce que el principal problema que existe en Alcalá tiene que ver con el tráfico, o más bien con la gran cantidad de vehículos que circulan por las calles y que convierten en una pesadilla el desplazamiento por las calles complutenses. Según los datos de la concejalía de Hacienda el ayuntamiento tiene empadronados 99.651 vehículos de los que son propietarios residentes fiscales en la ciudad alcalaína, "pero si sólo fueran éstos los que circularan por las calles nos podríamos dar con un canto en los dientes. Hay que pensar que Alcalá es una ciudad que ofrece servicios a toda la comarca y que por tanto muchos residentes de otros municipios vienen habitualmente a nuestra ciudad, bien a trabajar, bien a recibir esos servicios. Es evidente que también utilizan el vehículo, por lo que el número de ellos que circulan habitualmente por Alcalá es mucho mayor que esos 99.651 que tenemos empadronados", manifestó a PUERTA DE MADRID el concejal de Obras y Servicios y encargado del tema del tráfico en el ayuntamiento, Javier Fernández Abad. 

Martes 27 de junio de 
2006. 21 horas. Las seleccio
nes nacionales de España y 
Francia saltan al estadio de 
Hannover para dirimir el 
trascendental encuentro de 
fútbol de octavos de final del 
Campeonato del Mundo de 
Alemania. Casi toda España 
está delante del televisor con 
la confianza de que su selec
ción arrollará a Francia y pa -
sará a cuartos de final . Hay 
ilusión, hay alegría, hay es
peranza. Martes 27 de junio 
de 2006. 21'15 horas . Vía 
Complutense de Alcalá a la 
altura de la plaza de Atilano 
Casado. Apenas circula por 
allí el coche de algún rezaga -
do que va en busca de un te
levisor para ver el partido. 
¡No hay tráfico, por lo que se 
ve una imagen desconocida 
de la Vía Complutense. 

Días antes, a la misma 
hora, en el mismo lugar de la 
Vía Complutense una pareja 
de agentes de la Policía Local 
regulaban el tráfico para so-
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lucionar el atasco existente. 
¿Solución? No ha faltado 

quien con buen humor haya 
pedido partidos de fútbol 
diarios de la selección espa -
ñola. "Así se solucionaría el 
problema de los atascos. O 
por lo menos tendríamos 
más posibilidades de ganar 
un mundial", dijo un con
ductor días después a media 
mañana en el sempiterno 
atasco de la Vía Compluten
se. 

"A todos nos preocupa el 
problema del tráfico, y sabe
mos que es de dificil solu
ción", reconoció el concejal 
del PP Javier Fernández 
Abad: "Hay que tener en 
cuenta que las calles tienen 
las medidas que tienen. Y 
¡hombre! No podemos conse
guir desde el ayuntamiento 
que todos los días haya par
tido de la selección española 
pero al menos en las zonas 
nuevas se tiene en cuenta la 
densidad del tráfico y lo cier
to es que allí aminoran los 

problemas de circulación 
puesto que las calles tienen 
mayor anchura y las vivien
das se construyen con apar
camientos subterráneos". 

Javier Fernández Abad dijo 
que "en la medida en la que 
podemos vamos paliando los 
puntos más conflictivos. De 
hecho ya tenemos soluciona -
da la entrada a Alcalá por la 
avenida de Meco, que era un 
problema muy importante . 
También dimos solución al 
problema de atascos que se 
producía siempre a la entra
da a la plaza de la Juventud 
por la Ronda Fiscal". 

El edil señaló que "vamos 
intentando aligerar los pro
blemas de tráfico más gra
ves. Tampoco se puede negar 
que desde el gobierno muni
cipal se está haciendo un 
gran esfuerzo en cuanto a la 
construcción de aparcamien -
tos. Se ha hecho el de San 
Lucas, en la Vía Compluten
se; se está haciendo el de la 
Paloma y se va a empezar el 

Viendo cómo se 
quedaron las 
calles cuando 

iuuó la selección 
española en el 

Mundial de 
Alemania, hubo 
quien Pidió que 
todos los días 

hava partido de 
fútbol de España 

de Cerrajeros en el antiguo 
mercado municipal". 

Fernández Abad añadió 
que "al tratarse de un proble
ma muy complejo, las solu
ciones tienen que ser pun
tuales y de manera paulati
na. A este respecto quiero 
dejar muy claro que la pre
sencia policial en los cruces 
más importantes de la Vía 
Complutense y en otras vías 
preferentes en horas punta, 
está contribuyendo decisiva
mente a que el problema sea 
menor. Esto es algo que pue
de pasar desapercibido pero 
si no existiera esa presencia 
policial el problema sería 
mucho mayor" . 

El ayuntamiento de Alcalá 
tiene 99.651 vehículos em
padronados que dejan una 
recaudación de 7 millones de 
euros al año. El presupuesto 
municipal es de 180 millones 
de euros al año. 
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Grúas Correa, 
quiere felio~tar a todos los automovilistas y al gremio 

del transporte 

en el 54º Aniversario 
de la Fiesta de San Cristóbal 

EXCAVACIONES Y MOVIMIENTOS DE TIERRA 
TRANSPORTES DE CRAN TONELAJE 

Y TODO TERRENO 
CONTENEDORES Y CARRETILLAS ELEVADORAS -CRUAS 

Carretera de Daganzo km. 1,500-ALCALA DE HENARES tr 91 888 38 77 • 91 888 38 69 

Carretera de San Martín de Valdeiglesias km. 3,800 - 28922 ALCORCÓN (MADRID) V 91 611 11 98 

Carretera NACIONAL 11, KM. 51,400 GUADALAJARA tr 949 2Q 24 39 



Javier Fernández Abad, concejal de Tráfico, con Mari Paz, Santiago y Félix Correa. 

La junta directiva busca el rejuvenecimiento de la entidad 

la Hermandad de San Cristóbal 
celebró su cena anual 

PUERTA de Madrid 

Mari Paz Correa pidió a los 
asistentes que hagan 

un esfuerzo para garantizar 
el futuro de la hermandad. 

Unas sesenta personas 
asistieron el sábado 8 
de julio a la cena 

anual de la Hermandad de 
San Cristóbal, que aglutina a 
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todos los profesionales del gre
mio del transporte pero que 
tiene vocación de abrirse a 
toda la ciudad para que los 
conductores que lo deseen 
puedan formar parte de ella. A 
la cena asistió como invitado 
el concejal de Obras y Servi
cios, Javier Fernández Abad, 
así como los miembros de la 
junta directiva de la Herman
dad, que preside María Paz 
Correa junto a sus hermanos, 
Santiago, Félix y Julián. 

Durante la cena la presiden
ta de la Hermandad de San 
Cristóbal dirigió unas pala
bras a los asistentes pidiéndo
les que hagan un esfuerzo 
para garantizar el futuro de la 
entidad. A tal efecto señaló 
que es importante que todos 
los socios acudan a la cena 
anual y no sólo a la misa y a la 
procesión motorizada con la 
posterior bendición del santo. 

Pero sobre todo destacó la 
labor realizada por los más ve
teranos de la hermandad, fun
dadores de la misma como 
Gregorio Vázquez, Felipe Arri-
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La cena de la Hermandad de San Cristóbal concluyó con el sorteo de regalos que ya es tradicional y, sobre todo, con la 
entrega del diploma y de la medalla de la Hermandad a Antonio de la Fuente Torrontero. 

has o Ángel Juarranz, todos 
ellos con problemas de salud 
propios de su edad, a los que 
deseó su restablecimiento. De 
todos modos María Paz Correa 
manifestó que el futuro de la 
Hermandad de San Cristóbal 
pasa por los jóvenes y que hay 
que lograr que se integren en 
la misma. Precisamente por 
primer año asistieron a la 
cena los hijos mayores de los 
hermanos Correa, nietos del 
fundador de la saga, el empre
sario Santiago Correa, quien 
falleció hace cuatro años. Ma
ría Paz reconoció que "a nues
tros hijos les estamos incul
cando estas tradiciones que 
no deben perderse. Ellos han 
venido este año entusiasma
dos a la cena" . 

La cena, que se celebró en el 
restaurante La Casa Vieja, 
concluyó con el tradicional 
sorteo de regalos, y sobre todo 
con la entrega del diploma y 
de la medalla de la hermandad 
a Antonio de la Fuente Torron
tero. 
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San Cristóbal recorrió las calles de Alcalá en 
procesión el pasado domingo día 9 de iulio 

"¡Que san Cristóbal os 
bendiga! ¡Muchos 
puntos, muchas comas!" 
Un año más, y ya son cincuenta y cinco, la Hermandad de 
san Cristóbal, patrón de los conductores, celebró su día 
grande con una procesión motorizada en la que automó
viles, camiones y grúas acompañaron al santo.por las ca
lles complutenses desde el convento de santa Ursula don
de se celebró la misa hasta la calle Ávila en la que el sa
cerdote José Antonio Navarro bendijo a todos los vehícu
los motorizados de esta peculiar forma. 

Los actos comenzaron a las labras que Benedicto XVI dijo 
12:30 horas con una misa ce- en su reciente visita a España 
lebrada en el convento de sirvieron al padre para recor
santa Úrsula, situado en la dar a los feligreses la impor
céntrica calle del mismo nom- tancia de la familia. "No des
bre. La ofició el padre José cuidemos el volante de la fa
Antonio Navarro, capellán del milia o iremos a la cuneta", 
hospital Principe de Asturias manifestó el padre José Anto
durante siete años y que aho- nio. En la homilía también 
ra sigue su trabajo en la resi- sacó a la palestra el nuevo 
dencia de la tercera edad carné por puntos que está en 
Francisco de Vitoria. Las pa - vigencia desde el pasado 1 de 
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La imagen del santo fue colocada en la baca de un taxi, 
como es tradición, para presidir la procesión 
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julio. La anécdota de la cele
bración llegó cuando mien
tras el sacerdote repartía 
puntos a los buenos cristia -
nos un policía irrumpió en la 
iglesia dispuesto a quitárselos 
al propietario de un vehículo 
mal estacionado. 

U na vez finalizada la misa 
se produjo el cambio de cetro 
de la Hermandad de san Cris
tóbal. El hermano mayor en
trante, Gabriel Manzaneque 
Martín-Casero, recibió el bá
culo de manos de Luis Rodrí
guez, hermano mayor saliente 
en presencia de la presidenta 
de la hermandad, Mari Paz 
Correa, y el sacerdote José 
Antonio Navarro. A continua
ción los hermanos sacaron el 
Cristo de la iglesia y lo coloca -
ron sobre la baca de un coche 
no sin problemas, ya que la 
calle está de obras y tiene una 
zanja sobre la que tuvieron 
que saltar con san Cristóbal a 
los hombros. 

La marcha comenzó en tor
no a las 13:20 horas con un 
coche de la policía y san Cris
tóbal a la cabeza de la proce
sión motorizada. A la altura 
del recinto ferial se unieron a 
los coches los vehículos de 
gran tonelaje , en su mayoría 
grúas de la empresa Correa, 
camiones y autobuses. Una 
vez agrupados todos, con 

Gabriel Manzaneque, hermano mayor entrante, recibió el báculo de manos de Luis Rodriguez 

paso lento y la música de las 
bocinas de fondo recorrieron 
las calles de Alcalá pasando 
por la avenid?- Lope de Figue
roa, la calle Avila, la plaza de 
toros, el barrio del Chorrillo, 
el parque O'Donnell y Vía 
Complutense para estacionar 

Ahora tienes un Alfa 14 7 
1.9 JTD 120 CV. Distinctive 

por 19.250 euros*. 
Disfrútalo de serie con: 

ASR, ABS+EBD, 6 airbags, 
llantas de aleación de 16", 

climatizador, radio CD con MP3, 
mandos radio en volante, 

faros antiniebla, volante en piel, 
ordenador de abordo, 

retrovisores y elevalunas eléctricos. 

*PVP promocionado 19.250 €: 
Alfa 147 1.9 JTD 120 CV. Distinctive 3p. 

IVA, transporte, impuesto de matriculación incluidos. 
Oferta válida hasta el 3:1/3/06 en Península y Baleares. 

El modelo visionado puede 
no corresponder con el modelo anunciado. 

Gama Alfa 147 desde 14.800 € 
PVP recomendado para Península y Baleares. 

en la calle Ávila donde José 
Antonio Navarro, que también 
acompañó a san Cristóbal en 
la procesión, bendijo todos los 
vehículos y a sus ocupantes. 
Después fueron repartidos 
banderines conmemorativos 
con la imagen del Santo a los 

Sólo le faltas tú 

IVA, transporte, promoción e impuesto de matriculación incluidos. Consumo ciclo mixto (VlOO km): 5,8. 8.9. Emisiones C02 (g/km): 153 • 211. www.alfaromeo.es 
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ocupantes de turismos parti
culares, taxis, autobuses, ca
miones y grúas de la empresa 
Correa que esperaron pacien
temente formando una larga 
hilera en su cita anual con el 
patrón de los conductores, 
san Cristóbal. 

CON CE CAR 
Vía Complutense, 95 
Telf.: 91880 62 00 

ALCAIJ. DE HENARES 
Avda. de Castilla, 12-B 

Telf.: 91676 88 11 
TORREJÓN DE ARDOZ. 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf.: 949 21 25 38 

GUADALAJARA 
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Más de 300 personas siguieron la visita del Sumo Pontífice 
ante la pantalla gigante de TV de la Magistral Catedral 

Con el Pana en Valencia ... ven Alcalá 
Benedicto XVI defendió en Valencia el valor 'insustituible' que la Iglesia otorga a la familia, en el Encuentro Mundial de las Familias que tuvo lugar en Valencia. La llegada del Papa a la capital levantina fue el sábado 8 de julio y el Sumo Pontífice fue recibido por las autoridades que encabezaron los Reyes en el aeropuerto. 

PUERTA de Madrid 

2.000 diocesanos 
complutenses 
asistieron al 

Encuentro Mundial 
de las Familias 

Esta visita prosiguió con el 
consuelo que ofreció personal
mente a los familiares de las 
víctimas del accidente de me
tro. De la defensa que de la fa
milia tradicional hizo el Papa 
fueron testigos los más de 
2.000 diocesanos compluten
ses que se desplazaron a Va
lencia, setecientos de los cua
les pernoctaron en Villamar
chante en el viaje organizado 
directamente por el obispado 
de Alcalá. De la ciudad alcala
ína y de otros municipios de la 
diócesis salieron autocares 
con peregrinos que quisieron 
estar con el Papa en Valencia. 
No sólo el obispado organizó 
una expedición sino que tam
bién algunas congregaciones, 
parroquias y asociaciones reli
giosas organizaron su viaje. 

El Papa llegó al aeropuerto 
de Manises de Valencia sobre 
las 11 '30 horas del sábado 8 
de julio. En el momento del 
aterrizaje los centenares de 
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fieles allí presentes aplaudie
ron emocionados su llegada al 
grito de 'sí, sí, sí, el Papa ya 
está aquí' . Miles de personas 
congregadas a lo largo del re
corrido que el Pontífice realizó 
por la ciudad siguiendo los ac
tos de su apretado programa 
expresaron su entusiasmo por 
la presencia de Benedicto XVI 
en la capital valenciana. 

Mientras, los Reyes de Espa
ña, Don Juan Carlos y Doña 
Sofía, recibieron a Benedicto 
XVI a los pies del avión. Espe
raban también al Papa el pre
sidente del Gobierno , José 
Luis Rodríguez Zapatero; el 
presidente de la Generalidad 
valenciana, Francisco Camps, 
y la alcaldesa de Valencia, Rita 
Barberá, entre otras autorida
des. Acto seguido se llevó a 
cabo la ceremonia de recep
ción con honores de jefe de Es
tado en la que sonaron los 
himnos del Vaticano y de Es
paña. 

En sus palabras de bienve
nida a Benedicto XVI, el Rey 
abogó por borrar de la "faz de 
la tierra" las guerras, el terro
rismo, la violencia, el hambre, 
la pobreza y otras lacras que 
afectan a la humanidad; y 
destacó el papel de la familia 
como "núcleo esencial de la 
vida". Tras agradecer la pre
sencia del Papa en Valencia, el 
monarca dijo que el Pontífice 
"trae un gran consuelo para 
todos" y en particular para 
quienes han perdido seres 
queridos en el accidente del 
metro del pasado lunes. 

Por su parte, en su discurso 
de llegada a Valencia el Papa 
destacó el carácter "insustitui-
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Benedicto XVI imparte la bendición a una multitud emocionada. 

ble" que tiene para la Iglesia 
"la familia fundada en el ma -
trimonio". En la alocución pro
nunciada en español como 
respuesta al discurso del Rey, 
Benedicto XVI expresó su de
seo de transmitir "el papel 
central para la Iglesia y la So
ciedad" de la institución de la 
familia y afirmó que la Iglesia 
"no puede dejar de anunciar y 
promover su valor fundamen
tal". 

Benedicto XVI pidió que se 
ayude al matrimonio "indiso
luble formado por un hombre 
y una mujer". Las poco más de 
26 horas que el Papa Benedic
to XVI estuvo en Valencia sir
vieron para presentar al mun
do un Pontífice más cercano a 
la ciudadanía y sonriente (casi 
eufórico) de lo que parecía 
nada más llegar. "Os llevo en 
mi corazón" , dijo en su despe
dida. 

El Papa Ratzinger no dudó 
en bajar la ventanilla del pa
pamóvil para sentirse más 
próximo, ni en modificar el itF 
nerario previsto para regresar 
al aeropuerto (volvió en su 
particular vehículo hacia el 
centro en lugar de ir directa
mente a Manises en un coche 
cubierto). Las gafas de sol 
también formaron parte del 
atuendo papal. Y la horchata, 
de su dieta, porque le encantó. 
Aprovechó para denunciar que 
hoy la familia vive "acechada", 
por lo que pidió que ayude "al 
matrimonio indisoluble forma
do por un hombre y una mu
jer", lo que levantó aplausos 
en la misa que concluyó el En -
cuentro. "Reconocer y ayudar 
a esta institución es la mejor 
garantía para la dignidad", 
dijo el Papa. 

Benedicto XVI también será 
recordado por el encuentro 
con las familias de los 42 falle
cidos en el accidente del me
tro. El sábado rezó en la esta
ción de Jesús y en sus pala
bras siempre hubo un recuer
do para los familiares. 
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Las nuevas tecnologías sue
len ser caprichosas, a veces 
por lo que tienen de contraste 
con una institución, la Iglesia 
católica que hunde sus raíces 
en una tradición bimilenaria. 
El sábado 8 se pudo ver el En
cuentro Mundial de las Fami
lias, concretamente la jornada 
de testimonio y reflexión que 
presidió el Papa Benedicto XVI, 
en la pantalla gigante de televi
sión que se colocó en la Magis
tral Catedral. Al principio, por 
lo caprichoso de las nuevas 
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la defensa de la familia, 
también por televisión 

tecnologías, se tardó en ajus
tar la imagen para que se viera 
con comodidad. Pero a medida 
que fue avanzando la retrans
misión la señal mejoró y per
mitió a más de 300 personas 
ver el acontecimiento rezando 
y reflexionando juntos. 

Así pues, se consiguió el ob
jetivo que había manifestado 
el párroco de San Pedro, Juan 
Miguel Prim, es decir, que 
también se defendiera la insti
tución familiar gracias a la te
levisión y a la fe que reunió en 
la Magistral Catedral a esas 

300 personas. Muchas otras 
vieron la retransmisión desde 
sus propios domicilios. 

Con la pantalla situada jun
to a la reja del presbiterio, la 
retransmisión permitió, tal y 
como manifestó Juan Miguel 
Prim, una asistencia partici
pativa de los fieles que no pu
dieron viajar a Valencia. 

Así pues, Alcalá estuvo con 
el Papa Benedicto XVI tanto en 
Valencia como en la ciudad 
complutense a través de la re
transmisión televisiva. 
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A pesar de suponer un indiscutible atractivo turístico, la expansión urbanística 
de la ciudad v sus alrededores puede afectar seriamente a esta v otras aves 

A la cigüeña la espera 
un negro futuro en Alcalá 
Según ornitólogos, la cigüeña es una de las especies que ve más amenazado su futuro en 
Alcalá si, cuando desaparezca el vertedero de donde ellas toman su alimento, no se ins
tala ningún comedero alternativo. Seria una pena ya que España, con sus 34.000 pare
jas, es el segundo país, después de Polonia, en población de cigüeñas. A su vez, las 20 
parejas alcalaínas de cernícalo primilla, especie protegida por peligro de extinción, se 
enfrentan también a problemas para encontrar comida y lugares donde anidar, a pesar 
de que conforman la colonia más importante de toda la Comunidad de Madrid. 

Juan Prieto es uno de los 
biólogos ornitólogos que lleva 
años estudiando a las cigüe
ñas de Alcalá desde el colecti
vo al que pertenece, 'Ciconia' 
(que significa precisamente 
'cigüeña' en latín). Desde hace 
24 años, en Ciconia las cui
dan y realizan su segui~iento 
desde que llegan de Africa 
hasta que vuelven a emigrar 
anillándoles las patas. 

En lo que va de año, han ca
ído ya 21 pollos desde sus ni
dos o desde las alturas de los 
edificios cuando se lanzaban 
en sus primeros vuelos. 
Cuando esto ocurre, los 
miembros de Ciconia recogen 
y curan al animal si es nece
sario, o lo acogen hasta que 
haya emplumado lo suficiente 
para echarse a volar. Cada 
primavera realizan un censo 
de cigüeñas y han constatado 
que la tendencia es que au
mente el número. En este mo-
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Juan Prieto, b,iólogo ornitólogo, estudioso de las cigüeñas 

"La cigüeña más 
vieia es una 

hembra que vive 
en un nido de la 
Magistral, nació 
en Getate v tiene 

19 años luna edad 
excepcional 
teniendo en 

cuenta que suelen 
vivir 5 ó 6 añosJ." 

mento están contabilizados 
1O1 nidos ocupados por una 
pareja reproductora. Según 
explica el biólogo, "ha habido 
2 fases. Durante el siglo XX 
su población fue descendien
do hasta 1986 (llegó a haber 
sólo 11 nidos en Alcalá). A 
partir de ese año, de nuevo 
volvió a aumentar debido a 
que encontraron comida en 
los basureros y a que tuvieron 
que acortar su periodo de 
emigración por la sequía afri
cana. Desde entonces, Espa
ña se sitúa en el segundo 
puesto en cuanto al volumen 
de su población, con 34.000 
parejas de cigüeñas, tras Po
lonia." 

Esta población de cigüeñas 
es muy importante para Alca
lá, ya que ésta es la tercera 
colonia en España con mayor 
número de ellas, por detrás 
de Alfara (La Rioja) y Cáceres. 
Estas aves han encontrado en 
la ciudad complutense una 
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Los miembros de Ciconia las cuidan y realizan su seguimiento 

residencia ideal debido al 
gran número de campanarios 
y a las zonas inaccesibles que 
ofrecen los edificios del casco 
histórico . A diferencia de 
otros países, éomo Italia, don
de casi ya no quedan, en Es
paña se las ha respetado 
como aliadas frente a las ser
pientes y otras alimañas, ade
más de ser las protagonistas 
de aquel mito que dice que 
ellas traen a los niños a los 
hogares. Según Prieto, "en Al
calá gustan las cigüeñas. 
Cuando hemos 

son un atractivo turístico" 
aunque, por ejemplo, la 'Ruta 
de las cigüeñas' no ha tenido 
continuidad. 

Según este ornitólogo, se 
avecina un problema impor
tante cuando se quite el basu
rero, lugar donde estas aves 
acuden a alimentarse, porque 
"aunque parece que en princi
pio le van a hacer una am
pliación y va a continuar unos 

años, cuando lo quiten 
del todo, va a hacer 

' falta la instalación de 
comedero para 

n e c e s i t a d o ,,.,.._,::::'~-.--~¡¡¡, ..._ __ .._ las cigüe-
apoyo popular 
para proteger
las, lo hemos 
tenido. Por ejem
plo, eso ocurrió 
cuando el Obispa
do quiso quitar sus nidos 
porque les acarreaban moles
tias". 

También cree Prieto que, de 
todas formas, "estaría bien 
que el Ayuntamiento asumie
ra el arreglo de los tejados 
cuando los nidos causen des
perfectos, para evitar que la 
gente, como ocurrió con el 
Obispado, quiera quitarlos. El 
Consistorio se comprometió 
hace un año y medio a desti
nar 5 millones de pesetas a lo 
relacionado con las cigüeñas, 
pero no lo han cumplido. 
También se firmó un convenio 
para el estudio de los nidos, 
pero no se hace y, por eso, a 
veces, hay que apuntalar ni
dos de urgencia. Hay solucio
nes como trasladarlos a plata
formas metálicas para evitar 
goteras sin tener que quitar
los ." 

El problema 
de la desaparición 
del vertedero 

Juan cree que si el Ayunta
miento alguna vez se ha to
mado más en serio el tema de 
las cigüeñas, ha sido "porque 
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ñas . Esto 
sería algo 
fácil , de 
hecho, ya lo 

propusimos hace 4 años, 
pero no nos han hecho caso 
porque no hay voluntad. Lo 
que puede suceder, si en 
una época de cría estas 
aves no encuentran ni un 
basurero ni un comedero 
donde alimentarse, es que 

mueran o se marchen." A esto 
se suma el hecho de que los 
campos de cultivo, de los que 
también se alimentan, cada 
vez son menores y soluciones 
propuestas por ellos como ge
nerar un hábitat especial 
para ellas en la Alvega, fueron 
rechazadas. 

Juan, después de tantos 
años observando a estas aves 
y estudiar sus idas y regre
sos, evolución y estado de sa
lud, se ha encariñado de ellas 
porque ya conoce muy bien a 
algunos de los miembros del 
'clan'. Por ejemplo, sabe que 
la más longeva de Alcalá, de 
las que ellos tienen anilladas, 
es una hembra que vive en 
un nido en lo alto de la Ma -
gistral, nació en Getafe junto 
al Manzanares, y tiene 19 
años habiendo criado en la 
ciudad durante 18 de ellos, 
(una edad excepcional te
niendo en cuenta que su es
peranza de vida suele ser de 
5 ó 6 años). 

A pesar de sus problemas para encontrar 
comida cerca: estos meses les han sido 

favorables porque no ha habido conciertos 
que los havan molestado en su época de cría 

Esta primavera 
obsequió a Alcalá 
con 50 pollos de 

cernícalo primilla 
Un total de 25 parejas 

de cernicalos primilla, 
una especie de rapaz pro
tegida que habita en los 
agujeros de las ruinas del 
Palacio Arzobispal, han vi
vido esta primavera sin 
sobresaltos. La paz del in
terior de los pequeños 
agujeros que utilizan para 
criar no se ha 
visto pertur
bada este 
año por las 
estridencias 
causadas por 
los conciertos 
que estuvie
ron programa
dos el año pa -
sado y que po
dían haber afec
tado seriamente 
a las condiciones 
de reproducción 
de esta especie que 
está protegida por en
contrarse en pe
ligro de extin
ción. El cerníca -
lo primilla se re
produce desde marzo 
hasta julio, así que los 
conciertos previstos 
para estas Ferias en el 
Huerto del Obispo no in
terferirán en ello. 

"Lo triste es que, si no 
hubiera habido nadie que 
los vigilara, el año pasado 
podríamos haber perdido 
a esta población de primi
llas con los conciertos que 
habían programado en las 
fechas en las que ellos crí
an. Si no lo hubiéramos 
denunciado se habría in
cumplido la ley, y eso que 
puede haber penas de 
cárcel por dañar especies 
protegidas", comenta 
Juan Prieto. 

Según este biólogo, hay 
que tener cuidado porque 
estas aves podrían des
aparecer de Alcalá. "La 
persecución que se ha he
cho sin sentido de las pa -

lomas que ha llevado a 
que se taparan los mechi
nales de los edificios para 
que éstas no entraran, ha 
perjudicado al primilla. 
Además, los cernícalos 
tienen que ir a buscar su 
alimento en campos de 
cultivo situados más allá 
del cerro del Viso, reali
zando un viaje de unos 5 
kilómetros, y esto perjudi
ca al número de crías. Si 
se termina urbanizando 
todo, los perderemos". 

Afortunadamente, y a pe-
sar de que el censo de cer

nícalos primillas en Al
calá ha ido descendien
do en los últimos 
años, esta primavera 
han tenido una bue
na cría y se han 
contabilizado 50 
pollos, de manera 

provisional, ha
ciendo de la ciu -
dad compluten
se la colonia 
más importan

te de la Co
munidad de 
Madrid. Es

tos anima
les repar
ten sus ní
dos actual
mente en

Foto: Juan tre la Iglesia 
Carlos Rincón de Santa 

María, el 
silo situado junto a las vías 
de la RENFE, el Palacio Ar
zobispal y el Convento de 
las Bernardas. Según ex
plica Prieto, "los nidos de 
cernícalo no hacen daño a 
nadie y. en los proyectos de 
obra de esos edificios, por 
ley, hay que tener en cuen
ta sus nidos. Ya en algunas 
ocasiones se han tenido 
que paralizar obras por no 
perjudicar a estas aves, 
como ha ocurrido en Loe
ches y Fresno de Toro te". 

Cristina G. Moreno 

15 de julio de 200& 



' ...... 

La excavadora desmantelando las chabolas~' 

~ . 

Quedaron provisionalmente dos familias en dos caravanas al no tener adonde ir 

Desaloiado el poblado chabolista de los nalés 
"Los de los palés se fueron a sus pisos pero nosotros no tenemos adónde ir", dijeron Sebastián y Ana Belén, ésta embaraza
da de seis meses. Con apenas 18 y 20 años de edad respectivamente quedaron en una caravana en el poblado chabolista jun
to a la M-300, muy cerca de la presa de las Armas. La 'fábrica de palés' fue aglutinando en torno a ellas a chabolas hasta for
mar un importante poblado en el que llegaron a residir más de un centenar de personas y hay quien apunta que llegaron a 
dos centenares. El ayuntamiento ordenó con los plazos legales el desalojo de esta zona que es de propiedad municipal y en 
la que se tomaba luz ilegalmente de la red de Unión FENOSA, y cuando se agotaron los plazos, el jueves 6 de julio, la Policía 
Local se presentó en el poblado acompañada por trabajadores del parque municipal de servicios con una pala excavadora, 
con empleados de la empresa de limpieza URBASER y con operarios de Unión FENOSA para desalojar el núcleo chabolista. 

En el poblado llegó a vivir más de un centenar de personas 
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La mayor parte de los resi
dentes y ocupantes del asen
tamiento chabolista habían 
abandonado el lugar al recibir 
la notificación del ayunta
miento. Se fueron primero los 
responsables de la factoría de 
los palés. Allí originalmente se 
instalaron -de ello hace casi 
diez años- para reconstruir 
palés de madera. En basure
ros, vertederos y empresas es
pecializadas recogían palés 
deteriorados que se encarga
ban de transportar hasta este 
paraje situado junto al río He
nares y ocupado ilegalmente. 
Allí los arreglaban para reven -
derlos . Incluso hubo momen
tos en los que hubo denuncias 
por explotación de personas, 
inmigrantes extranjeros, ya 
que hubo alguno que denun
ció estar allí en condiciones de 
esclavitud. 

Y los que quedaron, como 
Sebastián y Ana Belén, lo hi-
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La policía vigiló las operaciones e identificó a los residentes que quedaban en el poblado 

cieron porque no tenían sitio 
alguno al que ir. "Siempre he
mos estado en chabolas", dijo 
Sebastián que añadió que "no 
estamos aquí por gusto pero 
no tenemos donde ir. Si nos 
echan tendremos que buscar 

otro sitio donde ir". Al final la 
Policía Local tras consultar 
con las autoridades municipa
les accedieron a que quedaran 
dos caravanas con una docena 
de personas miembros de la 
misma familia con el compro-

miso de que vayan buscando 
un sitio al que irse. Mientras 
tanto los empleados de Unión 
FENOSA se encargaron de 
quitar los tendidos eléctricos 
montados ilegalmente por los 
chabolistas. 

Después de la operación quedaron provisionalmente dos familias en dos caravanas 

"Vivíamos en una caravana 
que está medio rota, sin venta
nas, en un trozo de chabola", 
reconoció Sebastián que pedía 
"un realojo. Nosotros no esta
mos aquí por gusto sino por
que no tenemos donde ir". 
Mientras tanto la excavadora 
comenzó a hacer su trabajo 
desmontando las chabolas. 

Incendio de patés 
Dos días después y cuando 

todavía quedaban las dos ca
ravanas con la docena de per
sonas de la misma familia, se 
produjo en el antiguo poblado 
un incendio en palés de made
ra desvencijados que queda
ban todavía allí. El incendio, 
que comenzó sobre las 20' 1 O 
horas del sábado 8 de julio, 
fue provocado según advírtie
ron a los bomberos y policías 
los chabolistas que aún que
daban. Concretamente fueron 
un grupo de jóvenes según su 
testimonio. Los bomberos ex
tinguieron un fuego que en un 
principio se pensó que era de 
pasto pero que luego se reveló 
como de los palés que queda -
ron de la industria que hubo 
allí hasta el jueves 6 de julio. 

Empleados de Unión Fenosa desmontaron los tendidos eléctricos ilegales. A la derecha, Sebastián y Ana Belén junto a la chabola en la que vivían 
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un gran número de personas se acercó al aparcamiento del centro comercial 
la Dehesa para degustar la paella 

Paella gigante en el 
IV aniversario de Alcamno 
Dentro de las actividades organizadas para celebrar los quince años de este centro co
mercial el sábado 1 de julio se habilitó una zona del aparcamiento para agradecer a to
dos los clientes su fidelidad con una paella gigante preparada por cocineros especiali
zados llegados desde Totana (Murcia). También se repartieron regalos y bebidas a todos 
los asistentes en una jornada festiva de mucho calor, mucho sol y pocas sombras. 

El centro comercial La Dehe
sa y el hipermercado Alcampo 
quisieron invitar a sus clientes 
a una paella gigante con moti
vo de los quince años de su es
tancia en Alcalá. Los actos co
menzaron el 28 de junio con 
una tarta de cumpleaños de 
cuatro metros y para el sábado 
se preparó la habitual paella. 
Como novedad, este año se co
cinó el típico plato valenciano 
en el aparcamiento anexo al 
centro en vez de traerla hecha 
de un restaurante lo que dio 
mayor vistosidad a la celebra
ción. Y para que estuviera lista 
a la una del mediodía, los co
cineros, llegados desde Murcia, 
comenzaron los preparativos a 
las 8:30 horas de la mañana. 

Cientos de personas se con
gregaron en el aparcamiento 
del centro comercial con la in
tención de comer un rico plato 
de paella y conseguir uno de 
los regalos que se ofrecían a los 
valientes asistentes. Valientes 
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Manuel Poblete, Ramón Pérez, gerente del Centro, 
Ana lbáñez y José Manuel Núñez, que asistieron 

en representación de todos los trabajadores 

porque era necesario valor e in
genio para encontrar una som
bra en la que resguardarse de 
los rayos solares que caían so
bre el asfalto. Gorras, pañuelos 
e incluso paraguas se pudieron 
ver entre los comensales. Los 
organizadores, viendo el tre
mendo calor, intentaron paliar 
la sensación de bochorno con 
una agradable lluvia fina que 
salía de una manguera que 
portaba Manuel Poblete, res
ponsable de servicios generales 
de Alcampo y el centro comer
cial La Dehesa. 
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Está previsto que el edificio, ubicado en la calle Escritorios, sea inaugurado 
en el primer trimestre de 2001 

Moriche visitó las obras del 
nuevo Centro Asesor de la Muier 
El pasado miércoles 12 de julio, la edil complutense de Mujer, Amparo Moriche, com
probó la marcha actual de los trabajos de rehabilitación del nuevo Centro Asesor de la 
Mujer que abandonará su emplazamiento actual en el número 2 de Siete Esquinas para 
trasladarse a la calle Escritorios. Una vez allí, la nueva sede aglutinará la mayor parte 
de los servicios prestados desde esta concejalía. 

Las obras, que dieron 
comienzo a finales del 
pasado año, cuentan con 
una inversión global su
perior a 1,3 millones de 
euros, de los cuales la 
mayor parte (el 62%) lo 
aporta el gobierno de la 
CAM a través del Plan 
Regional de Inversiones. 
El ayuntamiento com
plutense financia así el 
38% restante de un pro
yecto cuya conclusión 
estaba prevista inicial
mente para el próximo 
mes de septiembre. Al 
parecer, el mal estado en 
el que se encontraban 
las estructuras del edifi
cio, que data del siglo 
XVII, ha retrasado hasta 
el primer trimestre de 
2007 la inauguración del 
nuevo centro que presentará 
un diseño de corte clásico y 
contará con tres plantas y 
modernas infraestructuras 
para facilitar el acceso de mi
nusválidos y mujeres con ca
rritos de bebé. 

Terminada la visita, Mori
che, acompañada de la direc
tora del Centro Asesor de la 
Mujer, Isabel Ruiz, mostró su 
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El edificio está situado en la 
calle Escritorios, el que fuera 

colegio de Santo Tomás 

satisfacción con la nueva 
ubicación del centro. "Es un 
sitio emblemático, muy cén
trico. Creo que ya es hora de 
que las mujeres estén en un 
sitio visible", manifestó la 
concejal. Además de unificar 
los servicios prestados desde 

la concejalía de Mujer, el 
futuro centro albergará 
el Observatorio munici
pal de Violencia de Géne
ro. Por otro lado, se in
tentará dar cabida a la 
mayoría de los talleres, 
aunque, según Moriche , 
la demanda de sus acti
vidades es tan elevada 
que no es seguro que el 
edificio tenga espacio su -
ficiente para todos ellos. 

Historia del edificio 
El director de los Servi

cios de Patrimonio Histó
rico y Proyectos del con
sistorio alcalaíno, Cristó
bal Vallhonrat, explicó 
que el inmueble fue 
construido en el siglo 
XVII y se cree que fue un 

colegio universitario. El mis
mo edificio fue el colegio 
Santo Tomás de Aquino y en 
el año 2000 fue adquirido 
por el ayuntamiento. Ahora, 
tras los trabajos de rehabili
tación, una parte se converti
rá en el nuevo Centro Asesor 
de la Mujer y la otra pertene
cerá a la concejalía de Urba
nismo. 
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Voleibol 

le duele la taita de apovo económico que recibe su club por parte del 
Avuntamiento, que sin embargo concede más dinero 
al Interviú Boomerang, un equipo venido de tuera. 

El presidente del Club Voleibol 
Alcalá presentó su dimisión 
Ángel Loeches, el que ha sido Presidente del Club Voleibol Alcalá durante casi 17 años pre
sentó el pasado 26 de junio su dimisión ante la junta directiva del Club. Las reuniones con 
el concejal de Deportes Marcelo Isoldi, que también perteneció en su momento al C.V. Al
calá, no llegaron a buen puerto y, debido a la falta de apoyo económico al club, se ha visto 
obligado a dejar, lleno de dolor, la presidencia del "club de sus amores". 

Ángel acaba de regresar de sus 
vacaciones en Murcia después de 
haberlas dedicado a reflexionar 
sobre los últimos acontecimientos 
y aclarar sus ideas. Ángel lleva 16 
años como presidente y más de 20 
perteneciendo al Club Voleibol 
Alcalá como jugador y entrena
dor. Jugó al fútbol hasta los 19 
años y en el C.V. Alcalá jugó par
tidos en 2ª División B junto a 
otros jugadores ya emblemáticos 
del club; en la actualidad es entre
nador nacional de Voleibol. Loe
ches está "lleno de dolor por ver
me obligado a abandonar la presi
dencia del club de mis amores. Yo 
soy alcalaíno, de padres y abuelos 
también alcalaínos, por lo que 
quiero a mi ciudad como nadie. 
Hay personas que nos dedicamos 
al mundo del deporte sin recibir 
por ello ningún tipo de remunera
ción, pero tampoco apoyos por 
parte de los estamentos públicos", 
dice. 

El problema sucedió cuando el 
C.V. Alcalá pidió al Ayuntamiento 
que se hiciera cargo del 40 % del 
presupuesto total del club y reci
bió una negativa por respuesta. 
Sin embargo, este 40 % del presu
puesto supone el 10 % de la cuan
tía que el Consistorio destina al 
equipo de fútbol -sala Interviú Bo
omerang, algo que ha provocado 
la queja de Loeches. "Si ese dine
ro se repartiera entre más clubes 
de diferentes deportes, sería me
jor. Necesitamos un Ayuntamiento 
que apoye a los clubes que perte
necen a nuestra ciudad, no a equi
pos satélites venidos de fuera a los 
que, si en otra ciudad se les ofre
ciese más dinero, se irían ensegui
da" , declaró. 

De esta manera, según Loeches, 
"sólo se apuesta por el fútbol-sala 
y no se dan los suficientes recur
sos para los demás deportes. Se lo 
están jugando todo a una carta. Sé 
que el Ayuntamiento ya está bas
tante endeudado, pero pienso que 
se nos debe medir a todos con el 
mismo rasero y, si hay dinero para 
los de afuera, también debería ha
berlo para los de dentro . Incluso 
he oído que José María García, el 
fundador del Interviú Boomerang, 
ha llegado a decir que los 300.000 
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euros eran pocos. Yo considero 
que eso no es así." Y continúa: "ya 
sé que no me puedo comparar al 
Interviú Boomerang, porque ellos 
tienen muchos más medios y apo
yos. No hemos sido Campeones 
del Mundo ni de Europa, pero 
tampoco he tenido Jos medios y 
apoyo suficientes para lograrlo. 
Por ejemplo, la R.S.D. Alcalá ha 
recibido del Ayuntamiento 
150.000 euros y me parece muy 
bien porque es un club alcalaíno 
que lleva ya 78 años aquí y ese di
nero siempre se quedará en la ciu
dad, con lo cual, está bien emple
ado. Pero este no es el caso del In-
terviú Boomerang." 

"Nuestro equipo 
femenino de 
División de Honor B 
de la Liga FEV no 
recibe el apoyo que 
la categoría requiere" 

El C. V. Alcalá primero habló, 
el 8 de mayo, con el alcalde, y 2 
semanas más tarde, se reunió con 
el concejal de Deportes "y Je pedi
mos un total de 30.000 euros con 

los que podríamos lograr una ga
rantía de 'jugar un buen papel', 
pero él sólo nos aseguró que nos 
aportarían 12.000 euros, pero que 
no sabía en qué momento nos los 
darían y nos aplazaron hasta más 
tarde. Como en los trámites de la 
Federación de Voleibol los pagos 
van por adelantado, el club se ve
ría atado de pies y manos porque 
nos han ido comiendo los plazos. 
Aun así, creo que Isoldi ha hecho 
por nosotros todo lo que estaba en 
sus manos", explica el presidente. 

Al ver que "sólo" les concederí
an 12.000 euros y que tampoco 
sabrían cuándo se los darían, "yo 
recomendé vender nuestra plaza 
en FEV porque también se nos 
pasó el plazo para renunciar a ella. 
Entonces, nos veíamos en esta te
situra: si entrábamos en sorteo 
para FEV nos iban a comer los 
plazos para pagar y, si renunciá
bamos, perderíamos más dinero y 
nos caería una sanción de 2 años 
sin poder ascender. Yo no he podi
do llevar a buen puerto las reunio
nes con el concejal de Deportes, 
por lo que me considero responsa
ble en cierta forma de lo que ha 
pasado y me he visto obligado a 
presentar la dimisión de mi car-

"Pienso que se 
nos debería 

medir a todos 
con el mismo 

raserov, 
si hav dinero 
para los de 

atuera, también 
debería haberlo 

para los 
de dentro" 

go", ll)anifestó Ángel. 
A Angel Loeches le da rabia 

que "no se valore adecuadamente 
el trabajo de las personas que se 
encuentran en la sombra del mun
do del deporte pero que hacen 
mucho por él y que procuran que 
la gente haga deporte. Como alca
laíno que soy, me gusta mucho 
Cervantes y el Quijote, pero creo 
que se ha hecho un gasto desorbi
tado en Ja celebración del IV Cen
tenario. Pienso que Alcalá es una 
ciudad cultural, pero también de
portiva." 

Y asegura que "es una pena, 
porque no existe otro club de nin
gún otro deporte que supere en ca
tegoría a nuestro equipo femenino 
de División de Honor B de la Liga 
FEV. De ahí a la Superliga sólo 
hay un paso, pero no recibe el 
apoyo que la categoría requiere . 
Hay que fomentar el hacer depor
te para que los niños no dejen de 
practicarlo. Aquí se obvia el de
porte femenino y creo que se de
bería cambiar esa política" . Tam
bién declaró que el C.V. Alcalá 
"siempre va a tener mi apoyo por
que es el club que me lo ha dado 
todo, al igual que yo se lo he dado 
todo a él y siempre contará con 
mis servicios y mi experiencia 
para el asesoramiento." 

"Si hacemos el ridículo, 
será por la gente que 

no nos ha apoyado" 
De momento, si no sale compra

dor de la plaza, el C.V.Alcalá sal
drá a jugar en Ja liga FEV para 
evitar perder dinero, aunque tenga 
que 'hipotecarse', "si hacemos el 
ridículo, será por la gente que no 
nos ha apoyado. Y eso que nos
otros somos el único equipo que 
llevamos en la camiseta allá don
de va aquello de 'Alcalá, ciudad 
patrimonio de la Humanidad"', 
concluyó. 
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Este nuevo lateral derecho de 26 años de 
edad procede del C.D. Guadalaiara 

La R. s. D. Alcalá 1 icha a 
Juan Ignacio Viñas 'Juani' 
Juan Ignacio Viñas Fernández fue presentado el pasado día 
6 en la sede de la R.S.D. Alcalá como la última incorpora
ción a la plantilla del equipo rojillo. Este nuevo jugador lla
mado 'Juani' procede del C.D. Guadalajara y a pesar de un 
corto historial deportivo determinado por su juventud, ha 
fichado por el equipo de la ciudad complutense dispuesto 
a intentar ganarse el puesto "desde el primer día". 

Juan Ignacio Viñas 'Jua
ni' nació en Guadalajara 
en 1980 y ha disputado un 
total de 214 partidos en el 
equipo C.D. Guadalajara 
S.A.D. durante 8 tempora
das con dos ligas de ascen
so a 2ª División-E entre 
ellas. Dentro del campo de 
juego, la posición en la que 
se encuentra más cómodo 
es la de lateral derecho y 
se define como "un jugador 
de equipo, que trata bien el 
balón; y como una persona 
humilde y honrada en mi 
trabajo. Voy a intentar ga
narme el puesto de la 
R.S.D. Alcalá desde el pri
mer día" , según declaró en 
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la presentación. 
'Juani' señaló su éxito en 

el C.D. Guadalajara como 
algo que vino determinado 
por "el trabajo desempeña
do por todos juntos, no 
como algo hecho cada uno 
por su cuenta. Éramos un 
bloque y nos llevábamos 
todos bien desde el vestua -
ria". El director deportivo 
de la R.S.D. Alcalá, Eduar
do González, comentó que 
el suyo es un "proyecto de
portivo ilusionante pero 
algo dificil, y por eso, pro
curamos que la gente que 
venga al equipo comparta 
con nosotros también esa 
ilusión". 

Natación 

Piscina Prado de Santo Domingo de Alcorcón, 
50 metros, crono electrónico, 6, 1, 8 v 9 de Julio 

María Luengas, subcampeona 
de Madrid en 100 v 200 espalda 
Los pasados 6, 7, 8 y 9 de julio se celebró en Alcorcón el 
Campeonato de Verano de la Comunidad de Madrid reserva
do a la categoría G3, nacidos/as en 1992 y 1993, con la par
ticipación del Club Natación Alcalah. 

María Luengas (1992), con- cionales y tiene pues asegura
firmó de nuevo su progresión da su participación en el Cam
en la joven natación madrile- peonato de España G4-G3 de 
ña, conquistando sendas me- Natación de Verano, que se ce
dallas de plata en las pruebas lebra del 26 al 30 de julio en 
de 100 y 200 espalda, para las las piscinas Picornell de Bar
que ya poseía las mínimas na - celona. 

11 Open Master de la Comunidad de Madrid, 
Centro M-86, 50 metros, 8 v 9 de iulio 

José María López, oro en 200 
espalda, plata en 100 espalda 
v bronce en 100 libre 

Los pasados 8 y 9 de julio en 
la piscina cubierta de 50 me
tros del Centro M-86 de Ma
drid , se celebró el II Open 
Master de la Comunidad de 
Madrid, donde el nadador de 
categoría máster del C.N.Alca
lah, J ose Maria López Gonzá
lez (1960), conocido farmacéu
tico y óptico de nuestra ciu
dad, obtuvo nada menos que 
tres medallas en la categoría 

de 45-49 años . Fue Campeón 
de Madrid , obteniendo la me
dalla de oro en los 200 espal
da, obtuvo el subcampeonato 
de Madrid y su correspondien -
te medalla de plata en los 100 
espalda y finalmente la tercera 
posición y medalla de bronce 
en los 100 libres, gran éxito 
pues de nuestra natación 
máster y de nuestro único re
presentante Jase Maria López. 
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José María Plaza con el presidente del Club Taurino Alcalaíno, 
Abdón Solís y con la hija de "El Estudiante" 

El alcalde de Torres de la Alameda, Carlos Sáez, acompañó a su 
paisano en el homenaje que le rindió el club taurino 

Sufrió una cogida en Torres de la Alameda hace once años v hace dos le 
tuvieron que amputar la pierna 

El Club Taurino Alcalaíno dio un homenaie 
al matador de toros José María Plaza 
El que fuera matador de toros, el torresano José Maria Plaza, recibió el jueves 29 de junio 
un homenaje del Club Taurino Alcalaino que preside Abdón Solís. El homenaje se realizó en 
el transcurso de una comida a la que no pudo asistir el alcalde de Alcalá, Bartolomé Gonzá
lez, por encontrarse de viaje oficial en Israel. Sin embargo sí pudo comunicar en directo con 
el torero y felicitarlo por este homenaje. Quien sí estuvo fue el alcalde de Torres de la Ala
meda, Carlos Sáez, así como tres concejales de la corporación municipal de Alcalá, Jesús 
Fernández Pascual (PP), Concepción Navío (PSOE) y Francisco Calles (IU). 

"Estoy muy feliz por recibir 
este homenaje puesto que ya 
llevo varios años inactivo por 
la cogida. Ha sido una sorpre
sa grata y emocionante", dijo 
el maestro José María Plaza 
que añadió que "lo más bonito, 
aparte de lo personal que tiene 
en sí el homenaje, es el home
naje al toreo que supone este 
acto, tanto para los profesio
nales como para los aficiona
dos". 

José María Plaza sufrió la 
cogida en marzo de 1995 en 
su pueblo, Torres de la Alame
da. El toro le dio una grave 
cornada en la pierna que le ha 
hecho sufrir mucho desde en
tonces hasta el punto de que 
hace dos años le fue amputa
da parte de esa pierna, lo que 
ha mejorado mucho su cali
dad de vida: "Llevo once años 
de inactividad profesional, sin 
vestirme de luces. Pero lo que 
está claro es que uno muere 
torero". 

El torero torresano recono
ció que "afortunadamente la 
Asociación de Matadores me 

llamó; ahora soy vicepresiden
te por lo que sigo muy vincula
do al mundo del toro. Hace 

dos años me amputé la pierna 
porque los dolores eran terri
bles e insoportables. Los mé
dicos vieron que era lo mejor y 
que con la prótesis iba a ganar 
calidad de vida". 

José María Plaza está casa
do y es padre de dos hijos, la 
mayor de 16 años y el peque
ño de 6 años. El torero tiene 
en la actualidad 37 años de 
edad: "Es dificil saber si ahora 
estaría toreando si no hubiera 
sufrido la cogida. Me invade la 
duda. Depende de muchas co
sas. Yo soy de los que opinan 
que la carrera de los toreros 
no debe ser muy larga pero 
eso debe decidirse sobre la 
marcha". 

Plaza reconoció que el pri
mer año después de la cogida 
fue muy dificil : "Fue un año de 
hospital, con muchas opera
ciones, muchos problemas y 
mucho sufrimiento. Luego 
sale uno del hospital y siem
pre uno tiene en mente el vol
ver a torear, pero hay que ser 
realistas y entender que no se 
puede". José María Plaza con su esposa e hijos de 16 y 6 años de edad respectivamente 
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Ciclismo 

Rubén Martínez, segundo, en el Memorial J. luis Talamillo 
v Javier lruelas, quinto, en el mv G.P. Ciudad de Burgos 

Los sub-23 de CMS-Macario en 
tierras del Cid 
El conjunto alcalaíno, siguiendo su intenso calendario nacional, disputó el pasado fin de semana la prestigiosa semana burgalesa, para las categorías de elite y sub-23, siendo los alcalaínos los animadores de las dos pruebas. 

En el Memorial José Luis 
Talamillo se dieron cita 89 co
rredores de equipos madrile
ños, vascos y castellano leone
ses, para hacer un recorrido 
de 116 kilómetros por la co
marca burgalesa de Juarros, 
con llegada en la ermita de La 
Cartuja de Miraflores de Bur
gos. 

Después de muchas escara
muzas donde el conjunto 
CMS-Macario respondió con 
su combatividad que los ca
racteriza, metiendo en los últi
mos kilómetros a Rubén Mar
tínez en la "buena" junto al co
rredor de MG Promo Josué 
Gutiérrez, que con unos se
gundos de ventaja a pesar de 
un gran trabajo del equipo 
burgalés Villa Magna, que no 
consiguieron dar alcance al 
dúo de escapados que se pre
sentaron en la línea de meta 
con unos segundos de ventaja, 
imponiéndose el corredor sal
mantino delante de Rubén 
Martínez (CMS-Macario) a 20" 
el grupo principal con Pablo 
Hernán (UC Fuenlabrada), 4 º 
A. Abril (Villa Magna -Cropu), 
7º Óscar de la Cruz, 10º Javier 
Iruela, 12º Mario Campos 
( CMS-Macario-I placea) . 

Montaña: 1 º A. Abril (Villa 
Magna-Cropu), 3º Javier Irue
la (CMS-Macario) . 

Equipos: 1 º MG Promo, 2º 
CMS-Macario-Iplacea, 3º Villa 
Magna-Cropu -Burgos. 

Javier lruela encabezó 
el grupo principal 

mv 
G.P. Ciudad 
de Burgos 
En el G.P. Ciudad de Burgos 

la participación fue de 95 co
rredores con un recorrido de 
130 kilómetros, con un "juez 
de paz" el alto de Poza de la 
Sal, de segunda categoría en el 
kilómetro 90, donde después 
de estar escapado Rafael Piza
rra durante 50 kilómetros en 
un grupo cabecero, el duro 
puerto fue determinante para 
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que cuatro corredores se pre
sentaran en el alto del Castillo 
de Burgos con un minuto de 
ventaja sobre el grupo princi
pal, donde se encontraban va
rios corredores iplacenses. 

Dominio de los 
Super Froiz 

En la meta se impuso Julio 
López "Chineta" (Super Froiz), 

2° Iván Suárez (Super Froiz), 
3° R. Martínez (Super Froiz). 
4 ° Antonio Cobos (PM Fuenla
brada ). 5° encabezando el gru
po principal, Javier Imela, 9° 
Óscar de la Cruz, 14º Luis 
Arrieta (CMS-Macario) . 

Montaña: 1 º Iván Suárez 
(Super Froiz). 

Equipos : 1 º Super Froiz, 2° 
PM Fuenlabrada, 3° CMS-Ma
cario-Iplacea. 

L.S.T. 

Balonmano Playa 

Celebrado en la Ciudad Deportiva El Juncal 

Tour Balonmano Plava 
Durante la jornada de ayer, 

el complejo deportivo El Jun
cal se convirtió en una playa 
improvisada que albergó a 
más de 250 deportistas pro
cedentes de distintas locali
dades españolas para com -
petir en la N edición del Tor
neo de Balonmano Playa 
Ciudad de Alcalá. Aprove
chando la celebración del 
mismo, las selecciones na
cionales, tanto masculina 
como femenina han optado 
por este campeonato para ul
timar los detalles de prepara -
ción para el Campeonato de 
Europa de Selecciones que 

se celebrará en la localidad 
germana de Cuxhaven del 11 
al 16 de este mismo mes. La 
presencia de equipos de re
nombre como Hummel Bar
bate (bronce europeo). Com
sa Alcalá y Team G Sola 
(campeones del tour nacio
nal), además de jugadores de 
la máxima categoría del ba -
lonmano pista nacional no 
hacen más que confirmar el 
alto nivel competitivo al que 
raya este campeonato, que 
con el paso de los años se ha 
convertido sin duda en uno 
de los más fuertes del Tour 
Balonmano Playa 2006. 

Diego Colás 

Clasificación-reunión 
de escuelas en Brunete 

Diego Colás, 
primero en 
infantiles 
En la localidad madrileña de 
Brunete, el pasado domingo 
día 9 , se reunieron las escue
las de ciclismo de la comuni
dad donde se dieron cita un 
total de 156 corredores. 

En la categoría de féminas 
se organizaron dos carreras, 
"Grupo A" que comprendía las 
categorías de iniciación, pro
mesas y principiantes, la ven
cedora seria la corredora del 
CC Cedena Cristina Cercas. Y 
el "Grupo B" que comprendía 
las categorías de alevines, in
fantiles y cadetes, la vencedo
ra fue también del CC Cedena 
Azahara Gutiérrez. 

En categorías masculinas 
los vencedores fueron los si
guientes: 

Iniciación: Daniel Farralo , 
U.C. Fuenlabrada. 

Promesas: Kevin Ariel del 
C.C. Nieves. 

Principiantes: Ignacio An
drés, U.C. Fuenlabrada. 

Alevín de 1 º:Augusto Salga
do, C.C. Coslada, seguido en 
quinta posición por el bravo 
corredor alcalaíno del e.e. 
!placea Jorge González. 

Alevín de 2°: Cordero Cristo
fer, del S.M. Valdeiglesias. 

Infantil de 1 º: Adrián Martín 
del C.C. Cedena. 

En la categoría "reina" , in
fantil de 1 °, fue dominada por 
los corredores del equipo alca
laíno !placea Álvaro Sebastián 
y Diego Colás el cual en los úl
timos tres kilómetros se esca -
pó llegando en solitario a 
meta. 
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sucesos 

En el aparcamiento de la gasolinera Galp de Alcalá de Henares 

Roban a un matrimonio portugués 6.000 euros 
Los dejaron en el coche en 

un sobre dentro de un bolso 
de telá de mujer, estaban 
destinados a pagar a unos 
trabajadores que tienen en 
Guadalajara. Cuando salie
ron de la cafetería tras to
mar unas consumiciones el 
coche tenía fracturada la 
luna de una ventanilla y 
una rueda pinchada, faltan -
do el dinero y la documen
tación. 

El suceso ocurrió en el 
aparcamiento de la gasoli
nera Galp situada en Alcalá 
de Henares en la carretera 
M-300 (Antigua N-II) kiló
metro 29'500, el día 6 de ju-

Se llevaron dinero 
v 10 prendas de piel 

lío, sobre la una del medio
día. 

El matrimonio había veni
do de Portugal hasta Alcalá 
con el objetivo de pagar a 
unos trabajadores que ha
bían realizado trabajos en 
Guadalajara habiendo que
dado en la gasolinera con 
uno de ellos. Llegaron en un 
Ford Focus de matrícula 
portuguesa y pasaron a la 
cafetería donde con el tra
bajador que los esperaba 
estuvieron tomando unas 
consumiciones .. Fue al salir 
los tres del bar cuando en -
contraron el vehículo con la 
luna delantera derecha 
fracturada y pinchada la 
rueda delantera derecha, 
echando a faltar un bolso 
de tela de mujer el cual con
tenía un sobre con 6.000 

euros y la documentación 
del coche. 

Dieron aviso al 092 pre
sentándose en el lugar 
agentes de Policía Local y 
Nacional. El aparcamiento 
tiene vigilancia con cámara 
de seguridad. Al visionar los 
agentes la cinta pudieron 
ver cómo un coche rojo es
tacionaba justo al lado del 
Focus portugués. En el ve
hículo rojo quedó una mu
jer en actitud vigilante 
mientras se bajó un hombre 
que rompió el cristal y cogió 
los mencionados efectos. 
Ambos se fueron rápida
mente sin entrar en las ins
talaciones de la gasolinera. 

La policía trabaja en la 
búsqueda del malhechor 
que al parecer pudiera tra
tarse de un chileno. 

Robo en En la calle Melilla 

una tintorería Robo en una empresa 
El pasado día 7 de julio en

tre la 1'30 y las 2 de la ma
drugada, se cometió un robo 
en Tintorerías Alcalá, situada 
junto a Reyes Católicos en Pla
za de Santo Tomás de Villa
nueva número l. Autores des
conocidos apalancaron y frac
turaron los anclajes de la 
puerta de entrada y se apode
raron de 100 euros en efectivo 
y 1 O prendas de piel limpias y 
preparadas para que las reco
gieran los clientes. 

• SIN CITA PREVIA. 

Durante el pasado fin de se
mana, entre las 12'30 del sá
bado 8 y las 8' 15 horas del 
lunes 10 de julio, se cometió 
un robo en la empresa deno
minada Técnicas en Gas, si
tuada en el número 7 de la 
calle Melilla en el polígono in -
dustrial La Esgaravita. 

Cuando el lunes acudieron 
a trabajar encontraron los 
pestillos de la puerta grande 
de acceso de vehículos fractu
rados y dañadas las tres ce-

•LUNES A VIERNES DE 8'30 A 19 HORAS 
SÁBADOS, DE 9 A 14 HORAS. 

• RECAMBIOS ORIGINALES DE MARCA. 

rraduras de la puerta peato
nal. Los asaltantes, para evi
tar que sonara la alarma, da
ñaron la línea telefónica, in
utilizando las alarmas tanta· 
exterior como interior. Se lle
varon 1. 100 euros en efecti
vo, un teléfono móvil, un or
denador y dos máquinas mul
ticapas. Al cierre de esta edi
ción no se habían valorado 
los daños ni los efectos sus
traídos. 

• 1 AÑO DE GARANTÍA EN REPARACIONES 

Delitos contra la 
Administración 
de Justicia 

El Puesto Principal de Azu
queca de Henares ha detenido 
en la Urbanización "Sotolar
go", término municipal de Val
deaveruelo, a R. R. J., de 19 
años y vecino de Alcalá de He
nares, acusado de un presun
to delito contra la Administra
ción de Justicia por el que
brantamiento de la orden de 
alejamiento dictada por el 
Juzgado de Instrucción nº 9 
de Alcalá de Henares respecto 
a su ex-compañera sentimen
tal, así como por amenazas 
con un arma de fogueo . 

Fuerzas del Puesto Principal 
de Azuqueca también detuvie
ron en la localidad de Alovera 
a R. J. M. Z., de 38 años, por 
otro supuesto delito contra la 
Administración de Justicia al 
quebrantar una orden judicial 
de alejamiento respecto del 
domicilio de su ex-pareja sen
timental. 

Allanamiento 
de morada 

Una patrulla del Puesto de 
Hita ha detenido en la locali
dad de Heras de Ayuso a A. L., 
de 35 años e indocumentado, 
como presunto autor de un 
delito de allanamiento de mo
rada en una vivienda situada 
en la calle Solana del citado 
municipio, y otro de daños en 
el vehículo propiedad del de
nunciante, que el detenido es
trelló contra un muro tras po
nerlo en marcha. 

CONCECAR Vía Complutense, 95 
Telf.: 91 880 62 00 

ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla, 12-B 
Telf.: 91 676 88 11 

TORREJÓN DE ARDOZ 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telf.: 949 21 25 38 
GUADALAJARA 
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sucesos 
Las falsas denuncias en aumento. En lo que va de año en 
la comisaría de Alcalá va se han efectuado 12 detenciones por este motivo 

Detenido por simulación de delito 
Según información policial, 

la última persona detenida 
por simulación de delito o de
nuncia falsa lo fue el día 5 del 
presente mes de julio. Se tra
ta de Julián G.A., de 45 años 
de edad, vecino de Villanueva 
de la Torre. 

El detenido lo fue cuando la 
policía averiguó la falsedad de 
los hechos denunciados, al 
parecer para evitar verse im
plicado en un accidente de 
circulación en el que colisionó 
con un motorista repartidor 
de pizzas a domicilio en el Pa -
seo de la Estación confluencia 
con Cánovas del Castillo. 

El motorista quedó tendido 
en el suelo inconsciente, fue 
llevado al hospital y tras estar 
24 horas en observación por 
si tuviera alguna lesión cere
bral fue dado de alta. El con
ductor del vehículo en un 
principio paró dejando su co
che subido a la acera siendo 
visto por algunas de las perso
nas que por allí pasaban, in
cluso por algunas que al oír el 
impacto desde sus viviendas 
bajaron a la calle para colabo
rar si era necesario. 

Transcurridos unos instan
tes el conductor del vehículo 
optó por ausentarse del lugar, 
pero fue anotada su matrícu -
la. Al parecer, el motivo de tal 
ausencia era que había tenido 
un accidente anterior y que 
posiblemente sería expulsado 
del seguro cuando diera parte 
de éste. El accidente ocurrió a 
las 23'20 horas del día 4 de 
julio y tras abandonar el co
che a la l '04 ya del día 5 fue 
al cuartel de Policía Local a 
denunciar que le habían sus
traído su vehículo en la Plaza 
de San Diego donde lo dejó es
tacionado, y que al ir a reco
gerlo sobre las 23'20 horas vio 
a un individuo llevárselo y sa -
lir huyendo en dirección a la 
Plaza de los Cuatro Caños. 
Cuando tras indicarle Policía 
Local que esa denuncia debe
ría cursarla en la comisaría de 
Policía Nacional encontrándo-

MESÓN RESTAURANTE lA CASA VIEJA 
Necesita 

PERSONAL PARA 
RESTAURANTE Y COCINA 

Se valorará experiencia 
[Extranjeros, deberán presentar documentación en regla) 

Teléf.: 91 883 62 81 
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se allí fue reconocido por uno 
de los testigos presenciales 
que Policía Local había llevado 
para hacer el atestado por el 
accidente. En concreto fue 
una mujer rumana la que dijo 
que ése era el individuo que 
dio el golpe al motorista y que 
tras estar un rato parado con 
su coche del que dio marca y 
modelo salió huyendo. 

El coche, un Mitsubishi 
Montero, apareció luego en la 

calle Daoíz y Velarde, con las 
puertas cerradas sin echar la 
llave. No tenía el puente he
cho. 

Según información policial, 
las denuncias falsas suelen 
tener muy poca consistencia y 
enseguida se observan en 
ellas contradicciones que con
ducen a la averiguación de la 
verdad y a la detención de los 
autores por simulación de de
lito. 

No .somos la única, pero sí la más 
eficaz. Compruébelo usted mismo. 

HÍPICA 
CHALET ADOSADO 

de 3 dormitorios grandes (antes 4), 
salón con chimenea, 2 baños y 

aseo, suelos de mármol y parquet, 
garaje, trastero y zonas comunes. 

PRECIOSO 

DUPLEX 
NUEVA CONSTRUCCIÓN 

3 dormitorios, 2 baños, 
terraza, trastero. 

Excelente ubicación 
y memoria de calidades. 

CIUDAD 21 
CHALET PAREADO 

de 4 dormitorios, salón con 
chimenea, 2 baños y aseo, 

5 A/E, suelos de tarima y gres, 
garaje, trastero y 

parcela con barbacoa de obra. 

ENSANCHE CIUDADELA 
PISO A ESTRENAR 

de 2 dormitorios, 
salón independiente, 
baño y aseo, garaje, 

trastero y zonas comunes. 
Calidades inmejorables. 

PEÑAS ALBAS 

CHALET PAREADO 
de 4 dormitorios, salón independiente, 

2 baños y aseo, puertas de roble, 
garaje, trastero y 500 m2 de parcela. 

Predominan 
las denuncias falsas 

por sustracción 
de vehículos 

tratando de evitar 
verse implicados 

en accidentes 
de circulación en los 
que han intervenido 

t 5 de julio de 200& 



les ponen 11mu1tas" V si no las pagan reciben palizas Cobraba 500 o 1.000 euros, según el caso 

Gitanos rumanos extorsionan Detenido un ciudadano nigeriano 
a compatriotas que trabaian por vender ofertas de empleo 

Según denunció a la policía 
un ciudadano rumano que 
reside y trabaja normalmen
te en Alcalá de Henares, ha 
sido extorsionado por com
patriotas suyos gitanos que 
se dedican a sacar dinero a 
ciudadanos de su misma na
cionalidad cuando saben que 
éstos lo tienen porque traba
jan con regularidad. El méto
do empleado es: primero por 
cualquier nimiedad les pro
pinan una paliza y después 
entre siete u ocho lo abordan 
diciéndole "te hemos puesto 
una multa", exigiéndole di
nero que de mil euros van re
bajando hasta que la víctima 
se ve obligada a entregar la 
cantidad que puede. 

Muchos rumanos aguan
tan sin denunciar para evítar 
mayores acosos. Pero el día 
30 de junio un joven de 25 
años acosado en dos ocasio
nes denunció en comisaria 
que el día 30 de mayo fue 
víctima de una paliza en la 
que también intervino un 

En la calle Puente Rialto 

compañero de piso y que este 
mismo indivíduo y otros va
rios, en total siete, lo aborda
ron el día 1 de julio a las 
21 '30 horas cuando estaba 
en el bar denominado La Te
rraza, en la calle Coruña, 
para que pagara "una multa 
de mil euros" que fueron re
bajando hasta los 200 euros 
que fue lo que la víctima les 
pudo entregar. 

Cuando poco tiempo des
pués cursó denuncia en co
misaría por la extorsión su -
frida y comunicó a los agen
tes las características fisicas 
de los extorsionadores y por 
los bares alcalaínos regenta
dos por rumanos donde ellos 
se suelen mover, el denun
ciante que acompañaba a los 
agentes localizó a dos de ellos 
en un bar de la calle Núñez 
de Guzmán, donde fueron 
detenidos Boj u Bebe J., de 
25 años de edad, cabecilla de 
la banda, y Nicolae F., de 32 
años. Ambos fueron puestos 
a disposición judicial. 

a través de una empresa tapadera 
Se trata del pastor de una iglesia Evangelista 
de Alcalá de Henares situada en la calle Gallegos 

Agentes del Cuerpo Nacional 
de Policía han detenido a Andy 
A., ciudadano nigeriano de 35 
años, acusado de vender ofer
tas de empleo a compatriotas 
a través de una empresa crea
da por él mismo , supuesta
mente con esa finalidad. Años 
atrás ya había estado detenido 
por delitos relativos a la pros
titución e inmigración ilegal. 

do verano. Pero su afán no era 
altruista: cobraba entre 500 y 
1.000 euros a cada compatrio
ta por tramitar la oferta de 
empleo. Esta empresa estaba 
supuestamente dedicada a la 
limpieza de edificios, aunque 
carecía de cualquier tipo de 
actividad real. Tenía domicilio 
social en una calle de Alcalá 
de Henares, en un domicilio 
donde había vivido el sospe
choso anteriormente y, en la 
actualidad, residencia de una 
familia de inmigrantes. 

Los policías localizaron a 
continuación y, tras una in
tensa búsqueda, a otros cua -
tro ciudadanos nigerianos, 
que figuraban en el listado que 
envió la Delegación del Gobier
no. A pesar del miedo a futu
ras represalias, reconocieron 
haber pagado importantes 
cantidades de dinero al sospe
choso y accedieron a r~alizar 
la denuncia. Con estos datos, 
los agentes arrestaron a Andy 
A. 

Detenido un exhibicionista 

Las gestiones se iniciaron a 
principios del pasado mayo, 
fecha en que un ciudadano ni
geriano compareció en la Bri
gada Provincial de Extranjería 
y Documentación para denun
ciar que había pagado 1.000 
euros a una empresa para que 
le tramitara y consiguiera per
misos de trabajo y residencia 
en el proceso de normaliza
ción. A raíz de esta declara
ción, agentes del Grupo VIII de 
esta Brigada llevaron a cabo 
distintas gestiones en la ~ele
gación del Gobierno, Area 
Funcional de Trabajo y Asun
tos Sociales. Allí descubrieron 
31 solicitudes de este tipo, en 
las que figuraba como emplea
dor Andy A. 

Como es habitual en este 
tipo de delitos, el detenido se 
aprovechó de la precaria si
tuación personal, laboral y 
económica de las víctimas 
para conseguir de ellas dinero, 
en cantidades no pequeñas, 
aunque el resultado fuese ne
gativo. El detenido ha pasado 
a disposición judicial. 

Carlos V.P., de 43 años de 
edad, vecino de San Fernan
do de Henares, fue detenido 
el pasado día 4 de julio en 
Alcalá en la calle San Mar
cos acusado de exhibicionis
mo. Con los pantalones ba
jados realizaba actos obsce
nos delante de un grupo de 
menores; chicos y chicas de 
entre 11 y 12 años de edad. 
Todo empezó en un bar de la 
calle San Marcos, estando 
dentro del bar al parecer bo
rracho y del que se fue sin 
pagar tras haber realizado 
varias consumiciones de be
bidas alcohólicas que le sir
vió una camarera rumana. 
Como decíamos, cuando es
taba dentro del bar entró 
una niña de 11 años para 
pedir un vaso de agua, el in
dividuo enseñó a la niña un 
preservativo que empezó a 
chupar realizando obsceni
dades que también fueron 
vistas a través del cristal del 
bar des de la calle por varios 
niños y n iñas que iban en 
grupo con la que tenía sed y 
entró a pedir el vaso de agua 
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y que en la calle estaban es
perando. 

Según las investigaciones, el 
sospechoso había creado esta 
empresa tapadera con la in
tención de que compatriotas 
suyos se acogieran al proceso 
de normalización, que se puso 
en marcha en España el pasa-

El individuo salió tras el 
grupo de niños y en la calle 
Puente Rialto se bajó los 
pantalones haciendo inten
ción de ponerse un preser
vativo y enseñando el culo. 

Un joven que por allí circu
laba con su vehículo le recri
minó su actitud llamándole 
guarro y otras cosas y di
ciéndole que se fuera. El bo
rracho intentó agredirlo, al 
no conseguirlo dio varios 
golpes al coche, hasta que 
llegó una patrulla de Policía 
Local y lo detuvo. 

Detenido cuando vendía hachís 
cerca de la estación de autobuses 

A este individuo le constan 
12 detenciones anteriores. 

La policía detuvo a un ciuda
dano marroquí acusado de 
vender hachís en las proximi
dades de la estación de auto
buses de Continental Auto en 
la Avenida de Guadalajara. El 
detenido Mustapha El A., de 
23 años de edad reside en 

~ JOYERÍA AMERICA 
ORO ORO 

......._~v m ?#! 
LOTUS FESTINA VICEROY MAURICE LACROIX SWAROVSKI EMPORJO';.~="i\RMA N I SEIKO 

3 - -'A" Switzer/and 

Plaza de Cervantes, 36 •Alcalá de Henares• Tfno./Fax: 91 888 24 75 

Azuqueca de Henares y le 
constan 25 detenciones ante
riores por la misma causa, la 
última en mayo de 2006. 

El día 6 de julio sobre las 19 
horas, cuando se encontraba 
escondido junto a unas sillas 
apiladas cerca de un bar, la 
policía observó cómo acudían 
hacia él varios jóvenes que re
cibían algo a cambio de dine
ro. Le fueron intervenidas cua
tro tabletas de hachís con un 
peso total de 90'72 gramos 
que según el precio de venta 
actual del hachís en Alcalá 
que asciende a 4 '20 euros el 
gramo alcanzan un valor de 
381 euros. 

15 de julio de 2006 



El incendio obligó a cortar la carretera del Gurugú 
porque el humo impedía la visibHidl!_d 

Incendio de pasto iunto al río Henares 
En torno a las 15:45 horas 

del pasado martes 11 de julio 
los bomberos recibieron el 
aviso de un incendio a la al
tura de la M-300 frente a la 
calle Nuestra Señora del Pi
lar, y próximo al Auditorio 
Municipal Paco de Lucía. Al 
parecer, el fuego pudo ini
ciarse en unos viejos colcho
nes que habían sido dejados 
en ese lugar. A su llegada a la 
zona afectada, los efectivos 
del parque de bomberos de la 
ciudad complutense compro
baron cómo ardían distintos 
focos de maleza y rastrojos 
de ese tramo de la ribera del 
Henares. Ante el rápido 
avance del fuego - que ame
nazaba con extenderse a una 
zona de pinar y hacia el me
rendero del puente de Zule
ma- los bomberos pidieron la 
asistencia de nuevos apoyos 
y medios aéreos. Finalmente, 
cinco unidades de los par-

ques de Alcalá y Torrejón y 
tres helicópteros, así como 
retenes forestales de la Co
munidad de Madrid trabaja
ron conjuntamente durante 
cinco horas en el control y 
posterior extinción del fuego, 
que llegó a terrenos de pastos 
así como a un lugar cercano 
donde se almacenaban es
combros y maderas. En total, 
la superficie arrasada por las 
llamas comprendió unas 20 
hectáreas de pasto. 

En el lugar del incendio 
también hubo presencia de 
agentes de la Policía Local así 
como de Protección Civil. De 
hecho su presencia fue nece
saria para cortar la M-300 en 
el trazado correspondiente a 
la avenida de Roma entre las 
rotondas de Adriano y de 
Trajano, es decir, el tramo 
próximo a la Nueva Rincona
da, ya que el fuego llegó in
cluso a los márgenes de la 

Gama Toyota Corolla luna 2006. 
• Motores D-40 Diesel Common Rail de última generacíón y gasolína WT-i. 

avenida de Roma quemando 
arbustos plantados junto a 
ésta. La carretera permane
ció cortada durante más de 
una hora. 

Pero lo peor fue la quema 
de un transformador de luz y 
que el fuego afectó a un po
blado chabolista que se había 
montado con caravanas, al
gunas de las cuales sufrieron 
daños por las llamas. Los 
agentes de la Policía Local 
desalojaron a los residentes 
en este nuevo poblado cuya 
existencia era desconocida 
por lo que se piensa que pu -
dieran tratarse de desaloja
dos en el poblado de los palés 
que han ocupado este nuevo 
lugar. El problema, según 
fuentes policiales, fue que allí 
había varias bombonas de 
gas butano y se temía una 
explosión de las mismas. Al 
final se evitó gracias a la ac
tuación de los bomberos. 

• Radio CD ROS con 4 al tavoces . 

I• 

Cinco dotaciones 
de bomberos 

v tres helicópteros 
trabaiaron durante i 

varias horas 
en la extinción del 

fuego; fue necesario 
desalolar un 

poblado chabolista 
v el incendio quemó 
un transformador 

eléctrico 

Del mismo modo los bom
beros concentraron sus es
fuerzos en impedir que las 
llamas llegaran a las naves 
próximas a la rotonda de 
Trajano, concretamente la de 
la Asociación Betel, así como 
al parque del Zulema. 
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sucesos 

Intentan atracar en el hostal ll Torero val no conseguirlo 
atracan v hieren a un chino que atendía su tienda 

En un servicio conjunto de 
Policía Local y Nacional fueron 
detenidos tres individuos que 
intentaron atracar en el Hostal 
El Torero y al no conseguirlo 
porque el encargado les hizo 
frente se dirigieron a un co
mercio chino donde amenaza -
ron con arma blanca e hirie
ron en la cabeza al ciudadano 
que atendía el establecimiento 
para robarle el dinero. 

Sobre las 23'40 horas del día 
2 de julio un individuo llamó 
al timbre de la puerta del Hos
tal El Torero, situado en Alca
lá cerca de la Puerta de Ma
drid , preguntando por una ha
bitación. Nada más abrir la 
puerta intimidó al encargado 
diciéndole que le diera el dine
ro. El encargado empujó al in
dividuo sacándolo fuera y ce
rrando la puerta. Instantes 
después salió tras él viendo 
cómo se metía en una furgone
ta Ford Transist de la que le 
dio tiempo a coger la matrícu
la. Acto seguido llamó al 091 
comunicando a la policía lo 
que le había sucedido. 

Tras este robo frustrado el 
individuo actuante y otros dos 
más que le acompañaban se 
dirigieron a la tienda regida 
por ciudadanos chinos situa
da en la zona de Reyes Católi
cos, concretamente en el nú
mero 3 de la calle Pinzón. En
traron dos individuos con sen
dos cuchillos grandes tipo ma
chete, uno le agarró por el 
cuello poniéndole el cuchillo a 
la altura de la garganta míen-

tras el otro se apoderó del di
nero que tenía en una peque
ña caja debajo del mostrador, 
la cual contenía unos 300 eu
ros. Le pidió más, el chino 
contestó que no tenía más di
nero; le golpearon en la cabeza 
con el mango del cuchillo y sa
lieron del establecimiento 
montándose en la Ford Tran
sit blanca donde les esperaba 
el tercer individuo al volante. 
Durante el forcejeo ambos, 
víctima y atracador, resulta -
ron heridos por cortes en los 
brazos. 

Tras tener conocimiento la 
policía de este segundo atraco 
atendieron a la victima, el ciu
dadano chino, que fue trasla
dad al hospital donde fue 
atendido de las lesiones. 

Agentes de Policía Nacional y 
Local avisados por la emisora 
patrullaron por Alcalá para lo
calizar la furgoneta la cual en -
contraron estacionada en Re
yes Católicos a la altura del 
número 25, con las luces a pa
gadas y tres individuos en el 
interior, que fueron detenidos. 
Uno de ellos sangraba abun
dantemente por un corte que 
tenía en un brazo. Fueron de
tenidos y llevados a la Casa de 
Socorro. 

Se trata de Antonio C.C. , de 
29 años, con tres detenciones 
anteriores; Carmelo G.G., de 
41 años, con dos detenciones 
por robo, y de José Luis A.N., 
de 35, con siete detenciones. 
Los tres son vecinos de Torre
jón de Ardoz. 

la Policía local alertó al Puesto Principal de la situación 

la Guardia Civil sorprendió a una persona que 
sustraía diversos electos de una empresa en Azuqueca 

El lunes día 1 O de julio, efec
tivos del Puesto Principal de 
Azuqueca de Henares detuvie-

~¿¡;;;:?t~t~r: 
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ron a M. M. A., de 30 años y 
con domicilio en Alcalá de He
nares, como presunto autor de 
un delito de hurto. El citado 
individuo fue sorprendido in 
fraganti en el interior de una 
empresa situada en la Avenida 
de Alcalá de la localidad azu -
dense, cuando intentaba sus
traer 12 llantas de aleación 
para vehículos de diferentes 
marcas valoradas en 2.270 
euros. La Policía Local de Azu
queca de Henares alertó de 
esta situación, procediéndose 
a la detención del citado indi
viduo. 

Un centenar de personas viaió a Madrid 
en dos autocares 

El PP de Alcalá participó 
en otra concentración 
contra el terrorismo 
Fue convocada por la AVT. el Foro de Érmua 
v otras entidades en el noveno aniversario 
del asesinato de Miguel ángel Blanco 
Un centenar de personas viajaron a Madrid en dos autocares 
fletados por el Partido Popular de Alcalá para participar el 
miércoles 12 de julio en una concentración ante el monu
mento a la Constitución con la que se conmemoró el nove
no aniversario del asesinato de Miguel Ángel Blanco. 

La convocatoria fue realiza -
da por la Asociación de Vícti
mas del Terrorismo, por el 
Foro de Érmua, por la Funda
ción para la Defensa de la Na
ción Española y por Rosas 
Blancas por la Dignidad. A 
esta convocatoria se unió con 
su apoyo el Partido Popular 
de Alcalá que decidió partici
par como homenaje a este 
compañero de partido asesi
nado a tiros por la banda te
rrorista ETA el 12 de julio de 
1997. 

Los asistentes mostraron en 
la concentración su discon
formidad con la negociación 
del Partido Socialista del País 
Vasco (PSE) con Batasuna, el 
brazo político de la banda te
rrorista ETA. De hecho el 
lema de la concentración fue 
'Rendición en mi nombre no'. 

Un total de veintiuna ciuda
des de toda España realizaron 
el miércoles 12 de julio a las 
20'30 horas, concentraciones 
como la de Madrid ante el mo
numento a la Constitución. 
La citada concentración de
nunció "el proceso de claudi-

cación ante la banda terroris
ta ETA anunciada el pasado 
viernes 30 de junio por el pre
sidente del gobierno, José 
Luis Rodríguez Zapatero, y 
que supone el inicio de un 
'largo, duro y dificil' camino 
hacia la ruptura de España 
como nación", según la AVT. 

Miguel Ángel Blanco Garri
do fue concejal del PP en Ér
mua (Vizcaya) . Fue secuestra
do por la banda terrorista 
ETA el 10 de julio de 1997 y, 
dos días después, asesinado a 
tiros. Tenía 29 años de edad. 
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los concejales de IU acusaron del incumplimiento al gobierno municipal 

"la Tercera Ciudad Deportiva 
es la mavor mentira del PP" 
Los concejales de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Alcalá manifestaron con iro
nía que "lo único que ha hecho el gobierno de Bartolomé González en la tercera Ciudad 
Deportiva es el circuito de campo a través", manifestaron Francisco Calles, Fran Pérez 
y Salvador Guardiá mostrando el camino existente en la parcela de Espartales. Calles 
afirmó que "estamos ante la mayor mentira del Partido Popular. Es una mentira, un 
compromiso por escrito que no se ha cumplido". 

Los tres ediles de IU recor
daron la celebración del 
Consejo de Gobierno de la 
Comunidad de Madrid en 
Alcalá en enero de 2005: 
"Esperanza Aguirre prome
tió aquel día 24 millones de 
euros para la Tercera Ciu
dad Deportiva en Espartales 
Sur, con lo que se podría 
ejecutar la primera fase. 
También estableció un plazo 
de tres o cuatro años para 
pagar el resto hasta 60 mi
llones de euros en que esta
ba valorada la ejecución de 
las obras del proyecto". 

Calles añadió que "en 
mayo de 2005 el alcalde dijo 
que las obras comenzarían a 
finales de ese mismo mes o 
en junio. Han pasado cator
ce meses desde entonces y 
es evidente la mentira de 
Bartolomé González quien 
dijo que éste era uno de los 
proyectos más importantes 
de este mandato municipal y 
que lo estaba impulsando él 
personalmente. Desde luego 
que como todos los proyec
tos los impulse como éste lo 
llevamos claro en esta ciu
dad". 

Cinco meses después de 
mayo de 2005, es decir, en 
octubre, volvió a situar IU 
unas declaraciones del al
calde: "Entonces hubo un 
nuevo capítulo de mentiras 
porque dijo que ese mismo 
año comenzarían las obras. 

PUERTA de Madrid 

D. Miguel 
Lorente Rascón 

Falleció en Alicante 
El día 5 de Julio de 2006 

A los 75 años de edad 

D.E.P. 
Su esposa, Isabel Gómez; hijos, hija política, herma

nos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia, 
RUEGAN una oración por su alma 

La Misa Funeral por su eterno descanso se celebrará 
el viernes día 14 de julio, a las 7'30 de la tarde en la 
parroquia de Santa Maria la Mayor (c/ Libreros) de 
Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Sus familiares expresan desde estas líneas su 

más profunda gratitud a todas las personas que los 
han acompañado en su dolor con motivo de tan 
triste acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

Ya no podía ser en mayo o 
en junio porque ya habían 
pasado pero en octubre dijo 
que antes de final del año 
empezarían a trabajar las 
máquinas". Calles reconoció 
que "las mentiras de Barto
lomé González son muy su
tiles porque las máquinas 
entraron allí pero para des
brozar los matojos. Pero es 
que las declaraciones son 
mucho más curiosas porque 
dijo que querian haber em
pezado en el mes de sep
tiembre. ¡Pero si había dicho 
que iban a empezar en ju
nio! Palabra de Bartola ... " 

El portavoz y nuevo coor
dinador de IU añadió que "el 
alcalde dijo que el problema 
es que el anteproyecto era 
un tanto obsoleto y que lo 
estaban modificando. Él 
sabe que todo esto es menti
ra. ¡Cómo se podía decir en 
mayo que iban a empezar 
las obras si ni siquiera tení
an adjudicados los proyec
tos! ¡No podían empezar ni 
antes de fin de año de 2005 
porque los proyectos fueron 
adjudicados en diciembre! 
Palabra de Bartola ... " 

Calles siguió con su relato: 
"En enero de 2006 nos dice 
el alcalde que las obras 
arrancarían a la siguiente 
semana que según nuestros 
cálculos seguía siendo en 
enero de 2006. En fin, men
tiras, mentiras y mentiras. 
Los vecinos de Espartales y 
de toda Alcalá ya no le van a 
creer". 

Fran Pérez dijo por su par
te que "lo de la Tercera Ciu
dad Deportiva es un incum
plimiento flagrante de una 
promesa electoral que supo
ne una falta de respeto a to
dos los vecinos de Esparta
les y de la ciudad de Alcalá. 
La de la Tercera Ciudad De
portiva fue una de las pro
mesas más importantes que 
hizo Bartolomé González". 

El concejal de IU añadió 
que "esto perjudica a los ve
cinos de Espartales y a los 
de toda Alcalá porque la ciu
dad necesita infraestructu
ras deportivas. Aún recuer
do cuando Bartolomé Gon
zález reunió a todos los clu
bes deportivos en plena 
campaña electoral, el 13 de 
mayo de 2003, y empeñó su 
palabra, su honor y su pres
tigio, y el de su partido en 
que iba a dar un impulso 
importante al deporte de Al
calá y la Tercera Ciudad De
portiva iba a ser su gran 
proyecto. Pues ahí está, sin 
que haya empezado la más 
mínima obra, sin palabra, 
sin honor y sin prestigio 
después de haberlos empe
ñado. Bartolomé González 
no es un alcalde fiable". 
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El fuego fue detenido cuando alcanzaba una urania 

Ardieron casi 15 hectáreas 
de terreno agrícola v árboles 
Los bomberos tardaron siete horas en apagar un incendio de terreno agrícola ocurrido 
durante la tarde del sábado 8 de julio junto al polígono El Nilo, al lado de la carretera de 
Daganzo. En total ardieron casi 15 hectáreas de cereal y pasto y un buen número de ár
boles. El principal temor de los bomberos fue que el fuego llegara a una granja porcina y 
de hecho concentraron allí todos los esfuerzos para detener las llamas puesto que el 
viento que soplaba llevaba el fuego directamente a la explotación pecuaria. Finalmente 
los bomberos consiguieron detener el incendio junto a la misma granja. 
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Intervinieron dotaciones del parque de Alcalá (un camión autobomba), de Torrejón de Ardoz (dos camiones autobomba), 
de Coslada (otras dos autobombas), así como un camión nodriza y dos helicópteros. 

En una tarde de temperaturas ex -
tremas y con un viento racheado, 
el fuego se inició junto a la calle 
Brasil, en el límite septentrional 
del polígono El Nilo. De hecho la 
llamada de un ciudadano advirtió a 
esa hora de que había un incendio 
al lado de esa calle y que se estaba 
extendiendo a toda velocidad ha
cia unas naves abandonadas. 

En un principio no parecía que el 
fuego tuviese más focos que el ori
ginal por lo que es fácil suponer 
que el origen pudo ser una colilla 
de cigarro que fuera arrojada desde 
la misma calle Brasil al descampa
do con pasto seco en el que había 
escombros, basura e incluso algún 
coche abandonado. El viento hizo 

el resto para que el fuego alcanza
ra grandes dimensiones a toda ve
locidad. 

Agentes de la Policía Local de 
Alcalá, voluntarios complutenses 
de Protección Civil y una ambu
lancia que envió el SUMMA 112 
formaron los servicios de emer
gencias que se desplazaron al lugar 
del incendio además de los efecti
vos de bomberos. Concretamente 
intervinieron dotaciones del par
que de Alcalá (un camión auto
bomba), de Torrejón de Ardoz (dos 
camiones autobomba), de Coslada 
(otras dos autobombas), así como 
un camión nodriza y dos helicópte
ros. 

Los bomberos se encontraron 

con el problema de los difíciles ac
cesos que tenía el incendio. En un 
primer momento el fuego afectó a 
unas naves abandonadas y a unas 
casas de labor también fuera de 
uso, principalmente a su parte ex
terior. El viento se llevaba hacia el 
norte las llamas, por lo que las ale
jaba del polígono industrial El 
Nilo pero las acercaba peligrosa
mente a una granja de cerdos. En 
poco tiempo ardieron más de diez 
hectáreas de terreno agrícola, prin
cipalmente pasto y cereal. Pero 
también afectó a 400 metros cua
drados de una chatarrería y a un 
antiguo vivero en el que había ár
boles y arbustos. El fuego avanza
ba sin control hacia la granja, por 

lo que los bomberos concentraron 
allí todos los esfuerzos hasta que 
lograron detenerlo. 

Incluso se dio aviso a la autopis
ta de peaje R-2 puesto que el fue
go se acercó también a su trazado, 
a fin de que los conductores fueran 
alertados desde los paneles infor
mativos. 

Al final los bomberos, una vez 
controlado el fuego, se dispusieron 
a extinguir los focos que dejó el 
mismo, sobre todo en árboles, para 
impedir que el fuego volviera a re
producirlo. El incendio se conside
ró extinguido en su totalidad a las 
23'20 horas, que fue cuando regre
só a su base el último camión de 
bomberos. 

(Ya liemos a6ierto! _$_ 
Ctra. Villalbilla, km. 39,800 HOVIVE~At /.L. 

(junto a la gasolinera Petronor) 
Tlf .: 91 885 92 81 

GRUPO DE EMPRESAS 
A 10 MINUTOS DE ALCALÁ DE HENARES 

Todo para profesionales v particulares 
a precios sin competencia. 

Más de 100 m2 de exposición dedicados a: 
• Herramientas • Pintura 
• Construcción • Jardín y Piscina 
• Fontanería • Menaje 
• Electricidad • Ropa de Trabajo 

Solicite información sobre nuestras 
PROMOCIONES ESPECIALES POR APERTURA. 

LAS MEJORES MARCAS NACIONALES E INTERNACIONALES: 
A !!!!! ll + JI ~J1berplaco 1@1(0@ BOSCH --.- . UracteB ~[BOMBA ELIAS] OTHENBERGER 
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Nº 20. Mayo 2006 

HOJA DE VIDA 
Poesía-pintura-psicoanálisis-cine-poesía-medicina-libros-teatro-música-poesía 

INÉDITOS 

Dos veces fuego 

No será necesario 
llamarte con mis pupi las, 
se quedaron yertas 
de tanto mirar la caída del 
astro. 

Hubo fuego hasta palidecer 
la comisura de mis labios. 
Dos veces fuego hasta matar 
el semblante de los muertos. 
Hasta despertar una edad 
traspasada de olvido. 
Para que el pájaro quemara 
la punta de sus alas 
en una señal equivocada 
de plenitud de retórica. 

Sí, hubo fuego mi amor 
hasta desgastar la quietud de 
los mares. 
Y más, hasta adentrarse en la 
casa 
por debajo de la puerta, 
acallando el sueño partido 
que golpea la conciencia. 

¿Quién puede apagar 
el resplandor del arco iris, ' 
las entrañas de una mujer 
que ruge entre la lluvia 
con el corazón a cuatro labios 
en el bosquejo de la tarde? 

En el entreacto de desen
cuentro, 
el reloj sin manilla resta dis
tancia. 

La voz en menguante decre
ciendo 
de la traquea al metatarso ' 
izquierdo, 
fragua a golpes de jirones 
secos 
el tiempo prendido del talle. 

Saliva amarga como único ali
mento 
mientras la sangre bombea 
mariposas encadenadas 
en el crujir del estómago. 

Carmen ORTIGOSA MARTÍN 
Talleres de Poesía Grupo Cero 

Alcalá de Henares 

INÉDITOS 

Mordí el vacío y me 
fui cayendo 

Yo soy eso, soy esa insignificancia, 
soy ese deseo, soy esa perversidad, 

soy esa falta, ese vacío. 
Miguel Osear Menassa 

Me abro a nuevas vidas de mi 

[propia vida 
percibo que lo que me falta no 

[ocurrió: 
el blanco manto de la muerte 
se halla tendido en los bostezos 

[de la vida. 

Como espinas lacerantes, 
enquistadas en lo más hondo de 

[las tinieblas, 
espíritus timoratos caminan con 

[desdén. 
Un largo frío de invierno reco
rriendo espaldas, 
más parecidas a osamentas oxi- @ 
dadas 
intentando librar hasta lo más 
íntimo. 

Es como tener el mar escondido 
en un cuarto. 

Mujeres que tienen la certeza de 
[haber 

escogido 
al hombre equivocado, 
hombres que cuidan lo que quie
ren perder 
vivir en un estado permanente 
de 
[insatisfacción, 
¡qué mayor placer que la muerte! 
¡no rebelarse, no amar, no 
soñar .. ! 
¡imperfección humana frente al 

· [espejo! 

Mordí el vacío y me fui cayendo, 
y me quedé sentado, quieto, 

[como muerto, 
y se abrió en mí la claridad de la 

[palabra, 
mi alma empezó a: florecer 
al ritmo de tambores de locura, 
sólo un instante, el próximo paso 
palabras sólo palabras, 
poema en libertad. 

Vicente PRADA GÓMEZ 
Talleres de Poesía Grupo 

Cero 
Alcalá de Henares 

INÉDITOS 

A las cinco de la 
tarde 

Eres la metáfora: de mis 
encuentros 
en el roce fugaz de las voca
les 
[rotas. 

Arrastras de esta mano 
las yemas verdes de los 
dedos 
rompiendo la caricia de los 
amantes 
que olvidan la vida del reloj. 

Hay veces que me ahogo si 
no 
[estás 
te busco desesperadamente 
en el vacío de lo blanco 
en lo negro del abismo 
en el agujero del rojo atarde
cer, 
y no estás ... 

Pero a veces, hay tantas 
veces, 
te dibujo el torso, el pecho, 
la espalda desnuda de mujer 
que hasta los huesos 
preguntan por el pecado, la 
manzana y 
nuestros juramentos de hom
bres 
colmados en la magia: 
de las aguas navegadas en 
pleamar. 

Hay veces, tantas veces, 
que me hundo en ti 
hasta desaparecer 
para no escribir de tiempo 
para ser del futuro 
futuro sin sombra 
entre tus brazos, mi amor, 
en tu alborozo. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Talleres de Poesía Grupo Cero 

Alcalá de Henares 

INÉDITOS 

Ha entrado una niña 

Ha entrado 
en la carne y en los sentidos, 
en la tierra caída, 
encendiendo la luz del alma 
en el pavor de la soledad. 

Ha entrado una niña 
con su canto de noche 
gozando lunas de sueño 
asida por las manos 
al amanecer, 
tejiendo telas 
que anuncian en su crujir 
un ansia de mar. 

Ha entrado una niña 
colgando paraísos 
en labios prohibidos. 

Hambre azul 
incendiada en un 
cuerpo de ida y vuelta. 

Soledad CABALLERO CASTRO 
Talleres .de Poesía Grupo Cero 

Alcalá de Henares 

Trigales de sueños 

Entre trigales de sueños 
van sembrando .sus amores 
labradores extremeños. 

Tanto afán, tanto desvelo 
en alcanzar esa espiga 
que se mece primorosa 
entre amapolas curiosas. 

Viene el viento traicionero 
y rompe su hermoso talle, 
la espiga yace en el suelo. 

El cielo llora su muerte 
sábanas blancas de nieve 
cubren su cuerpo ya inerte. 

BE:}sos de retama y bierzo 
van sembrando labradores 
ofrenda de sus amores 
entre trigales de sueños. 

Consuelo CUENDA LABRADOR 
Talleres de Poesía Grupo Cero 

Alcalá de Henares 

HOJA DE VIDA producida en el Taller de Poesía Grupo Cero en Alcalá de Henares 
Coordinador: Carlos Fernández del Ganso (Tlf: 91 883 02 13) www.grupocero.org 
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Según Gheorghe Gainar 11los rumanos podremos votar 
en las próximas elecciones municipales en Alcalá" 
La Asociación para la Integración 
del Pueblo Rumano celebró asamblea 

El día 24 de junio se celebró la 
asamblea general extraordinaria de 
la Asociación para la Integración 
del Pueblo Rumano. En ella se ce
lebró la elección de la nueva junta 
directiva siendo reelegido como 
presidente Gheorghe Gainar. 

Según a PUERTA DE MADRID 
Gainar, "la asociación se ha forta
lecido y rejuvenecido ya que han 
sido elegidos jóvenes vicepresi
dentes , secretario general y voca
les, con muchas ganas de trabajar 
por la asociación. También las 
mujeres ocupan un lugar impor
tante en la nueva junta directiva''. 

Además de Gheorghe Gainar 
como presidente, fueron elegidos 
vicepresidentes Emil Bogos y Ser
giu Lenghea. El nuevo secretario 

es Nicolae Lucaciu y el tesorero es 
Vasile Marinescu. Además se eli
gieron siete vocales: "Tenemos re
presentantes de las mujeres en el 
tema del trabajo doméstico, voca
les de cultura y deportes, educa
ción, vocal de cultos y también un 
representante con las relaciones 
con la Universidad. El objetivo de 
fortalecernos es el más importante 
para nosotros de cara a los retos 
que tenemos para el futuro. Para 
nosotros es importante que los ru
manos podremos votar en las elec
ciones municipales del próximo 
año en Alcalá''. 

La asamblea se celebró en el co
legio Portilla, donde desde el año 
2004, la asociación celebra los fi
nes de semana sus actividades. 

Actuación del grupo de baile de la asociación de rumanos de Alcalá 
Folklore rumano para los ancianos de Guadalaiara 

El domingo 25 de junio se cele
bró un espectáculo a cargo del 
grupo folklórico rumano Plaiurile 
Doruluio, perteneciente a la Aso
ciación Cultural de Ayuda e Inte
gración del Pueblo Rumano de Al
calá de Henares en el hospital fe
riátrico de Alcohete (Guadalajara). 
El grupo fue invitado or la direc
ción del centro para asistir a la 
fiesta del mismo. 

En el espectáculo presentaron 

bailes y canciones típicas ruma
nas. Según el presidente de la Aso
ciación, Gheorghe Gainar, "se 
creó una atmósfera muy emocio
nante en el momento en el que los 
bailarines y los cantantes se mez
claron con los enfermos y las cui
dadoras invitando a bailar y a can
tar a todos especialmente los en
fermos, que por algunos momen
tos olvidaron sus enfermedades y 
sus preocupaciones''. 

Ilustre Cofradía Ntra. Sra. del Val 
Tras la celebración de la Junta General celebrada por la 

Ilustre Cofradía Nuestra Señora del Val, su nueva Junta de 
Gobierno ha quedado constituida de la s iguiente manera: 

Presidente: Jesús Muñoz Encabo; Secretario: Silverio Ca
blanque Elvira; Tesorero: Antonio Flores García; Camarera 
Mayor: Carmen Ortega Puebla; Voales: José Antonio Garía 
Domínguez, Gema García Merino, Luis Ledesma Elvira; Dele
gado de Ermita: Pablo Malvar García; Capellán, Isidoro Pérez 
Montero. 

Esta nueva junta notifica que de ahora en adelante la nue
va dirección de correo de la Ilustre Cofradía de Ntra. Sra. del 
Val será: C/ Mayor nº 13, 2°. 28801 Alcalá de Henares. 

Comidas lunes a viernes: 

* MENQ TURÍSTICO ~ 
* MENU DE EMPRESA~ 

L,__-=-----,-----__J 1 ;J fi l;\IJ ;1;1 ~ i i j 
www.restaurantelagalatea.com 

* IVA NO INCLUIDO 

l\ oia de 10 cum~e:~: 
·TE INVITA.-.• • 
• a comer a'ª ~:~!~ión 0N11 

•(1mprescindible pres 

el Almazán, 20 
(Junto ~ la Puerta de Madrid) 
ALCALA DE HENARES 

Reservas: Telf .: 91 882 25 14 

PUERTA de Madrid 

-- ESPECTACULOS - EXPOSICIONES --

EN lA CAllE 
Sábado, 15 - 22'30 horas 
Ruinas de Santa Maria. 

Plaza de Cervantes 

íngelvsu 
orquesta caribeña 

CASA DE LA ENTREVISTA 
(Calle de San Juan) 
Hasta el 30 de julio 

Circuitos 05 
De artes plásticas y fotografías 

XVI 1 edición 
Horario: Martes a Domingo 

12'00 - 14'00 h. y 18'00 - 21'00 h. 
Lunes cerrado. 

ENTRADA LIBRE 

~~~~- @ ~~~~-

CASA DE LA JUVENTUD 
Hasta el 14 de Septiembre 

.. Arte Urbano" 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléf. de información: 91 880 37 03 
"Cars". (lh. 50 min). Autorizada 

para todos los públicos. Pases a las 
17'45. 20'00y22'15. 

"Factótum". (lh. 36 min). No re
comendada para menores de 18 
años. Pases a las 17'45, 20'00 y 
22'15. 

"La educación de las hadas". 
(lh 35 min) . No recomendada para 
menores de 13 años. Pases a las 
17'45, 20'00 y 22'15. 

JULIO Serie/Reintegros 

Día 6 ....... 84. 732 8-2 
Día 7 ....... 92.649 S-03• 9 
Día 9 ....... 81.184 s-103 4 
Día 10 ........ 12.546 1-6 
Día 11 ........ 24.504 2-4 
Día 12 ........ 47.300 4-0 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Caja!, 1 · Tlf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

1 !1tJIIJ á'l ti 1) 18 !11 W 
Terraza del 

Teatro Salón Cervantes 
Jueves 20 - 22'30 horas 

.. Fráglles,. 
España, 2005 - 104 min. 

Dirección: Jaume Balagueró 

Intérpretes: Calista Flockhart. Ri
chard Roxburgh, Elena Anaya, Ya
sin Murphy, Gemma Jones, Colin 
McFarlane, Susie Trayling. 

El hospital infantil de Merey Fa/Is 
está a punto de cerrar sus puertas 
tras más de un siglo de funciona
miento. La mayoría del personal 
ya ha sido despedido y sus insta
laciones han sido prácticamente 
desmanteladas. 
~~~~- @ ~~~~-

Jueves 27 - 22'30 horas 
11Un Franco, 14 pesetas" 

España, 2006 - 105 min . 

Dirección: Carlos Iglesias 
Intérpretes: Carlos Iglesias, Javier 
Gutiérrez, Nieve de Medina, Isabel 
Blanco, lván Martín, Tim Frederik, 
Eloísa Vargas, Aldo Sebastianelli , 
Ángela del Salto. 

España, 1960. Dos amigos, Martín 
y Marcos, deciden marcharse a 
Suiza en busca de trabajo. Dejan a 
sus familias en España y empren
den un viaje hacia una nueva vida 
en la Europa del progreso. 

La liJ PrlmHlva 
Jueves, 6 de Julio: 

1 - 9 - 1 7 - 29 - 34 - 44 
C-48 R-8 

Sábado, 8 de Julio: 
15 - 29 - 32 - 34 - 35 - 40 

C-42 R-3 

~ La~Primitiva 
Domingo, 9 de Julio: 
3 - 15 - 20 - 46 - 49 

R-7 

Bono(•] Loto 
Lunes, 10 de Julio: 

12 - 14 - 1 7 - 40 - 43 - 4 7 
C-49 R-2 

Martes, 11 de Julio: 
3 - 25 - 32 - 38 - 39 - 41 

C-11 R-4 
Miércoles, 12 de Julio: 

2 - 12 - 15 - 24 - 28 - 37 
C-46 R-1 

Viernes, 7 de Julio: 
7 - 9 - 18 - 35 - 43 
Estrellas: 05 y 07 

'15 de julio de 200& 



Presentarse los lunes o miércoles de 09:00 a 13:00 h. 
(preguntar por Javier de Domingo) 

Ctra. Alcalá a Camarma, Km. 4,9 
28816 Camarma de Esteruelas. Madrid. 

Experiencia en electrónica 
industrial, neumática e hidráulica. 

Electromecánicos 

O enviar Currículum a: 
jdedomingo@armacentro.com 


